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Вступление: Почему языки

В этой  книге  я  хочу  поговорить  о  молитве  на  иных  языках.  К  большому  сожалению, 
большинство  верующих,  не  имеет  должного  понимания  о  том,  какое  это  драгоценное 
благословение  –  говорить  на  иных  языках.  Я  верю,  что  прочитав  эту  книгу,  вы  получите 
откровение о силе и важности языков. Одно из главных поручений, которое дал мне Бог – это 
«растолкать»  каждого  верующего  в  теле  Христовом,  что  бы  он  «завелся»  и  начал  молиться 
столько, сколько от него хочет Бог. Это очень похоже на то, как заводят заглохшую машину, взяв 
ее на буксир. Работающая машина цепляет тросом заглохшую, и тянет ее до тех пор, пока та не 
заведется  и ни будет способна двигаться самостоятельно. То же самое я хочу сделать с вами. 
Поймите меня правильно, я не собираюсь набрасывать на вас аркан и тащить вас куда-то против 
вашей  воли.  Но,  если  вы  будете  читать  эту  книгу  и  принимать  верой,  то  вы  позволите  тому 
молитвенному откровению, духу, огню, которые Бог дал мне, перейти на вас.
---Пр. 13:20 «Общающийся с мудрыми будет мудр, а кто дружит с глупыми развратиться». 

Что  бы  заглушить  молитву  на  иных  языках  (или  вообще  молитву)  дьявол  понастроил 
множество ловушек  и религиозных  твердынь,  которые основаны на неправильном толковании 
Слова Божьего. И эти лжеучения настолько сильно утвердились в  некоторых деноминациях, что 
стали  отличительной  чертой  и  традицией  данной  группы  верующих,  что  в  свою  очередь, 
обкрадывает и держит на расстоянии детей Божьих от благословений, которые имеет для них Бог 
Отец.

Есть  люди,  которые  верят,  что  языки  в  прошлом.  Потому что  они  основывают  «свое» 
верование  на  вырванном  из  общего  содержания  месте,  где  говорится,  что  языки  умолкнут 
(1Кор.13:8). Но при этом, они игнорируют 1Кор.1:8, где говорится, что дары Святого Духа, в том 
числе молитвенный язык, будет действовать до второго пришествия Иисуса Помазанного!

Есть люди, которые считают, что нельзя молиться на языках в собрании. Это основано на 
вырванном,  из  общего  содержания,  месте  в  1Кор.14:23,  где  говорится,  что  неверующие  люди 
могут нас неправильно понять, когда придут в церковь. Хотя в другом месте говорится, что языки 
знамение для неверующих (1Кор.14:22).  Кстати, первая в истории молитва на языках состоялась 
не в закрытом от чужих глаз помещении и публично. Святой Дух повел молится людей прямо в 
присутствии толпы не верующих людей! (Деян.2:1:21).  Видать,  Боге не беспокоило, что кто-то 
посчитает учеников странными!

Некоторые считают, что молиться на языках нужно только, когда это происходит легко,  и 
что  не  нужно  прилагать  никаких  усилий.  Это  обольщение  происходит  из-за  неправильного 
понимания того, что Иисус сказал, что у верующих потекут из чрева реки воды живой (Иоан.7:38). 
Дело в  том,  что  у нас  осталась  плоть,  которая  противиться  духу (Рим.8:7 Гал.5:17),  и Библия 
много говорит о дисциплине, постоянстве и жертвенности! (Рим.12:1,2)

Некоторые пренебрегают молитвой на языках из-за того, что они не понимают своим умом, 
о  чем  молятся.   Они  не  видят  в  этом  смысла,  потому  что  привыкли  все  просчитывать  и 
контролировать  сами.  Но  при  этом свою  глупость  возводят  в  ранг  «очень  духовного  уровня» 
говоря,  что  я  не  понимаю,  зачем  тарахтеть,  как  религиозный  болван,  ничего  не  понимая,  что 
молитва должна быть живой, и мы не должны «намаливать» Бога. Но дело в том, что эти люди 
«умней» Бога, потому что Слово Божье говорит, что когда мы молимся на незнакомом языке, то 
молится  наш дух,  а  ум  остается  без  плода (1Кор.14:14).  В  наши дни это  подтверждено  даже 
наукой! Ученые выяснили, что во время молитвы на иных языках отключается  речевой центр в 
нашем мозге! Этот язык идет не из нашего ума, а из нашего духа! Важно понять, что молитва на 
языках – это дело нашего сердца, а не интеллекта. Наш ум и чувства здесь не причем. Мы должны 
их смирять и поступать по духу, чтоб не исполнять вожделений плоти (Гал.5:16). И то, что эти 
люди  называют  «религиозным  намаливанием»,  Библия  называет  упражнением  в  благочестии, 
которое приносит пользу не только на земле, но несет  в себе вечные последствия! (1Тим.4:8). 
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А есть такие, которым вообще не надо никакого места Писания.  Они основывают «свое» 
верование  на  своих  представлениях.  К  таким  можно отнести  тех,  кто  считает,  что  они  могут 
обойтись без языков, и что они сами знают, как молиться, хотя в Библии ясно сказано, что мы не 
умеем молиться, как надо, и что нам нужна помощь Святого Духа, которая проявляется в молитве 
на иных языках (Рим.8:26).
        В одном Библейском словаре я прочитал, что Павел не одобрял языки. Я не знаю, откуда они  
это взяли, но сам Павел пишет,  что благодарю Бога моего, я более всех вас говорю языками  
(1Кор.14:8) и желаю, чтобы все говорили на языках (1Кор.14:5). А в 1Кор. 14:39,40 Павел не 
запрещает, а учит, как пользоваться духовными дарами! Библия говорит, что молитвенный язык 
это проявление Святого Духа, о котором пророчествовали пророки Старого Договора (Деян.2:1-
21).  А  послушать  некоторых,  так  это  что-то  неважное  или  чуть  ли  неприличное,  что  надо 
пресекать в церкви.
         

 Все авторы Нового Договора, говорили на языках (Деян.2:1-2, Марк.16:20-21)
 Церковь была рождена через проповедь апостолов, которая  была плодом молитвы на 

языках. (Деян.2:4-8) 
 Языки – это знамение, что мы ходим верой (Марк.16:17).
 Дух Святой дарами и знамениями подтверждал истинность Евангелия (Евр.2:4).

Иисус пришел для того, чтобы крестить нас Духом. Он пролил кровь, чтоб это было у нас! 
И тут, какой-то пустомеля, говорит, что это неважно, и что он сможет обойтись без этого. Знаете,  
вы можете обойтись без моей открытки на Рождество, но вы не можете обойтись без тех даров, 
которые  приготовил  вам  Бог  еще  до  сотворения  мира.  Отсутствие  духовных  даров  и 
сверхъестественных  проявлений  –  это  мечта  дьявола,   это  атака  религиозного  духа,  который 
старается удерживать людей Бога отделенными от жизни Бога, а это и есть смерть! 
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для  
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком». 

________________________

---1Кор.1:4-8 «Непрестанно благодарю Бога за вас, ради благодати  Божией, дарованной вам во  
Христе Иисусе, потому что в Нем вы обогатились всем, всяким словом и всяким познанием,--ибо  
свидетельство Христово  утвердилось в вас,-- так что вы не имеете недостатка ни в каком  
даровании, ожидая явления  Господа нашего Иисуса Христа, Который и утвердит вас до конца,  
чтобы вам быть неповинными в день Господа нашего Иисуса Христа».
            В пятом стихе Павел использует слово «обогатились»,  которое на греческом языке  
описывает  бесценное  сокровище.  Человек,  который  им  обладает,  очень  и  очень  богатый! 
Фактически, с точки зрения Бога, церковь, которая имеет проявление силы Бога и действие даров, 
очень богата! То есть понимает, в чем истинное богатство и имеет его. Это говорит о том, что без 
проявления  Святого  Духа,  без  действия  даров  церковь  нищая! И  это  не  зависит  от  здания, 
оборудования, переполненной автостоянки и «крупных» спонсоров. Поймите меня правильно, я 
так  же,  как  и  апостол  Павел  верю  в  полноту  благословения  благовествования  Христова 
(Рим.15:29).   Я верю, что финансовое процветание является Божьей волей для народа Божьего 
(2Кор.(8:9)(9:8)). Но деньги без силы Святого Духа – это всего лишь деньги, которые сами по себе  
нас богатыми не делают!

---Откр.3:14-20 «И ангелу Лаодикийской церкви напиши: так говорит Аминь,  свидетель верный и  
истинный, начало создания Божьего: знаю твои дела; ты ни холоден, ни горяч! Но как ты тепл,  
а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих. Ибо ты говоришь: «я богат, разбогател и  
нив чем не имею нужды»; а не знаешь, что ты несчастен и жалок, и нищ и слеп и наг. Советую  
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тебе купить у меня золото, огнем очищенное, что бы тебе обогатиться, и белую одежду, чтобы  
одеться, и чтобы не видна была срамота наготы твоей, и глазною мазью помажь глаза твои,  
чтобы видеть. Кого Я люблю, тех обличаю и наказываю. Итак, будь ревностен и покайся.  Се 
стою у  двери  и  стучу:  если  кто услышит голос  Мой и  отворит дверь,  войду к  нему и  буду  
вечерять с ним, и он со Мною».
        Раньше я часто использовал двадцатый стих, когда проповедовал неверующим, но в один 
момент Святой Дух показал мне, что это говорится не о неверующих, а о церкви! Иисус стоит вне 
Лаодикийской церкви и просит впустить Его туда. Люди в этой общине думали, что они богатые и 
ни в чем не нуждаются. Но Иисус сказал о них, что они несчастные, жалкие, нищие, слепые и 
голые! И что им нужно купить истинное богатство! Какое? --- Впустить в церковь самого Господа 
Иисуса  Помазанного,  и  тогда  Его  присутствие  обогатит людей  силой  Бога,  духовными 
проявлениями,  дарами  и  покроет  их  слабые  стороны  и  недостатки!  (Лук.4:18,19   Евр.2:4 
Деян.10:38 Марк.16:15-20).

Далее в шестом стихе 1 Коринфянам Павел использует слово свидетельство – на греческом 
«мартуриос»,  которое  описывает  очень  яркое  переживание  на  личном опыте.  То есть  человек 
становится настолько убежденным, что ничто не в силах переменить его мнение.

Еще в шестом стихе есть слово «утвердилось» - на греческом «бибайос», что в переводе 
означает подтверждать,  делать стабильным, убеждать,  чтобы это стало более реальным, чем на 
уровне представлений – стало настоящим. Слово «бибайос» так же описывает работу нотариуса. 
То есть дары Святого Духа – это подтверждение того, что послание верно и истинно, что мы идем 
правильной  дорогой  (Марк.16:20,21  Евр.2:4).  Практически,  церковь  не  познает  Иисуса 
Помазанного до тех пор,  пока не будет  проявления даров.  Без даров просто интеллектуальная 
информация, в которой  нет никакой силы,  чтобы жить праведно и свято.  
       
---Пр.4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Пр.18:14 «Дух человека переносит его немощи, а пораженный дух – кто может подкрепить  
его?»
---Рим.10:10 «…Сердцем веруют к праведности».

Все  в  жизни  человека  зависит  от  состояния  его  сердца  (духа).  Духовное  состояние 
определяет состояние души и тела. Духовное состояние определяет состояние взаимоотношений, 
дел, финансов, всего,  потому что из сердца (духа) источники жизни! Верить Богу и общаться с 
Ним - это духовная способность! (Рим.10:10) И вот теперь задумайтесь, Слово Божье говорит, что 
молитва на языках развивает наш дух! (1Кор.14:4,14) Мне трудно найти в Библии, что не зависит 
от молитвы на языках. И правильное отношение к  Божьим дарам это не скепсис и пренебрежение, 
а благодарность!
---1Кор.14:18 «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками…»
---2Кор.9:15 «Благодарение Богу за неизреченный дар Его!»
     

 От  некоторых  людей  я  слышал,  что  церкви,  которые  молятся  на  языках,  все  равно 
враждуют между собой и могут «откалывать номера». Да, такое случается, но такое еще больше 
случается  в  церквях,  где  языки  под  запретом.  А  в  крещеных  Святым  Духом  церквях  такое 
происходит, потому что большинство людей молятся на языках только в церкви, иногда дома, но 
очень мало.

Многие  христиане  допускают  одну  ошибку  -  мы  проводим  «святые  десятидневки», 
«двадцатидневки»,  а  не  которые  целые  «месячники»  в  исполнении  Слова,  для  того,  чтобы 
получить что-то нужное, а потом опять возвращаемся к прежнему образу жизни. Но Бог хочет от 
нас, чтобы мы не просто отчего-то временно воздерживались, а полностью изменили образ жизни!
---Рим.12:2(Слово Жизни) «Не стремитесь жить по меркам и представлениям этого мира, но 
полностью изменитесь, обновляя ваш ум и понятия, чтобы вы сами могли испытать и познать  
волю Божью добрую, угодную и совершенную»
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---Рим.8:13 «Ибо если живете по плоти то умрете, а если духом умерщвляете дела плотские, то  
живы будете»
         Ключом к изменению образа жизни  является постоянство!
---1Фес.5:17 «Непрестанно молитесь».
---Кол.4:2 «Будьте постоянны в молитве, бодрствуя в ней с благодарением».
---Рим.2:7 «Тем, которые постоянством в добром деле ищут славы, чести и бессмертия – жизнь  
вечную».
      
       Кто-то может подумать, что я преувеличиваю значение молитвы на иных языках. Нет, просто 
у этих людей нет откровения о том насколько драгоценно то, что Бог дал нам. Интересен тот факт, 
что очень часто о молитве на языках учат люди, которые сами даже не крещены Святым Духом и 
никогда не говорили на духовном языке, но они «точно» знают, что языки это что-то не очень 
важное. Интересно — правда?!  

Хочу еще раз обратить ваше внимание на то, что я не говорю, что молитва на языках это 
все, что вам нужно – нет! И эта книга не является глубоким учением о праведности, о Божьем 
покое или еще о чем-нибудь. Но эта книга является глубоким учением о молитве на иных языках. 
Когда  вы  учились  в  школе  или  институте,  то  на  уроке  химии  вы  учили  химию,  на  уроке  
математики – математику,  а все вместе эти знания и означают образование. Так же и здесь вы 
находитесь на уроке о молитве на иных языках, но не пренебрегайте и другими истинами!
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Глава 1: Дух человека

Слово говорит, что Бог есть Дух (Иоан.4:23), и человек сотворен по образу о подобию Бога 
(Быт1.), а это значит что мы тоже являемся, прежде всего, духовными существами.
---1Фес.5:23 «Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во всей 
целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа».

Правильный порядок — это  дух, душа и тело! Когда человек живет подобным образом, то 
он становиться способным, во-первых: общаться с Богом, который есть дух, а во-вторых: жить той 
жизнью, которая угодна Богу.
---Рим.8:5-9 «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном. 6 
Помышления  плотские  суть  смерть,  а  помышления  духовные  -  жизнь  и  мир,  7  потому  что 
плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не  
могут. 8 Посему живущие по плоти Богу угодить не могут. 9 Но вы не по плоти живете, а по  
духу, если только Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова не имеет, тот [и] не  
Его». 
---Гал.5:25 «Если мы живем духом, то по духу и поступать должны».

Большинство людей привыкли думать, что  качество жизни человека, в основном, зависит 
от образования (это душевная часть) и физического здоровья (естественная часть). И большинство 
людей не имеют ни какого понятия о том, что самой главной частью человеческого естества, от 
которой зависит все остальное, является его дух. Давайте посмотрим, что по этому поводу говорит 
Библия.
---Пр.25:28 «Что город разрушенный, без стен, то человек, не владеющий духом своим». 

Дух  -  это место из  которого происходит управление человеком и всей его жизни.  Кто 
владеет духом, тот владеет человеком!!! Поэтому написано: 
---Пр.16:32 «Долготерпеливый лучше храброго, и владеющий собою [лучше] завоевателя города».
---Пр.4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Иоан.6:63 «Дух животворит; плоть не пользует нимало». 
---Гал.6:8 «...сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление,  а сеющий в дух от духа пожнет  
жизнь вечную».
---Пр.18:15 «Дух человека переносит его немощи; а пораженный дух - кто может подкрепить  
его?». 
---Пр.17:22 « Веселое сердце благотворно, как врачевство, а унылый дух сушит кости». 
---Иоан.7:38 «Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании,  из чрева потекут реки воды 
живой».

Пока человек не станет на путь жизни по духу, он никогда не сможет понять ни того, зачем  
он живет, ни того кто он сам, и что ему делать, потому что на это способен только дух человека. 
Мы так созданы. Это порядок, который установил наш создатель — Бог.
---Пр.20:27 «Светильник Господень - дух человека, испытывающий все глубины сердца».
---Пр.20:5 «Помыслы в сердце человека - глубокие воды, но человек разумный вычерпывает их».

Развитый душевный интеллект человека дает способность понимать  только поверхностные 
естественные вещи в творении.  Дух  человека  дает  видеть  сущность  всего  и  корни процессов, 
которые происходят  в  этом видимом физическом мире.  Важно понимать,  что  физический мир 
управляется из невидимого духовного мира, который состоит из двух частей — Царства Бога  и 
царства тьмы (Кол.1:13). И это две враждующие системы, между которыми не может быть ни 
какого компромисса — это война на уничтожение.

Душа и плоть не знает что такое человек!!! Это знает и понимает только дух человека!!! 
Душевные  верят  в  теорию  эволюции,  что  человек  всего  лишь  одно  из  животных,  которое 
случайно, в процессе борьбы за жизнь занял лидирующую позицию. А Слово говорит, что человек 
— это духовная копия Господа Бога Всемогущего,  Творца всего,  что только сотворено. И Бог 
предназначил человеку самое высокое место во вселенной — рядом с Собой.
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---Пс.8:5-7  «...то  что  [есть]  человек,  что  Ты  помнишь  его,  и  сын  человеческий,  что  Ты  
посещаешь  его?  6  Не  много  Ты  умалил  его  пред  Ангелами:  славою  и  честью  увенчал  его;  7 
поставил его владыкою над делами рук Твоих; все положил под ноги его...». 

В шестом стихе в синодальном переводе используется слово «ангел», но в оригинале стоит 
слово:  «Элохим» — это имя Бога. А значит, что человек Поставлен Богом Выше любого творения, 
не много ниже самого Бога. И в  этом положении человек может находиться только живя по духу! 
(Рим.8:8,9).

Состояние духа  говорит о том,  кто  человек на самом деле,  поэтому Бог,  прежде всего, 
смотрит на состояние нашего духа.
---1Цар.16:7  «Но  Господь  сказал  Самуилу:  не  смотри  на  вид  его  и  на  высоту  роста  его;  Я  
отринул его; Я [смотрю не так], как смотрит человек; ибо человек смотрит на лице, а Господь 
смотрит на сердце».
---Пр.21:2 «Всякий путь человека прям в глазах его; но Господь взвешивает сердца».
---1Пет.3:4  «...но  сокровенный сердца человек в нетленной [красоте] кроткого и молчаливого  
духа, что драгоценно пред Богом».
---Пр.27:19 «Как в воде лицо - к лицу, так сердце человека - к человеку».
---Пр.27:19  (Совр.пер.)   «Когда  человек  смотрит  в  воду,  он  видит  своё  лицо,  так  и  сердце 
показывает, что человек представляет собой”.
---Пр.10:20 «...сердце же нечестивых — ничтожество».
---Пс. 11:8,9 (совр.) «От грешников нас сохрани, Господи, вовеки. 9 Ходят они напыщенные, сами  
же подобны поддельным украшениям: выглядят дорого, но на самом деле - очень дёшевы! 
---1Кор.4:5  «Посему  не  судите  никак  прежде  времени,  пока  не  придет  Господь,  Который  и  
осветит скрытое во мраке и обнаружит сердечные намерения, и тогда каждому будет похвала  
от Бога».
---Евр.4:12 «Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого: оно  
проникает до  разделения  души и  духа,  составов  и  мозгов,  и  судит помышления  и  намерения 
сердечные».

Нет ни одной области жизни человека,  которая  не зависит от его духовного состояния. 
Поэтому:
---Рим.10:9,10  «Ибо  если  устами  твоими  будешь  исповедывать  Иисуса  Господом  и  сердцем  
твоим веровать,  что Бог  воскресил  Его из  мертвых,  то спасешься,  10  потому что  сердцем 
веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению». 
---Пс.7:11 «Щит мой в Боге, спасающем правых сердцем».
---Пс.33:19 «Близок Господь к сокрушенным сердцем и смиренных духом спасет».
---Ис.26:3 «Твердого духом Ты хранишь в совершенном мире, ибо на Тебя уповает он».
---Пс. 111:8 «Утверждено сердце мое, не боюсь, когда смотрю на врагов моих». 
---2Тим.4:22  «Господь Иисус Христос со духом твоим. Благодать с вами. Аминь».
---Гал.6:18 «Благодать Господа нашего Иисуса Христа со духом вашим, братия. Аминь».
---Лук.8:11-15 «Вот что значит притча сия: семя есть слово Божие; 12 а упавшее при пути, это  
суть слушающие, к которым потом приходит диавол и уносит слово из сердца их, чтобы они не 
уверовали и не спаслись... 15 хранят его в добром и чистом сердце и приносят плод в терпении.  
Сказав это, Он возгласил: кто имеет уши слышать, да слышит!».
---Иоан.4:23,24   «Но  настанет  время  и  настало  уже,  когда  истинные  поклонники  будут  
поклоняться Отцу в духе и истине, ибо таких поклонников Отец ищет Себе. 24 Бог есть дух, и  
поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине». 
---Ис.26:9  «Душею  моею  я  стремился  к  Тебе  ночью,  и  духом  моим  я  буду  искать  Тебя  во  
внутренности моей с раннего утра».
---Матф.5:8  «Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят».
---1Пет.3:15  «Господа Бога святите в сердцах ваших».
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---Гал.5:22,23 «Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера,  
23 кротость, воздержание. На таковых нет закона».
---Кол.3:15 «И да владычествует в сердцах ваших мир Божий, к которому вы и призваны в одном  
теле, и будьте дружелюбны».
---Гал.5:5 «... а мы духом ожидаем и надеемся праведности от веры».
---Гал.5:16 «Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти».
---Рим.8:1,2 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по  
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха и смерти».
---2Кор.5:16  «Потому отныне мы никого не знаем по плоти; если же и знали Христа по плоти,  
то ныне уже не знаем».

Без участия человеческого духа невозможно понять Бога и общаться с Ним, а общаемся мы 
с Богом верой, и без веры Богу угодить не возможно (Евр.11:6). Здесь очень важно понять, что 
наша  душа,  которая  состоит  из  ума,  воли  и  чувств,  верить  не  способна  — она  для  этого  не 
предназначена. Библия ясно говорит, что человек, для которого его душа занимает главное место, 
духовный  мир  понять  не  может  —  для  него  это  безумие  (1Кор.2:14,15).  Мы  верим  духом. 
Спасение  приходит  в  правильный  (верующий и  смиренный)  дух.  Наше общение  с  Господом 
Иисусом  Христом  происходит  через  дух.  Благодать,  которая  приносит  нам  спасение,  мы 
принимаем от Иисуса Христа духом. Слово Божье сможет принести плод в жизни человека, если 
прежде попадет в дух человека.  Каждое духовное благословение,  которое хранится для нас на 
небесах (Еф.1:3),  может проявиться в нашей жизни, если только вначале попадет в наш дух, а  
потом оттуда в душу, или в тело, или в семью, или в ситуацию на работе, или в финансы, и так 
далее и тому подобное. Это и значит верить сердцем к праведности  (Рим.10:10). Это и значит, что 
праведник живет верой (Рим.1:17). Поэтому Божья мудрость говорит нам, что мы больше всего 
хранимого  хранили  сердце  свое, потому  что  из  него  источники  жизни (Пр.4:23),  и   лучше 
смиряться духом с кроткими, нежели разделять добычу с гордыми (Пр.16:19). Потому что, если 
мы этого делать не будем, то это приведет к тому, что наш дух, через который мы принимаем от  
Бога жизнь с избытком, будет парализован. 
---Втор.28:15,28,29  «Если  же  не  будешь  слушать  гласа  Господа  Бога  твоего и  не  будешь 
стараться исполнять все заповеди Его и постановления Его, которые я заповедую тебе сегодня,  
то  придут  на  тебя  все  проклятия  сии и  постигнут  тебя...  28  поразит  тебя  Господь  
сумасшествием, слепотою и оцепенением сердца. 29 И ты будешь ощупью ходить в полдень, как  
слепой ощупью ходит впотьмах, и  не будешь иметь успеха в путях твоих, и будут теснить и  
обижать тебя всякий день, и никто не защитит тебя».

 Мы часто обвиняем Бога в том, что нет успеха, и что столько много несправедливости, и 
не  работает  сверхъестественная  защита,  и  так  далее,  и  тому  подобное.  Но  мы  только  что 
прочитали,  что причиной тому стало не послушание  голосу Господа и своевольная  жизнь по 
плоти. Это и приводит к тому, что в сердце человека выстраивается плотина, которая отделяет от 
жизни Бога. Поэтому, если мы хотим хороших перемен, нам надо достаточно уделить времени и 
сил для того, чтобы поработать с нашим духом. И хорошая новость состоит в том, что Бог не 
требует,  чтобы мы делали это своими силами.  Он послал в нашу жизнь Святой Дух,  который 
научит нас всему (Иоан.14:26), в том числе и тому, как сохранять  наши  сердца в чистоте, чтобы 
мы могли быть послушны голосу Господа и жить через дух. 
---1Тим.1:14 «Храни добрый залог Духом Святым, живущим в нас».
---Рим.8:26-28  «Также  и  Дух  подкрепляет  нас  в  немощах  наших;  ибо  мы  не  знаем,  о  чем  
молиться,  как  должно,  но  Сам  Дух  ходатайствует  за  нас воздыханиями  неизреченными.  27 
Испытующий же сердца знает, какая мысль у Духа, потому что Он ходатайствует за святых 
по [воле] Божией. 28 Притом знаем, что любящим Бога, призванным по [Его] изволению,  все 
содействует ко благу».

Когда мы молимся на языках, мы позволяем Святому Духу работать прямо с нашим духом. 
Под водительством Духа мы говорим слова, которые приходят прямо от Бога, и прямо в наши 
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сердца, что позволяет сохранять их закрытыми от мира и греха, и открытыми для Бога и его жизни 
с  избытком.  Так  мы  растем  и  развиваемся  духовно,  и  становимся  способными  принимать 
исполнение каждого обещания, которое Бог дал нам через Иисуса Христа.
---2Кор.1:20 «...ибо все обетования Божии в Нем "да" и в Нем "аминь", - в славу Божию,  через  
нас».

Я надеюсь,  что  вы сделаете  правильный выбор в  пользу регулярной  молитвы на  иных 
языках.
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Глава 2: Исследуйте себя

---2Кор. 13:5 «Испытывайте самих себя, в вере ли вы; самих себя исследуйте».
---Пл.Иер. 3:40 «Испытаем и исследуем пути свои и обратимся к Господу».

Слово Божье предупреждает, чтобы мы проверяли себя, что нами двигает, какие мотивы и 
желания  нас  наполняют.  Праведный  человек  живет  верой  (Авв.  2:4),  а  верой  должна  двигать 
любовь (Гал. 5:6). Все наши решения, слова, дела должны быть наполнены верой, которая рождена 
любовью к Богу и ближнему. Все остальное – подделка, которая не принесет нам никакой пользы, 
а только разрушение (Евр.11:6 Евр.10:38,39), потому что в этом случае мы соединяемся не с Богом, 
а с миром. Хочу особенно обратить ваше внимание на то, что Библия называет злым миром.
---1Иоан. 2:15-17 «Не любите мира, ни того, что в мире:  кто любит мир, в  том нет любви  
Отчей. 16 Ибо всё, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, – не есть от 
Отца, но от мира сего. 17 И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает  
вовек». 

Заметьте,  здесь  не  говориться,  что  мы  не  можем  иметь  собственность,  богатства, 
материальные блага, или участвовать в политическом управлении страной, в которой мы живем, 
или получать удовольствие от жизни – нет! Здесь говорится о мотивах, которые руководят людьми 
и о дьявольской безбожной системе, которая распространяется там, где людьми двигает похоть и 
гордость,  а  не  любовь  Божья.  Апостол  Иаков  в  четвертой  главе  своего  послания  обличает 
верующих людей, которые погрязли в мире, но он не говорит о домах, машинах, одежде, деньгах. 
Он говорит о мотивах сердца – эгоистичных желаниях и гордости (Иак. 4:3,6), и все это называет 
враждой против Бога! (Иак. 4:4).

Пророк  Софония  затрагивает  эту  же  проблему  в  своей  книге.  Всю  первую  главу  он 
описывает  группы  людей,  которые  погрязли  в  различных  грехах:  в  идолопоклонстве,  в 
отступничестве, в любви к деньгам и так далее – мир поглотил их. И Софония пророчествует, что  
Бог будет судить этих людей. И далее во второй главе он говорит: «Исследуйте себя внимательно, 
исследуйте, народ необузданный, 2 доколе не пришло определение, – день пролетит, как мякина, –  
доколе  не  пришел  на вас  пламенный гнев  Господень,  доколе  не  наступил  для  вас  день  ярости 
Господней. 3 Взыщите Господа, все смиренные земли, исполняющие законы Его; взыщите правду,  
взыщите смиренномудрие; может быть, вы укроетесь в день гнева Господнего» (Соф. 2:1-3).

Знаете, это правильный подход, когда время от времени мы приходим к Богу и спрашиваем 
у Него: «Испытай меня, Боже, и узнай сердце мое; испытай меня и узнай помышления мои; 24 и  
зри, не на опасном ли я пути, и направь меня на путь вечный» (Пс. 138:23,24).

Мы сами не понимаем всего. Мы сами не можем всего. Но, зато сами мы можем ошибаться!
---Пр. 16:2 «Все пути человека чисты в его глазах, но Господь взвешивает души». 

Мы сами без Бога не можем увидеть и правильно оценить пути, дела, вещи!!!
---Пр. 14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их – путь к смерти».
---Пр. 16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их – путь к смерти».

Это не опечатка и не эхо, Соломон дважды повторил это утверждение, и я верю, таким 
образом, он хотел особенно привлечь наше внимание к этой проблеме. Потому что для Бога важно, 
какие мотивы нами руководят. Любовь это единственный правильный мотив для всех решений и 
дел (Еф. 3:18), и совершенно не зависит, какое великое дело, с точки зрения людей, мы делаем.

 Почему я хочу стать юристом  ?
Юристом быть не грех, но почему я выбираю это – потому что это даст мне положение в 
мире и  поднимет меня на  «высшие» ступени общества  и  вознесет  меня  над «плебеями 
дворниками»,  или  же  этого  хочет  от  меня  Бог,  чтобы  через  меня  распространялась 
справедливость.  Чтобы  через  мое  знание  законов  решались  проблемы  людей,  тех  же 
дворников, за которых мы должны быть благодарны Богу, потому что ели бы они не делали 
свою  работу,  то  «высокие  и  продвинутые»  утонули  бы  в   собственных  отходах 
жизнедеятельности!
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 Почему я хочу петь в прославлении  ?
Петь в прославлении это очень хорошее дело в глазах Бога. Но что мной двигает – желание 
себя  показать  и  получить  славу от  людей,  или  смиренно,  через  свое  пение,  привлекать 
внимание людей к Богу и приводить их через поклонение в присутствие Бога.

 Почему я проповедую о святости  ?
Святость  это  воля  Бога  для  каждого  человека  (1Фес.  4:7).  Но  что  мной  двигает  – 
раздражение и недовольство к несовершенным людям или желание снять бремя греха и 
проклятия с плеч этих людей.

 Почему я хочу жениться на этой девушке  ?
Потому что я хочу обладать ею или мне срочно нужно сексуальное удовлетворение, или же 
из моего сердца потоком течет желание восполнять ее нужды, причем, если она сама этого 
хочет!

Если нами двигает не любовь Бога, то мы духовные нули (1Кор. 13:1-3), и мы в прямом 
смысле враждуем против Бога (Иак. 4:4).  Поэтому Библия говорит нам, чтобы мы исследовали 
свои жизни, проверяли  себя.
---1Тим. 4:16 «Вникай в себя и в учение, занимайся этим постоянно; ибо, так поступая, и себя 
спасешь, и слушающих тебя».

Проверка  своего  состояния  –  это  вопрос  спасения,  от  этого  зависит,  где  мы  проведем 
вечность!
---Еф. 5:10-17 (совр.) «Всегда старайтесь установить, что угодно Господу, 11 и не участвуйте  
ни в каких пустых деяниях, принадлежащих тьме, а обличайте их. 12 Ибо позорно даже говорить  
об  их  тайных  деяниях,  13  но  всё  становится  видным при  обличающем свете,  14  а  всё,  что 
становится  видным,  может  также стать  светлым.  Вот почему  мы говорим:  "Проснись,  о  
спящий, и восстань из мёртвых, и Христос осияет тебя". 15 Так будьте же осторожны в образе  
жизни.  Не  поступайте,  как  неразумные,  будьте  разумны,  как  16  те,  кто  пользуется  любой  
возможностью творить добро,  ибо время сейчас недоброе.  17  Так не будьте же глупцами,  а  
постигните, в чём воля Господа».

Все становиться видимым при обличающем свете, а все, что становиться видимым может 
стать светлым. Где нам найти этот свет? Как сделать так, что он светил в нас и изменил все темные 
желания в светлые?
---Пр. 20:27 «Светильник Господен – дух человека, испытывающий все глубины сердца».
---1Кор. 2:11 «Ибо кто из людей знает, что в человеке, кроме духа человеческого, живущего в  
нем».

Наш рожденный свыше человеческий дух имеет способность нести свет Бога и приносить 
перемены от тьмы к свету. Дело нашей веры развивать эту способность, увеличивать мощность 
этого света, чтобы ни одна темная часть не ускользнула от нашего внимания.
---1Кор. 14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя».

Когда  мы молимся  на  иных  языках,  мы  развиваем  способность  нашего  духа  светить  и 
исследовать  глубины нашего  сердца.  Через  молитву на  языках  мы становимся  закрытыми для 
гордости и злой похоти,  что сохраняет нас от проклятия и разрушения.  Если вам это надо,  то 
молитесь!
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Глава 3: Два потока

Как-то  раз,  я  молился  на  языках  и  с  моего  языка  начало  слетать  одно  и  то  же  слово: 
«Салмон, салмон, салмон…». И в своем сердце я почувствовал, что Бог через это слово хочет дать 
мне толкования того, о чем я молился. Вначале я подумал, что речь идет о мудрости, потому что  
было похоже на имя «Соломон», самого мудрого царя в Израиле. Но в сердце я почувствовал, что 
речь не об этом. На моем столе лежал русско-английский словарь. Когда я открыл его, то я нашел, 
что  искал.  Там  было  слово  «salmon»,  что  означает  «лосось».  В  своем  сердце  я  знал,  что  Бог 
проговорил ко мне, и я правильно услышал Его. Когда я понял значение этого слова, то в своем 
духе я увидел картину того, что Бог хочет мне сказать. Лосось является очень хорошим прообразом 
человека, который ходит в духе, который следует за Святым Духом, который исполняет то, к чему 
его призвал Бог. Наверное, каждый из нас видел телепередачи о животных, где показывали, как 
лосось идет на нерест.  Внутри себя эта рыба знает место своего назначения,  то место где она 
отложит икру, и даст многочисленное потомство. И ради этого лосось преодолевает многие сотни 
километров. Большую часть своего пути лосось плывет против течения, причем это не тихие реки,  
а зачастую это бурные потоки, которые стекают с гор. Более того, им приходится перепрыгивать 
водопады и пороги высотой в несколько метров, с которых мощным потоком стекает вода. При 
этом на  мелководье  и  возле  водопадов,  где  им  приходится  выпрыгивать  из  воды,  их  караулят 
медведи и другие животные, которые хотят полакомиться их мясом. Еще надо выбрать правильное 
направление, когда русло реки имеет разветвление. Короче говоря, все обстоятельства против того, 
чтобы лосось добралась до того места, где она исполнит свое предназначение!

Когда я увидел эту картину в своем сердце,  то Святой Дух проговорил ко мне,  что вся 
естественная мирская система против моего призвания, которое я имею от Бога. И, что если я хожу 
по плоти, то есть моя жизнь основана на пяти физических чувствах: зрении, слухе, вкусе, нюхе и 
том, что я могу потрогать, то я никогда не смогу наслаждаться той жизнью, которую имеет для 
меня Бог. И я никогда не смогу исполнить то, для чего я призван.
---Рим.8:5-9 «5 Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу – о духовном.  
6  Помышления  плотские  –  смерть,  а  помышления  духовные  –  жизнь  и  мир,  7  потому  что 
плотские помышления – вражда против Бога, ибо закону Божьему не покоряются, да и не могут.  
8 Поэтому живущие по плоти Богу угодить не могут. 9 Но вы не по плоти живете, а по духу,  
если только Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова не имеет, тот [и] не Его». 

Царь Давид обнаружил,  что  человек без помощи Бога просто бессилен против тех  сил, 
которые действуют в этом мире.
---Пс.17:4-7 «Призову достопоклоняемого Господа и от врагов моих спасусь. 5 Объяли меня муки  
смертные,  и  потоки  беззакония  устрашили  меня;  6  цепи  ада  облегли  меня,  и  сети  смерти  
опутали меня. 7 В тесноте моей я призвал Господа и к Богу моему воззвал. И Он услышал от  
святого чертога Своего голос мой, и вопль мой дошел до слуха Его». 
---Пс.68:15,16 «...извлеки меня из тины, чтобы не погрязнуть мне; да избавлюсь от ненавидящих  
меня и от глубоких вод; 16 да не увлечет меня стремление вод, да не поглотит меня пучина, да не  
затворит надо мной пропасть зева своего». 

Есть только два царства – царство тьмы, правителем которого является дьявол (Иоан.14:30), 
и  от  которого  мы  искуплены.  И  царство  света,  правителем  которого  является  Иисус  Христос 
(Кол.1:13).  Эти  два  царства  представляют собой два  потока,  которые двигаются  в  совершенно 
разных направлениях. В духовном мире нет нейтралитета, мы либо с Богом, либо с дьяволом!
---Матф.12:30  «Кто  не  со  Мной,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мной,  тот  
расточает».

Если мы живем желаниями своей плоти и  наших глаз, и тем, чем гордятся люди, которые 
живут  без  Бога,  и  выбираем  свое,  то  мы  в  потоке  дьявола,  который  несет  нас  в  погибель 
(1Иоан.2:15-17). Если мы живем в праведности (верой в невидимое), мире и радости, которые дает 
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святой Дух, и выбираем то, что предназначено нам Богом, то мы в Божьем потоке, который несет 
нас в жизнь вечную (Рим.14:17 и Матф.6:33). 

Главным ориентиром того, что мы в потоке Святого Духа является записанное Слово  
Божье.
---Марк.7:6-9 «6 Он сказал им в ответ: «Хорошо пророчествовал о вас, лицемерах, Исаия, как  
написано: „Люди эти чтут Меня устами, сердце же их далеко отстоит от Меня, 7 но тщетно 
чтут  Меня,  уча  учениям,  заповедям  человеческим“.  8  Ибо  вы,  оставив  заповедь  Божию,  
держитесь  предания  человеческого,  омовения  кружек  и  чаш,  и  делаете  многое  другое,  тому  
подобное». 9 И сказал им: «Хорошо ли, [что] вы отменяете заповедь Божию, чтобы соблюсти  
свое предание?»
---Пс.118:113 «Вымыслы [человеческие] ненавижу, а закон Твой люблю».
---Пс.118:128 «Все повеления Твои – все признаю справедливыми; всякий путь лжи ненавижу».
---Пс.118:163 «Ненавижу ложь и гнушаюсь ею, закон же Твой люблю».
---2Пет.1:19-20 «И притом мы имеем  вернейшее пророческое слово; и  вы хорошо делаете, что 
обращаетесь к нему, как к светильнику, сияющему в темном месте, доколе не начнет рассветать 
день и не взойдет утренняя звезда в сердцах ваших». 
---Ис.Нав.1:8 «Да не отходит эта книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и ночь, дабы 
в  точности исполнять все,  что в  ней написано:  тогда ты будешь успешен в  путях твоих  и  
будешь поступать благоразумно».
---Иак.1:22-25 «Будьте же  исполнители слова,  а  не слышатели только,  обманывающие самих  
себя.  23  Ибо,  кто слушает слово и  не  исполняет,  тот подобен  человеку,  рассматривающему  
природные черты лица своего в зеркале: 24 он посмотрел на себя, отошел и тотчас забыл, каков  
он. 25 Но кто вникнет в закон совершенный, [закон] свободы, и пребудет в нем, тот, будучи не  
слушателем забывчивым, но исполнителем дела, блажен будет в своем действии». 

В  современной  гражданской  и  военной  авиации  пилоты  обучены  летать  по  приборам, 
которые показывают местоположение самолета в пространстве и направление полета. Потому что 
из-за перегрузок и недостатка видимости, при полете в облаках, тело человека может чувствовать 
совсем не  то,  что  происходит в  действительности.  Чувства  могут  говорить,  что  самолет летит 
прямо,  хотя  на  деле  он  может  очень  стремительно  приближаться  к  земле.  Этому  есть  много 
подобных промеров,  которые закончились  катастрофой.  Поэтому специалисты разработали ряд 
различных  приборов,  глядя  на  которые  пилот  может  принимать  правильные  решения.  Летчик 
больше не полагается на свои ощущения, а смотрит на панель приборов, которые показывают ему,  
что  происходит  на  самом деле.  И  если  его  ощущения  говорят  одно,  а  приборы другое,  то  он 
принимает решение на основании того, что говорят приборы, а не его ощущения. 

Подобного  отношения  к  жизни  от  нас  хочет  Бог.  Он  дал  нам  Свое  Слово,  которое 
показывает истинное положение вещей и процессов, происходящих  вокруг нас. Если мы будем 
принимать решения исходя из того, что говорит Слово Божье, а не наши глаза, уши, чувства, то  
наши решения всегда будут правильными, и не будет ни одной достаточно сложной ситуации, 
которую бы мы не смогли успешно преодолеть.  В противном случае,  когда мы ведомы своими 
естественными  ощущениями,  дьяволу  будет  очень  легко  держать  нас  рабами  обстоятельств, 
которые все время ходят по кругу и никак не могут выбраться из проблем, хотя усилий потрачено 
много. Очень важно понять, что наше естественные зрение, слух и чувства не предназначены для 
того, чтобы руководствуясь ими, мы определяли наш жизненный путь. Так же, как не предназначен 
насос для охоты на медведя и  холодильник для телефонных разговоров.  У них совсем другие 
функции. Мы созданы Богом, жить, веруя сердцем (духом) в Слово Божье. Если человек живет 
исходя из своих чувств, которые противоречат Слову Бога, то всегда будет поражение, проклятие, 
негативный результат, которого мы так не хотим видеть в своей жизни.
---Пр.14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их – путь к смерти».
---Пр.13:15 «Путь беззаконных жесток».
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---Пр.3:5-8 «Надейся на Господа всем сердцем твоим и не полагайся на разум твой. 6 Во всех  
путях твоих познавай Его, и Он направит стези твои. 7 Не будь мудрецом в глазах твоих; бойся  
Господа и  удаляйся от зла  –  8  это будет здравием для тела твоего и питанием для  костей  
твоих». 

Главным советником человека, который идет в Божьем потоке, исполняя Слово, является 
мир в сердце, который приходит от личного близкого общения с Иисусом Помазанным.
---Кол.3:15 «И да владычествует в сердцах ваших мир Божий, к которому вы и призваны в одном  
теле».
Перевод Слово Жизни: «Пусть вашими сердцами руководит мир Христа».

На пути к исполнению Божьей воли для нас, которая есть самый лучший план для нашей 
жизни (Еф.3:20 и 1Кор.2:10), всегда будут ловушки врага. Часто бывает так, что окружающие нас 
люди,  желая  нам  только  хорошего,   не  понимая  воли  Бога,  будут  «любя»  давить  на  нас,  и  
попытаются направить нас в «лучшем»,  на их взгляд, направлении. Но они не понимают, что на 
самом деле они являются теми, через кого атакует дьявол!
---Матф.16:21-23 «С того времени Иисус начал открывать ученикам Своим, что Ему должно  
идти в Иерусалим и много пострадать от старейшин, и первосвященников, и книжников, и быть  
убитым, и в третий день воскреснуть. 22 И, отозвав Его, Петр начал прекословить Ему: «Будь  
милостив к Себе, Господи! Да не будет этого с Тобой!» 23 Он же, обернувшись, сказал Петру:  
«Отойди от Меня, сатана! Ты Мне соблазн! Потому что думаешь не о том, что Божие, но что  
человеческое». 

Чем  ближе  исполнение  обещания  Бога  для  нашей  жизни,  тем  более  заманчивее 
предложения и возможности могут появляться.  Очень важно понять, что если мы под давлением 
ситуаций, людей, моды, популярных идей перестаем идти в направлении целей, которые поставил 
для нас Бог, то мы попадем в общий поток, который заставит нас  стремится к тому, что не  
наше и прожить чужую жизнь, которая ничего, кроме разочарования не принесет. 

---Пр.14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их – путь к смерти».
Без  Божьей  благодати  у  нас  нет  ни  малейшего  шанса  выйти  из  потока  этого  мира  и 

двигаться в потоке Бога.  Без Него мы даже правильно помыслить не можем! Но по благодати 
Божьей мы можем все!
---Иоан.15:5 «… ибо без Меня не можете делать ничего  »  .  
---2Кор.3:5,6 «… не потому, чтобы мы сами способны были помыслить что-либо от себя, как бы  
от себя, но способность наша – от Бога. 6 Он дал нам способность быть служителями нового  
завета…». 
---Фил.2:13  «...потому  что  Бог  производит  в  вас  и  хотение,  и  действие по  [Своему] 
благоволению».
---Евр.13:21 «Да усовершит вас во всяком добром деле, к исполнению воли Его, производя в ва  с   
благоугодное Ему через Иисуса Христа…».
---Марк.10:27 «Иисус,  взглянув на них,  говорит: «Людям это невозможно, но не Богу,  ибо  всё 
возможно Богу».
---Марк.9:23  «Иисус  сказал  ему:  «Если  сколько-нибудь  можешь  веровать,  всё  возможно 
верующему».
---Пс.17:30 (совр.) «С Твоею помощью могу быть в войске и с Божьей помощью могу через любую 
стену перепрыгнуть!  »  

А теперь давайте вернемся к откровению про лосось, которое пришло во время молитвы на 
языках. Святой Дух показал, что когда я молюсь на иных языках, то в мое сердце  прямо от Бога  
приходит откровение и понимание гибельности мирского потока и благословении потока Божьего. 
Ко мне приходит откровение и понимание как выйти из потока смерти и войти в поток жизни. А 
главное, ко мне приходит откровение и понимание Слова Божьего и Его воли лично для меня.  
Приходит  способность  быть  ведомым  миром  Христа  в  моем  сердце.  Приходит  сила  и 
целеустремленность   преодолевать  все,  что  может  обрушить  на  меня  поток  этого  мира,  и 
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продолжать двигаться в потоке Божьем, подобно тому, как лосось преодолевает все препятствия на 
своем пути и достигает цели. Потому что нет достаточно сильного потока в этом  мире, который 
был бы сильней, чем поток Бога, по которому нас ведет Дух Господень, Дух мудрости и разума,  
Дух совета и крепости, Дух знания и страха Господнего, Который дает способность судить судом 
Божьим. 
---Ис.63:11-14 «Как стадо сходит в долину, Дух Господень вел их к покою.». 
---Пс.142:10 «Научи меня исполнять волю Твою, потому что Ты Бог мой;  Дух Твой благий да 
ведет меня в землю правды».
---Иоан.14:26 «Утешитель же, Дух Святый, Которого пошлет Отец во имя Мое,  научит вас  
всему и напомнит вам все, что Я говорил вам». 

Святой Дух имеет от Бога поручение — привести нас в совершенную волю Бога и научить  
нас  никогда  не  выходить  из  нее.  И  если  мы  позволяем  Ему  это  делать,  то  мы  никогда  не 
заблудимся  и  не  собьемся  с  пути.  Это  похоже  на  автомобильный  навигатор,  который  всегда 
показывает путь в место назначения. Даже если по какой-либо причине мы сворачиваем не там 
(делаем  ошибочный  выбор),  то   он  просто  перепрограммирует  путь  в  тоже  место  —  место 
совершенной Божьей воли. Важно понять, что сход с пути  - не воля Бога — это наш ляп! И это 
может быть причиной, по которой время исполнения совершенной воли Бога растягивается!!! Но, 
если мы продолжим молиться на языках, то мы позволим Святому Духу вывести нас из самых 
глубоких дебрей, в которые мы забрели по причине гордости и глупости, и привести нас в место 
нашего предназначения — благая, угодная, совершенная воля Бога!

Прямо сейчас поблагодарите Бога за тот дар, который Он приготовил лично для вас, еще до 
сотворения мира (Еф.1:3), что бы вы могли преодолеть все и устоять!
---Еф.6:10-18 «Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было  стать против козней 
дьяволь  ских…    дабы вы могли  противостать в день  злой и,  все  преодолев,  устоять…   Всякой 
молитвой и прошением молитесь во всякое время духом и старайтесь об этом самом со всяким  
постоянством и молением о всех святых».

Не редко бывает так, что во время молитвы на языках можно ощущать сильную сухость, что 
каждое слово выходит с трудом, и не опытные люди перестают молиться, потому что думают, что 
они молятся не в духе, а выдавливают молитву из плоти. Но это ложь из ада! Когда мы молимся на 
языках  и  испытываем душевный дискомфорт  и  нас  постоянно  посещают  мысли  о  том,  чтобы 
остановиться и никогда больше этой «глупостью» не заниматься, то это говорит о том, что мы 
преодолеваем реальное  духовное  сопротивление  — мы побеждаем  настоящего  врага,  которого 
невозможно победить на естественном уровне, потому что это война духовная, в которой возможно 
победить только с помощью Святого Духа! Вспомните Господа Иисуса в Гефсиманском саду, когда 
давление было настолько сильным, что Его душа и тело кричали Ему пойти не тем путем, который 
угоден Богу. Это говорит о том, что настоящая молитва по духу это не всегда что-то приятное для 
души и тела! Когда мы молимся на языках и испытываем трудности, то это значит, что мы двигаем 
реальные духовные горы, которые пытаются удерживать людей от того,чтобы двигаться в потоке 
Святого Духа, следуя которому мы идем путем жизни против пути смерти. 
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Глава 4:  Важность благодарения

В этой главе мы поговорим о силе и важности благодарения. Апостол Павел в послании к 
Тимофею   пишет  (2Тим.3:1-5),  что  одной  из  отличительных  черт  безбожного  проявления 
человеческой природы, которую изуродовал грех, будет неблагодарность (3 ст.). И из-за этого это 
будет тяжелое время.  Неблагодарность  будет приносить боль, как окружающим людям, так и 
человеку, который является носителем неблагодарности, потому что  через эту злую силу дьявол 
будет иметь доступ  в жизнь неблагодарного человека (Еф.2:1-3),  а это всегда будет приносить 
мучение! Так же дьявол будет пытаться через этого человека принести зло окружающим. 

Неблагодарность  –  это  злая  сила,  которая  соединяет  прямиком  с  дьяволом,  с  адом,  со 
смертью,  подобно  тому,  как  провод  соединяет  электроприбор  с  электропитанием. Жизнь 
неблагодарного Богу человека всегда будет несчастной!  Но, хорошая новость состоит в том, что 
благодарность Богу не только отделяет нас от дьявола и ада, но и присоединяет нас к Богу и Его 
Царству. Благодарность – это   вечная   духовная сила, через которую небеса сходят на землю!   
---Евр. 12:28 (совр.) «Итак, получая Царство, которое нельзя поколебать, будем же благодарны, 
чтобы благодарностью этой почитать Бога, как положено, с благоговением и страхом».

Только имея сердце, полное благодарности, можно правильно относиться к Богу – уважать 
Его, любить Его, поклоняться Ему в духе и истине.

Нужно  понять  одну  очень  важную  истину,  что  без  Бога,  без  Его  благодати,  без  Его 
Помазания  мы ничего не можем сделать правильно!  
---Иоан.15:5 «Без Меня вы не можете делать ничего».

Поэтому если у нас что-то и получается или есть что-то хорошее, то мы должны очень ясно 
осознавать, что это благодать от Бога, что у нас это благодаря   Ему, а значит мы должны быть  
благодарными.  И я  сейчас  говорю не только  о  каком-то  духовном  даровании для служения  в 
проповеди евангелия.  Я говорю обо всем,  что мы можем делать и что у нас есть не только в 
духовном плане, но и обо всем, что мы имеем и можем делать и в естественном физическом мире.  
Если бы не Божья благодать, то мы не то что не смогли бы  утром встать с кровати и приготовить 
себе завтрак, мы бы и одного вздоха не смогли бы сделать (Ис.42:5). Без Бога и Его благодати мы 
не смогли бы даже подумать ни одну самую простую мысль (Фил.2:13). Это говорит о том, что у 
нас всегда есть повод быть благодарными Богу, а неблагодарность говорит о том, что заслуги за 
что-то хорошее в нашей жизни мы приписываем себе, а это злая гордость! Это природа дьявола! 
Это дух смерти!!!
---Пр. 11:2 «Придет гордость, придет и посрамление».
---Пр. 18:12 «Перед падением возносится сердце человека».
---Пр. 16:18 «Погибели предшествует гордость, и падению — надменность».

Проявляя  благодарность  Богу,  мы сохраняем себя  от  гордости  и  надменности,  которые 
всегда приносят за собой разрушение и гибель! 
---Кол. 4:2 «Будьте постоянны в молитве, бодрствуя в ней с благодарением».

Без благодарения нельзя бодрствовать в духе. Бодрствование – это одна из самых важных 
заповедей Нового Договора. В послании к Ефесянам (Еф.5:14) говорится, что пробуждение – это 
состояние, при котором человек переживает близкое, личное соединение с Иисусом Помазанным 
и Его Помазанием. Это свидетельствует о том, что  человек духовно живой, и что он в состоянии 
бодрствования. И вот, отсутствие благодарности в сердце человека свидетельствует о том, что он 
заснул  в духе, отсоединился от своего главы – Помазанного и Его Помазания, и он не способен 
принимать от Бога через молитву. То есть его молитвенная жизнь не эффективна, если в ней нет 
благодарности.
---Кол.  2:7  «…будучи  укоренены  и  утверждены  в  Нем  и  укреплены  в  вере,  как  вы  научены,  
преуспевая в ней с благодарением».

Без  благодарения  в  вере  преуспеть  нельзя.  Когда  в  человеческом  сердце  отсутствует 
благодарность, то это говорит о том, что этот человек находится в состоянии неверия, он во грехе!
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---Рим. 14:23 «…всё, что не по вере - грех».
---Евр. 11:6 «…без веры Богу угодить невозможно».

Слово очень ясно говорит, что праведный живет верой (Рим.1:17). А вера видит невидимое 
для естественного зрения (Евр.11:1). Верой мы можем увидеть и взять то, что у Бога есть для нас, 
хотя  все  обстоятельства  в  естественном  мире  могут  говорить  об  обратном.  Но,  если  мы  не 
поддадимся  естественному  давлению,  и  будем  называть  несуществующее,  как  существующее 
(Рим. 4:17), если мы будем благодарить Бога за нужный ответ, хотя в естественном мире этого еще 
не видно, то вера материализует из духовного мира в мир физический. И, чтобы это произошло 
надо начать благодарить, когда мы приняли в нашем духе верой, потому что вера благодарит, 
когда  еще не видно в естественном мире. А без благодарности вера не работает!!!
---1Фесс.5:18 «За все благодарите: ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе».
---1Фес.5:18 (совр.) «Благодарите Бога в любых обстоятельствах, как хочет Бог ото всех, кто в  
Иисусе Христе».
---Пс.33:2 «Благословлю Господа во всякое время; хвала Ему непрестанно в устах моих».

Слово говорит нам, чтобы мы были благодарны Богу не только, когда все идет хорошо, но 
и когда  все вокруг  против нас,  и что с естественной точки зрения,  и исходя из окружающих 
обстоятельств, может все выглядеть так, что  благодарить  не за что. Но ни одно обстоятельство не 
должно заглушить нашу благодарность Богу,  потому что благодарность – это дело веры, которая 
способна изменить любое обстоятельство. Если человек верит, то он может сделать все, что может 
Бог, а Бог может все (Мк.10:27; Мк.9:23). 

Иисус  с  учениками  и  еще  несколько  тысяч  человек  находились  в  пустыне,  где  с 
естественной  точки  зрения  был  большой  недостаток,  и  восполнение  нужд  выглядело 
невозможным. Но Слово Божье говорит, что Иисус посреди всего этого помолился Богу молитвой 
благодарения, что в итоге произвело изобилие, которое превзошло недостаток! 
---Иоан.6:23  (совр.)  «… Но некоторые  лодки  из  Тивериады причалили  около  того  места,  где  
незадолго до этого ели хлеб после того, как Господь вознёс благодарственную молитву».

Молитва полная благодарности сотворила чудо! Благодарение Богу имеет власть менять 
естественные обстоятельства, потому что благодарность это вечная духовная сила, а естественные 
обстоятельства временные. Если мы высвобождаем  вечную силу, то ни одна временная сила не 
сможет  нас  контролировать!  Чем  больше  мы  благодарим  верой,  тем  сильней  мы  ускоряем 
процессы ответов на молитвы!

В  1  Кор.14:16,17  говорится,  что  благодарностью  мы благословляем Бога.  Благодать, 
благодарность, благословение – это однокоренные слова не только в русском, но и в греческом 
оригинале Нового Договора. Слово «благословить» имеет значение – наделить силой процветать, 
побеждать, превосходить. Например: если я подарю вам машину  или самолет, то я наделю вас 
способностью преодолевать расстояние, то есть расстояние для вас больше не проблема. Или если 
вы не умеете плавать, но у вас есть спасательный жилет, то вода для вас не проблема. Библия 
говорит нам, чтобы мы благословляли имя Господа. (Пс.102:20,22; 133:1,2; 134:19,20). Внимание, 
вопрос: как человек может благословить Бога и наделить Его силой что-то сделать. Сразу хочу 
оговориться, что что Бог и без нашего благословения самая сильная личность во вселенной, но 
наша благодарность благословляет Бога, то есть высвобождает Его способности лично для нас,  и 
решает наши  проблемы, и побеждает наших врагов!!!

Я думаю, что это один из главных ответов на вопрос, почему одни получают от Бога, а 
другие нет. Потому что первые благословляют Бога, говоря Ему, что Он их спаситель, целитель, 
обеспечитель,  и делают это когда все хорошо и когда все вокруг  говорит об обратном — они 
делают это постоянно. А другие своими жалобами сами перекрывают поток вечных сил, которые с 
избытком приходят от Бога в жизнь благодарных людей.
---1Кор. 10:10 (совр.) «И не жалуйтесь, как некоторые из них жаловались и были уничтожены  
ангелом Смерти».

Эти люди не увидели обещанного Богом,  и  их истребил Ангел смерти,  потому что  они 
жаловались, а не благодарили. Они больше верили тому, что говорили плохие обстоятельства, чем 
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то, что им уже пообещал Бог. Они посчитали, что их жизнь с Богом стала хуже, чем та, когда они 
были рабами. Это говорит о том, что у них не было никакой веры и благодать Божья, спасительная 
для всех людей не принесла им никакой пользы (Тит.3:11). Поэтому Слово говорит:
---Еф. 5:4 (совр.) «Не должно быть ни постыдных речей, ни глупых разговоров, ни грубых шуток,  
ибо не подобает всё это. Вместо того пусть будет благодарение».
---Кол. 2:7 (совр.) «Укоренитесь в Нём и созидайте в Нём и укрепляйтесь в вере своей, как учили  
вас. И не скупитесь на благодарность Господу».
---Фил. 4:6,7 (Слово Жизни) «Не заботьтесь ни о чем, но во всем, через молитву и прошение,  с  
благодарностью сообщайте  ваши  просьбы  Богу.  Тогда  мир  Божий,  превосходящий  всякое  
понимание, будет хранить ваши сердца и умы во Христе Иисусе».

Надеюсь, что Вы поняли, насколько важно быть благодарным, и что без Бога, сами по себе,  
мы не можем быть благодарными, потому что это сверхъестественное состояние нашего сердца. 
Сам Иисус сказал, что без Него мы не можем ничего (Иоан.15:5), потому что Бог производит в нас 
желания и действия (Фил.2:13).  Важно понять,  что библейская  благодарность  не имеет ничего 
общего  с  культурной  благодарностью.  Родители  и  школа  нас  учили  говорить  «спасибо». 
Культурный, наученный человек будет говорить «спасибо» и при пустом сердце,  не испытывая 
никакой благодарности, чтобы это не повредило  имиджу культурного  человека. Благодарность 
верующего – это не просто что-то на уровне нашего интеллекта, это состояние сердца, избыток,  
который его наполняет и льётся потоком.
---2Кор. 4:15 (совр.) «Ибо всё это ради вас, ради того, чтобы  благодать  Божья изливалась на  
множество людей и приносила ещё больше благодарности и славы Богу».

Благодарность  приносит  славу  Богу.  Благодарность  говорит  о  наличии  благодати,  а 
благодатью мы спасены через веру (Еф.2:8). Наличие благодати говорит, что мы ходим верой и в 
общении  с  Иисусом  Христом  (2Пет.1:2).  Вывод:  когда  человек   ходит  верой  и  в  общении  с 
Иисусом Христом, то его наполняет благодать, которая производит благодарность Богу.

Теперь,  еще  один повод быть  Богу благодарным,  потому что  Он записал  нам в  Своем 
Слове, как нам приводить в действие веру, чтобы измениться, и перестать быть тем, кто по поводу 
и без него постоянно жалуется.
---1 Кор.14:17 «Ты хорошо благодаришь Бога».

Здесь наш учитель и утешитель  Дух Святой, показывает нам, как мы можем из последних 
жалобщиков стать самыми благодарными людьми. Вся эта глава  послания к коринфянам говорит 
о дарах Духа,  конкретнее  о молитве на  языках,  и здесь  Апостол Павел пишет,    что когда мы   
молимся на иных языках, то мы хорошо благодарим!!! А в 1 Кор.14:4 говорится, что кто говорит 
на языках, тот развивает, укрепляет, строит свой дух, в том числе делает себя благодарным! 
Поэтому молитесь  на  языках много!  Это сделает  вас  благодарным,  способным бодрствовать  в 
молитвах, преуспевать в вере, а значит и  быть благословенным!!!

19



Глава 5: Выбор  свободы

Многие люди думают, что можно жить независимо от Бога и дьявола, что есть Бог, есть 
дьявол, а я тут сам по себе. Но это ложь! Человек не создан независимым существом, - он  зависит 
либо от Бога, либо от дьявола. Причем, зависимость от дьявола приходит  автоматически, когда 
человек отказывается подчиняться Богу (Матф.12:30, Еф.2:1-4). Я точно не помню, кто это сказал, 
но мне это очень понравилось:    быть свободным – это не значит быть ничьим, это значит   
уметь выбирать. Интересно,  что многое из того,  что люди считают свободой, на самом деле 
является  рабством.  Есть  целые  движения,  которые  пропагандируют  наркотики  и  сексуальную 
распущенность,  объявляя это свободой.  Но только какая   это свобода,  если человек не может 
управлять этим, а подчинен и послушен этому, как дрессированная собака своему хозяину. Если 
человек, который употребляет наркотики, свободный и сам определяет, что он будет делать, то 
почему же он не может без наркотиков. Желание употреблять наркотики определяет весь образ 
жизни этого  человека.  Многие  люди,  которые наполнены  сексуальной  похотью и  изменяют  в 
браке.  Они  умом  понимают,  что  неверность  –  это  плохо,  но  ничего  не  могут  поделать.  Эти 
желания сильней их и толкают на измену, даже если это приводит к распаду семьи. Некоторые 
люди называют это свободой,  только какая  это свобода,  если они не могут  этим управлять,  а 
просто  текут  по  течению.  В  наше  время  есть  много  общественных  движений,  которые 
пропагандируют  гомосексуализм,  преподнося  его,  как  высшее проявление  свободы.  Но только 
какая  это  свобода,   когда  мужчина  или  женщина  ничего  не  может  сделать  против  желания,  
которое полностью противоречит естественной природе человека (Рим.1:26,27). Многие из них, 
может, и хотели бы измениться, но не могут! 
---Иоан.8:34 «… кто грешит, тот раб греха».
---Пр.16:25 (совр.) «Есть путь, который людям кажется правильным, но он ведёт к смерти».

Бог создал нас со свободной волей. Он дал человеку право самому выбирать тот путь, по 
которому идти и определять то, что произойдет с ним на этом пути.
---Втор.  30:19 (совр.)  «Я даю вам сегодня  выбрать одно из  двух  и  призываю небо и  землю в  
свидетели  вашего  выбора. Вы  можете  избрать  жизнь  или  смерть:  первый  выбор  принесёт  
благословение, второй - проклятие. Изберите жизнь, и тогда и вы, и дети ваши будете жить!».

Для человека есть только два пути, которые он может выбрать – это путь жизни и путь 
смерти. Путь жизни – это воля Божья, путь смерти – это путь исполнения собственной похоти, 
когда для человека «богом», который его направляет, являются собственные желания.
---1Пет. 4:2 «Чтобы остальное  во плоти время жить не по человеческим похотям, но по воле  
Божьей».

После рождения свыше человеку нужно осознать очень важную истину, что все, что против 
воли  Бога  –  это  смерть.  И если  человек  не  хочет  иметь  в  своей  жизни последствия   смерти, 
которые  приходят  вследствие  своеволия  человека,  то  ему  нужно  научиться  жить  по-новому! 
Иисус сказал,  что те, кто знает волю Божью и не исполняет ее, будут  сильно биты, а те, кто не 
знает и не исполняет, тоже будут биты – меньше, чем первые, но биты будут (Лук.12:47). Я верю, 
что эти побои будут не следствием гнева Божьего, а следствием того, что человек будет пожинать 
урожай с посеянных им семян, от сеяния которых их и охраняет воля Божья.
---Еф.  4:22  «Отложить  прежний  образ  жизни  ветхого  человека,  истлевающего в  
обольстительных похотях»
---Иак.  1:13-15  «В  искушении  никто  не  говори:  Бог  меня  искушает;  потому  что  Бог  не  
искушается злом и Сам не искушает никого, но каждый искушается, увлекаясь и обольщаясь  
собственною похотью; похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть».
---Иуда 1:16 «… поступающие по своим похотям (нечестиво и беззаконно)…».
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Человеческие желания,  которые не основаны на воле Божьей, держат человека в плену, 
разрушают его и приносят смерть. С точки зрения Библии жить не по воле Божьей, а по своим  
желаниям – нечестиво и беззаконно! Это преступление!

---Пр. 16:25 (совр.) «Есть путь, который людям кажется правильным, но он ведёт к смерти».
---Пр. 27:20 (совр.) «То, что хотят люди, похоже на смерть».
---Лук. 16:15 «Ибо, что высоко у людей, то мерзость перед Богом».
---Пр. 15:6 (совр.) «… все, чем обладает злой, ведет его к несчастью».
---Пр. 17:20 (совр.) «…злой человек ничего не приобретает, кроме несчастья…»

Выбор,  который  отличается  от  Божьего,  обманывает  и  приводит  к  разрушению,  
рабству, смерти!!!

---1Пет. 2:11 (совр.) «Дорогие друзья! Я взываю к вам, как к путникам и пришельцам, чтобы вы 
чуждались страстей плотских, враждующих с вашей душой».
---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет.  
Сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».

Греховные желания воюют и разрушают душу человека. Душа состоит из воли, эмоций и 
ума. Грех ослабляет умственные способности, делает слабой волю и  расстраивает эмоции - делает 
бесчувственным  к  чему-либо  или  неспособным  перенести  эмоциональное  давление.  Другими 
словами, грех превращает в тупого психопата со слабой волей! Напротив, если душа человека 
подчинена желаниям духа, то это приносит процветание душе (3Иоан.1:2), а через процветающую 
душу из духа приходит жизнь  к телу и всем остальным областям человеческой жизни (Пр.4:23). 
Окончательную роль в принятии решений играет часть души под названием воля. Воля человека 
определяет то, что он будет делать, а что он делать не будет.   Сильную волю может иметь только   
процветающая душа, которая подчинена духу, то есть свободным человек может быть, только,  
если он живет через дух, который подчинен воле Бога! 

Свобода  –  это  способность  делать  выбор  и  жить  согласно  ему.  Рабство  –  это  
следование чужой воле. 

Праве  дность,  святость,  вера,  любовь  –  это  настоящая  свобода,  потому  что  этому   
заставить  невозможно,  этому  можно  следовать  только  добровольно.  А  грех,  страх,  гнев, 
обжорство, курение, сексуальная распущенность пытаются подчинить человека против его воли – 
это рабство!!! Любой человек, если будет честным сам с собой, признает это.

Иисус  Помазанный –  это  лучший пример процветающей души,  которая  имела  сильную 
волю, способную выбирать свободу! Он был искушаем во всем, как и мы, но греха за Ним нет  
никакого (Евр.4:15).  И Он не искал Своего, но только воли, пославшего Его Отца (Иоан5:30). 
Грех пытался ворваться в жизнь Иисуса, но Он выбрал святость.  Лука пишет, что Иисус, зная, что 
Ему  предстоит  пройти  сильнейшие  страдания,  чтобы  исполнить  волю  Отца,  восхотел идти  в 
Иерусалим, в другом переводе: «Он твердо решил идти в Иерусалим» (Лук.9:51). Это говорит о 
том,  что  послушание  Божьей  воле  делает  человека  свободным и сильным,  способным пройти 
через любые трудности.
---Иоан.8:36  «Итак, если Сын освободит вас, то истинно свободны будете».
---1Пет. 2:25 «Иисус – пастух и хранитель наших душ».
---Гал.5:1,13 «Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять  
игу рабства....13  К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не была поводом к  
[угождению] плоти, но любовью служите друг другу».
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---1Кор.  10:13 (совр.)  «Не было у вас  такого искушения,  которое было бы чуждо людям.  Но  
доверьтесь Богу. Он не введёт вас в искушение сверх ваших сил, а вместе с искушением укажет и  
как избежать его, чтобы устоять».
---Пр. 14:27 (совр.) «Почитание Господа даёт настоящую жизнь и спасает от ловушек смерти».

Если мы послушны Христу-Помазанному  во всем, как рабы Господину, то это приведет 
нас в совершенную свободу. Это похоже на послушание саперу-проводнику, который знает, как 
безопасно пройти через минное поле. Это единственный путь, на котором свобода и жизнь!

---Пс. 118:45 (совр.) «Свободен буду я за то, что свято чту Твои законы».
---Иоан. 8:32 (совр.) «Вы постигнете истину, и истина принесёт вам освобождение».
---Иак. 1:25 «А кто внимательно изучает совершенный закон Божий, приносящий свободу людям, 
и ведёт себя согласно ему, применяя его на деле, а не забывает, выслушав, тот блажен будет в  
своих поступках».

Слово Божье имеет в Себе силу, которая делает нашу волю святой и  сильной. Слово Божье 
– это  совершенный закон  свободы. Это значит, что он срабатывает всегда, когда его приводят в 
действие! Все учение Иисуса Помазанного заключается в том, чтобы научить человека жить  
по совершенному закону свободы, чтобы в жизни человека не было никакого рабства! 

---Рим. 8:26 (совр.) «К тому же, нам, немощным, помогает в нашей слабости Дух. Мы не умеем  
молиться,  как  положено,  Дух  же молит за  нас  Бога с  таким жаром, который не выразить  
словами. Но Бог, для Кого открыты сердца наши, знает, о чём молит Дух, ибо  по воле самого 
Бога Он молит за святых Божьих».
---1 Фес. 4:3 «Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда».
---Фил. 2:13 (совр.) «Ибо именно Бог вызывает у вас желания и поступки, которые угодны Богу».

Когда  мы молимся  на языках, то мы молимся о наполнении волей Божьей, которая есть 
освящение. Когда мы молимся на языках, сам Бог производит в нас желания и действия по своей 
воле. Это вызывает в нас  желание святости, а мы выбираем то, что желаем. 

---2Кор.3:17 «Господь есть Дух; а где Дух Господень, там свобода».

Молясь на языках, мы молимся о свободе!
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Глава 6: Слова, наполненные благодатью

---Еф. 4:29-32 «Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а только доброе для назидания  
в вере, дабы оно доставляло благодать слушающим. 30 И не оскорбляйте Святого Духа Божия, 
Которым вы запечатлены в день искупления. 31 Всякое раздражение и ярость, и гнев, и крик, и  
злоречие  со  всякою  злобою  да  будут  удалены  от  вас;  32  но  будьте  друг  ко  другу  добры,  
сострадательны, прощайте друг друга, как и Бог во Христе простил вас».

Очень многие люди верят в одно очень опасное заблуждение,  что колкие слова хорошо 
стимулируют  людей  к  позитивным  переменам.  Многие  родители,  желая  правильно  направить 
своих детей, дают им негативные клички. Например, когда люди не хотят, чтобы их дети были 
ленивыми, они называют их лентяями, думая, что это побудит их к трудолюбию. Но подобное 
«воспитание», которое на деле является проклятием, никогда не произведет правильного плода. 
Даже если человек и не вырастет лентяем, но зато в его образе мышления будет сформировано не 
мало побочных злых образов, которые будут приносить злой плод.  Мы, почему то думаем, что 
когда мы кричим на людей, то они лучше слышат нас. Или когда мы выражаем свое недовольство 
и  раздражение,  то  это  позитивно  повлияет  на  людей  и  разрешит  проблемы.  Вспомните, 
пожалуйста, хоть один момент, когда на вас кричали или выливали вам на голову ведро горечи, 
как вы реагировали на это. Нам это не нравится,  и это приводит к еще большим проблемам. Тогда 
почему же мы  сами  так  поступаем? Мы должны ясно понимать, что когда мы скандалим и 
говорим горькие слова людям, то мы оскорбляем Святой Дух! (Еф.4:30) Это не наше личное дело! 
Это наносит вред другим людям, и прежде всего, нам самим! Все наши слова и поступки являются 
семенами,  с  которых  мы  будем  пожинать  урожай,  потому  что:   что  посеет  человек,  то  и  
пожнет. (Гал.6:7) 

---Матф. 7:12 «Итак во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с  
ними, ибо в этом закон и пророки».

Если мы хотим видеть в нашей жизни урожай благословений со стороны Бога и людей, то 
мы должны очистить нашу речь от всех злых и пустых слов. Наши слова должны содержать не 
горечь и гнев, а благодать. 
---Еф. 4:29 «Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а только доброе для назидания в  
вере, дабы оно доставляло благодать слушающим».

Каждому  человеку  жизненно  необходимо  понять,  что  слова  это  контейнеры,  которые 
доставляют благодать и жизнь или проклятие и смерть, так же как транспорт грузы.
---Матф. 12:33-37 (совр.)  «Вы знаете, что для того, чтобы получить хорошие плоды, нужно  
хорошее дерево, а для того, чтобы получить плохие плоды, нужно плохое дерево. Ибо дерево  
распознаётся по плодам его. 34 Отродья змеиные! Как вы можете сказать что-нибудь хорошее,  
если  сами  дурные  люди?  Слова  идут  от  полноты  сердца.  35  Добрый  человек  из  доброго  
сокровища выносит доброе, а злой человек из злого сокровища выносит злое. 36 Но говорю вам,  
что в судный день людям придётся отвечать за каждое неосторожно сказанное слово. 37  На 
основании слов твоих ты будешь признан невиновным, и на основании твоих слов ты будешь  
осуждён».

Наши слова будут содержать то, что наполняет наше сердце. Если там страх, гнев, горечь, 
сомнения, то какие бы с виду хорошие слова мы не говорили, в них будет мусор. Поэтому часто 
бывает  так,  что  люди негативно  реагируют  на  определенного  человека,  хотя  он  вроде  ничего 
«такого»  он  не  сказали  —  по  форме  его  слова  небыли  плохими.  Проблема  заключается  в 
содержании  этих слов,  которые пропитаны  тем,  что  наполняет  сердце  человека. Очень  важно 
понять,  что если люди разбегаются от нас,  значит любые наши слова, доставляют до них, как 
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грузовик груз, зло и горечь. Поэтому мало быть культурным и не ругаться матом, надо наполнить 
сердце благодатью — добрыми вещами от Бога. (Евр.13:9) 
---Пр.  26:23-26 «Что нечистым серебром обложенный глиняный сосуд,  то пламенные уста и  
сердце злобное. Устами своими притворяется враг, а в сердце своем замышляет коварство. Если  
он  говорит и нежным голосом,  не  верь  ему;  потому что  семь мерзостей в  сердце его.  Если 
ненависть прикрывается наедине, то откроется злоба его в народном собрании.
 Я думаю, что одна из основных причин, почему не растут церкви или вообще приходят в 
упадок,  это  то,  что  в  словах  служителей  могут  быть  нечистые  духовные  примеси,  которые  и 
производят  нежеланный  результат.  Рядом  с  любым  пастором  или  лидером,  стоит  большая 
опасность – это разочарование от неудач и поражений. Когда все идет не так как  хотелось бы, то 
если  служитель  не  бодрствует,  его  сердце  может  наполниться  обидами,  горечью,  злобой, 
раздражением.  Это духовные силы, которые становятся  питанием,  или горючим,  или мотивом 
наших действий, если попадут внутрь нашего сердца. Я сам и не раз был в такой ловушке. Из-за  
того, что церковь не росла, верующие не евангелизировали, вяло реагировали на проповеди  или 
вообще не реагировали, я сильно раздражался и не понимал: «ну почему они такие неверные пред 
Господом?». И я думал, что если я буду хлестать их словом о том, что будет с «неверными» и 
«теплыми»,  причем  добавьте,  что  эти  слова  были  полны  разрушения  и  горечи,  то  эти 
«отступники» станут горячими христианами. Но, увы, все было наоборот, люди не менялись, а все 
дела становились все хуже. 

Слова разочарования, обиды, горечи Библия называет злыми  и гнилыми. Они не способны 
дать хороший урожай, но только разрушение и смерть.
---Иак.3:16 «Ибо,  где зависть и сварливость (склонность к дракам),  там неустройство и все  
худое». 
 В  основе  любого  провала,  неудачи,  разрыва  отношений  лежат  гнилые  слова!  
(Пр.18:20,21) 

---Пр.11:11 «Благословением праведных возвышается город, а устами нечестивых разрушается».
Когда  в  городе  происходит  экономический  упадок,  разрушения  от  природных  или 

техногенных катастроф, когда город разрушается от военных действий, то это значит, что люди, 
которые там живут говорили слова — слова, которую содержат в себе смерть. Все слова, которые 
не содержат в себе Божью благодать, содержат в себе смерть!

Так часто можно увидеть, как мужья и жены калечат друг друга злыми словами, думая при 
этом, что слова, которые полны обиды и горечи «вразумят», «помогут» и «произведут правильные 
перемены». Но на деле это выглядит, как будто человек, который хочет избавиться от головной 
боли, либо стреляет себе в голову, либо просто ее отрубает. Голова, конечно, перестала болеть, но 
проблемы  только  начались! Многие  отцы  и  матери  калечат  жизнь  своих  детей  и  разрушают 
отношения между поколениями, просто говоря смерть в их жизнь! Знаете, мальчик сам не может 
вырасти мужчиной и девочка женщиной, иначе им не нужны были бы родители. Многие «отцы» и 
«матери» думают иначе, когда требуют от своих детей, что бы они были без недостатков. При 
этом  ничего  не  давая  им,  кроме  упреков  и  унижений.  Невозможно  вырастить  из  мальчика 
мужчину,  полного мужества, решительности и ответственности, при этом все время, говоря ему, 
что он «тряпка» и «баба». И невозможно из девочки вырастить хорошую, добрую, женственную 
женщину, все время говоря ей, что  у нее «руки крюки», что она «урода», что она «непутевая», и 
что она ни кому не нужна. Подобные «папы» и «мамы», если не покаются, ответят перед Богом за  
свою «педагогику»!

---1Пет.4:11  (Слово  Жизни)  «Тот,  кто  проповедует,  должен  делать  это,  как  произносящий  
Божьи слова. Кто служит, пусть служит с силой, которую дает Бог. Пусть во всем этом будет  
прославлен Бог через Иисуса Христа. Ему принадлежат слава и сила вовеки  веков, аминь».
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---Иак.3:1-2  (Слово Жизни) «Братья мои, пусть немногие из вас становятся учителями, ведь вы  
знаете, что мы будем судимы более строго. 2 Мы все во многом грешим. Кто не грешит в словах,  
тот человек совершенный, способный обуздать и все тело».

Это довольно серьезное предупреждение для всех, кто проповедует и учит, и имеет какую-
либо власть над людьми: на работе, дома и т.д. Когда Иисус говорил, то Его слова были полны 
жизни, благодати, любви, силы и сострадания, а не как у законников и фарисеев (Мф.7:28-29). 
Люди, которые слушали Иисуса, сразу же видели разницу – Его проповеди отличались от того, 
что говорили раввины. Слушая раввинов, люди понимали, что есть святой Бог, что есть праведная 
жизнь, что они не праведны. У людей и понятия не было, как они смогут жить так, как Бог от них 
этого  хочет.  Эти проповеди не помогали им приблизиться к Богу,  а только приносили чувство 
осуждения и безнадежности! Но когда проповедовал Иисус, его слова настолько содержали в себе 
реальную  силу  и  жизнь,  что  пьяницы,  воры,  проститутки,  которые  слушали  Его,  оставляли 
прежний образ жизни и становились совершенно другими людьми. У них приходила способность 
жить свято! Об этом же пишет и апостол Павел, что люди греха стали людьми святости и чистоты 
(1Кор.6:9-11). Это говорит о том, что служители  в этой церкви не были пустословами – их слова 
были полны благодати, силы, жизни. Это и позволяет Духу Святому омывать людей от греха!

Мы служители Духа, а не буквы (2Кор.3:6). Если наши слова не наполнены силой и  
жизнью Духа Святого, то они приносят смерть и разрушение!!!

---Пр. 12:18 «Иной пустослов уязвляет как мечом, а язык мудрых – врачует».
В другом переводе, - «кто говорит бездумно, тот ранит».
---Пр. 14:23 «от пустословия только ущерб»
---Лк. 11:46 (Совр.)  «И Иисус сказал:  "Горе и вам, законники, ибо возлагаете на людей бремя  
тяжёлое, а сами и пальцем не пошевелите, чтобы помочь нести это бремя».

Проповеди фарисеев не помогали людям, а наоборот обременяли!
 

В книге Иова Бог сказал, что друзья Иова ничего правильно не сказали, хотя то, что они 
говорили, было очень похоже на притчи Соломона и места из Псалмов. Почему? Ответ можно 
найти в словах самого Иова. (Иов.42:7 совр.)
---Иов. 6:5-7 (совр.) «Легко вам говорить слова, когда не с вами всё случилось. Не жалуется и  
ослица, когда вокруг неё трава. Корове жаловаться нечего, когда еда есть у неё. 6 Без соли любая 
еда теряет свой вкус.  Разве белок яйца имеет вкус? 7 Нет! Я отказываюсь глотать такое!  
Такая пища для меня - болезнь. Вот почему ваши слова для меня, то же, что эта еда».
---Иов. 6:25-26 (Совр.) «Правдивые слова сильны, но ваши речи ничего не доказали. Стремитесь  
обличить меня? От многословья вашего – усталость».

Слова, которые не содержат в себе  благодать, приносят страдания, а не помощь!

---Кол. 4:6 «Слово ваше [да будет] всегда с благодатью, приправлено солью, дабы вы знали, как  
отвечать каждому».

Об этом же пишет Иуда,  что  люди,  слова которых не имеют в себе благодать,  жизнь,  
Помазание Святого Духа похожи на облака, от которых ждешь, что они принесут долгожданный 
дождь, который избавит от мучений и засухи. Но они ничего в себе не имеют, и ничего, кроме 
разочарования людям не приносят (Иуда 1 гл.).
---Пр.  25:14  (совр.)  «Кто  обещает  подарки  и  не  приносит  их,  подобен  ветру  и  облакам,  не  
приносящим дождя».
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Наши слова должны не только правильные звуки  содержать,  но и доставлять то,  о чем 
говорит апостол Павел  – благодать. (Еф.4:29). Благодать нас спасает! (Еф.2:8). Благодать учит нас 
не грешить! (Тит.2:12)
---Тит. 3:4-8 (совр.) «Но когда проявилась доброта и любовь Спасителя нашего, Бога, к людям, 5  
то это произошло не благодаря тем поступкам, которые мы совершили ради нашего оправдания  
перед  Богом,  но  по  милости  Его.  Он  спас  нас  омовением,  в  котором  все  мы возродились  и  
обновились  благодаря  Духу  Святому.  6  Он  щедро  излил  на  нас  его  через  Иисуса  Христа,  
Спасителя  нашего,  7  чтобы  теперь,  когда  Бог  по  благодати  Своей  великой  объявил  нас  
невинными, мы стали Его наследниками в жизни вечной, как и надеялись. 8 Это слово верно. И я  
хочу, чтобы ты настойчиво проповедовал это, дабы те, кто верят в Бога, стремились творить  
добро. Всё это хорошо, и пойдёт на пользу людям».

В 8 стихе, Павел наставляет Тита, чтоб он настойчиво проповедовал о чем-то, и тогда люди 
будут стремиться делать добро, их не надо будет гнать хлыстом, а они сами стремиться будут. С 4 
по  7  стих,  Павел  говорит,  о  чем  надо  проповедовать.  Это  можно  описать  одним  словом  – 
благодать.  Благодать  должна  наполнять  эти  слова,  тогда  это  изменит  людей  и  правильно 
мотивирует их на служение. 

От избытка сердца,  говорят уста (Матф.12:34),  а  это значит, что сердце полное  
благодати, будет говорить слова полные благодати.

---Пр. 16:10 «… В устах царя слово вдохновенное…»
---Пр. 10:11 «… Уста праведника источник жизни…»
---Пр. 10:21 «… Уста праведного пасут многих…»
---Пр. 10:21 (совр.) «… Многим людям помогут слова доброго…».
---Пр. 12:6 (совр.)  «… Злые люди причиняют боль своими словами, слова достойного человека  
способны спасти от опасности».
---Пр. 14:3 (совр.) «…Речи глупого причиняют множество бед. Речь мудрого от бед хранит».
В синодальном переводе:  «в устах глупого -  бич гордости».
---Пр. 11:30 «Плод праведника - древо жизни, и мудрый привлекает души».

Нам не нужно тренировать себя в том, чтобы с нашего языка  не соскочило матерное слово, 
а нужно наполнять сердце благодатью, тогда мы не будем грешить устами, и наши слова будут  
доставлять  благодать  слушающим  –  спасать  их,  помогать  им,  освобождать  их,  правильно 
мотивировать. У вас в церкви будет происходить то, о чем вы проповедуете, - выбор за вами. Это 
универсальный принцип, который относится к дому, семье, ко всему.

Библия говорит, что Святой Дух –  это Дух благодати (Евр.10:29). Интересно, о чем 
мы молимся, когда мы молимся на языках, которые рождаются в нашем сердце  от  Духа 
благодати?!  
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Глава 8: Видеть, слышать, понимать Бога

---Деян. 28:26-27 (Слово Жизни) «Пойди к этому народу и скажи: вы будете слышать, но не  
поймете, будете смотреть, но не увидите. Сердца этих людей огрубели, они почти не слышат,  
они закрыли глаза. Иначе они  увидели бы и услышали, и поняли сердцами и обратились бы, и Я  
исцелил бы их!»

Здесь описывается причина, почему человек не может принять от Бога восполнение нужд – 
духовная  глухота  и  слепота,  а  также  непонимание  воли Бога.  В 28 главе  книги  Второзаконие 
можно увидеть прямую связь между послушанием голосу Господа и тем, что будет происходить в 
нашей жизни.  Бог обещает благословить, если мы будем слушать Его голос (Втор.28:1,2). Но так 
же, говорится, что проклятия придут, если Его голос мы  слушать не будем (Втор.28:15,45,62). Бог 
не потребует от нас того, чего мы не могли бы, то есть если Он говорит, что мы можем слышать  
Его голос, то это значит, что мы можем. И это не только для суппер пророков – это для всех 
людей Бога! 
---Ис. 45:19 «Не тайно Я говорил, не в темном месте земли».
---Иоан. 10:27 «Мои овцы слышат Мой голос, Я знаю их, и они идут за Мной».

Слышать Его голос – это очень естественно для верующего Нового Договора!!! Бог может 
говорить  по-разному  –  через  Библию,  через  проповедь,  через  пророчество,  через  общение  с 
братьями, видения, сны, визиты ангелов, через мысли и желания, через мир в сердце, но я верю, 
что, прежде всего, мы должны научиться слышать голос Святого Духа через записанное Слово, и 
тогда  придет  способность  различать  среди  множества  голосов  голос  Бога.  Многие  христиане 
допускают одну очень большую ошибку, когда пренебрегают записанным Словом. Они пытаются 
в каждой ситуации увидеть видение или почувствовать через мурашки, что и как им надо делать.  
Конечно,  Слово  Божье  говорит,  что  нам  надо  искать  духовного,  стремиться  быть  богатыми 
духовными дарами. Но знаете, в чем дело, - все духовные законы приводятся в действие любовью 
(Матф.22:40 Гал.5:6), а любовь к Богу проявляется в исполнении Его Слова!!! (1Иоан.1:6). Бог 
может дать нам откровение очень важной части Своей воли через ангела в супер видении, но дело 
в том, что если мы не пребываем в любви, которая проявляется в исполнении уже написанного 
Слова, то мы, во-первых, не поймем  это видение правильно, а во-вторых, мы ничего не сможем 
сделать  на  практике,  потому  что  все  духовные  законы  в  действие  приводит  любовь! Голос 
Святого Духа через  Слово Божье можно назвать первым голосом, которым Бог говорит к 
верующему человеку. Если мы научимся быть ведомыми через уже записанное Слово, то мы 
будем в состоянии быть  ведомыми и всеми остальными способами,  которые использует  голос 
Бога.  Поэтому,  нам  жизненно  необходимо  погрузиться  в  Слово  Божье,  чтобы   исполнять  в 
повседневной жизни то,  что Оно говорит делать.  И со временем мы станем теми людьми, для 
которых голос  Бога  станет  самым  узнаваемым.  Нам  не  трудно  будет  отличить  его  ото  всех 
остальных голосов, которых так много звучит вокруг.
---Евр.  4:12  (совр.)  «Ибо  Слово  Божье  живо  и  действенно,  и  оно  острее  любого  меча  
обоюдоострого.  Оно проникает в нас так глубоко, что отделяет душу от духа и суставы от 
костей. Оно судит наши чувства и помыслы сердца». 

Очень важно понять, что в  мире так много разных голосов, которые пытаются повлиять на 
нас. В мире так много подделок, которые   пытаются выдать себя за истину. Апостол Павел пишет, 
что на верующих людей пытаются повлиять злые духи, специализация которых обман и ложные 
учения, которые основаны на извращенном Слове. 
---1Тим.4:1,2 «Дух же ясно говорит, что в последние времена  отступят некоторые от веры,  
внимая  духам  обольстителям  и  учениям  бесовским,  2  через  лицемерие  лжесловесников,  
сожженных в совести своей».
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И мы можем увидеть, что целая церковь, которую основал Павел, после его ухода была 
захвачена  религиозным  духом,  который  уводил  рожденных  свыше  людей  от  благодати  и 
Помазания (Гал.5:4).
---Гал.5:7,8 «Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет вам никакой пользы от  
Христа. 3 Еще свидетельствую всякому человеку обрезывающемуся, что он должен исполнить  
весь закон. 4 Вы, оправдывающие себя законом,  остались без Христа,  отпали от благодати...7 
Вы шли хорошо: кто остановил вас, чтобы вы не покорялись истине? 8 Такое убеждение не от 
Призывающего вас».

В  послании  к  Римлянам  Павел  цитирует  пророка  Исайю,  который  говорит,  что  люди 
противились Богу, потому что они имели в своих сердцах ожесточение — вражду  по отношению 
к Богу. А Давид говорит, что причиной, по которой люди из народа Божьего имели ожесточение к 
Богу, было то, что они питали свои сердца неправильной пищей!
---Рим.11:7-10 «Что же? Израиль, чего искал, того не получил; избранные же получили, а прочие  
ожесточились,  8  как написано: Бог дал им дух усыпления,  глаза,  которыми не видят, и уши,  
которыми  не  слышат,  даже  до  сего  дня.  9  И  Давид  говорит:  да  будет  трапеза  их  сетью,  
тенетами и петлею в возмездие им; 10 да помрачатся глаза их, чтобы не видеть, и хребет их да 
будет согбен навсегда».

Неправильной пищей является  неправильно понятое записанное  Слово Бога,  понимание 
которого искажено тем, что люди не умеют отличать голос Святого Духа о голосов бесов! Что 
приводит к тому,  что записанное Слово искажено и опорочено, и приносит людям не жизнь, а 
смерть!(Иоан.6:63;  2Пет.3:16).  И чтобы избежать дьявольских ловушек и разрушения,  каждому 
человеку жизненно необходимо  научиться узнавать источники голосов, которые стоят за всем 
этим множеством возможностей, предложений, идей и вариантов понимания записанного Слова. 
Это похоже на радиоэфир, в котором звучит множество различных голосов, которые исходят от 
различных станций. Человек слышит и принимает тот голос, на волну станции которой настроен 
его  радиоприемник.  И  он  совершенно  не  слышит  радиостанцию,  на  которую  его  радио  не 
настроено. Проблема людей, которые никак не могут услышать голос Святого Духа и правильно 
понять  записанное  Слово,  а  все  время  слышат  ложь  дьявола  в  том,  что  их  сердца  не  имеет  
правильной настройки.  Они открыты к  тому источнику,  к  которому должны быть  закрыты,  и 
закрыты к тому источнику, к которому должны быть открыты. Важно понять, чтобы правильно 
настроиться человеку нужна помощь, сам он этого сделать не может, поэтому Бог послал  к нам на 
помощь Святого Духа, который научи нас всему (Иоан.14:26).
---1Кор.14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя...14  Ибо когда я молюсь  
на [незнакомом] языке, то хотя дух мой и молится...».

Когда  мы  молимся  духом,  то  внутри  нас  происходит  правильная  наладка  —  мы 
закрываемся для дьявола и отрываемся для Бога. Когда мы молимся на языках, то мы настраиваем 
наши сердца на волну Бога, тогда мы можем правильно понимать Его Слово, ясно слышать Его 
голос  и  следовать  за  Ним  (Иоан.10:27).  В  подобном  состоянии  сердце  человека  становится 
закрытым для дьявольских страхов — человек просто их не слышит!

Более того, нам как верующим Нового Договора, дано видеть Бога!!!
---Матф.  13:15-17  «Ваши  же  блаженны очи,  что  видят,  и  уши  ваши,  что  слышат,  17  ибо  
истинно говорю вам, что многие пророки и праведники желали видеть,  что вы видите,  и не  
видели, и слышать, что вы слышите, и не слышали».
---Ис. 30:20-21 (совр.) «Но Бог - ваш учитель, Он уже не будет скрываться от вас, и вы увидите  
Его своими глазами. И если ты уклонишься налево или направо, то за спиной услышишь голос,  
который скажет: „Это правильный путь, иди по нему"».
---Иоан.1 4:18-21(совр.) «Я не оставлю вас сиротами, а вернусь к вам. Мир не будет видеть Меня,  
вы же будете видеть, ибо Я живу, и вы будете жить также. В тот день узнаете вы, что Я в  
Отце, вы во Мне, и Я в вас. Кто принимает Мои наказы и исполняет их, любит Меня. Кто любит 
Меня, того и Отец Мой возлюбит, и Я возлюблю того и явлюсь ему».
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---Евр. 1:1,2 (совр.) «В прошлом Бог многократно и по-разному говорил с нашими предками через  
пророков. В эти же последние дни Он говорил с нами через Своего Сына, Которого Он назначил  
наследником всего и вся и через Которого сотворил мир. Сын - сияние славы Божьей и точное  
подобие Божье. ».
---1Иоан. 1:1-3 «…о том, что мы видели и слышали, возвещаем вам, чтобы и вы имели общение с  
нами: а наше общение - с Отцом и Сыном Его, Иисусом Христом».
---Иоан. 14:9 «…видевший меня, видел Отца».

Иисус  Помазанный  –  это  самое  полное  откровение  Бога  Отца.  И  это  не  только  для 
апостолов – Нет! Они должны научить этому всех учеников (Мф.28:20).  Иисус пришел для того, 
чтоб слепые прозрели (Иоан.9:39). Это не нормально, если мы не видим Бога — это нарушение 
стандарта Нового Договора. Мир не увидит, а мы увидим!!! (Иоан.14:18-21). Видеть невидимое – 
это вера (Евр.11:1,6).
---Евр.12:14  «Без святости, никто не увидит Господа» 
---1Иоан.3:4 «Всякий согрешающий, не видел Бога» 
---3Иоан.1:11 «Делающий зло, Бога не видел» 

Бога не увидят люди, которые пренебрегают святостью, которые живут не верой, которые 
во грехе. То есть люди, которые живут, как безбожный мир. Но те, кто любит Бога, исполняют 
Слово Божье, и те, кто водим Духом Божьим – Бога увидят! И сейчас речь не идет о цвете глаз, 
волос и овале головы, здесь  говорится  о Его характере,  что  Ему нравится,  а  что нет.  Как Он 
поступает в той или иной ситуации, а как не поступает, на что Он способен, а на что нет. Апостол 
Павел в послании к римлянам пишет, что через рассматривание сотворенного мира можно увидеть 
невидимую духовную  славу Бога. Когда мы смотрим на животных и растения, на горы и моря, на 
рассветы и закаты, то в этом можем увидеть характер Бога, Его творческую способность и таланты 
(Рим.1:20).  Бог  настолько  сильно  открыл  себя  через  творение,  что  это  будет  свидетельством 
против людей,  которые живут  посреди  него  и  не  видят  через  него  Творца,  и  выбирают жить 
своевольно, как дьявол Рим.1:18-32).

Библия  говорит,  что  наши  дела,  должны  отражать  Бога.  Человек  может  иметь  самый 
некрасивый нос и фигуру на свете, но если он живет так, как жил Иисус, то в нем можно увидеть 
отражение красоты Бога, Его характер, Его дела и цели. В книге Деяния Апостолов можно увидеть 
одну интересную историю, в которой некоторые ученики,  подчиняясь водительству Духа,  а не 
еврейской  традиции,  начали  проповедовать  спасение  язычникам  (Деян.11:19-24).  Эта  новость 
дошла  до  руководителей  Иерусалимской   церкви,  и  они  сразу  же послали  туда  с  инспекцией 
Варнаву. И там написано, что прибыв на место, Варнава увидел благодать Божью (23 ст.). Здесь 
речь  идет  о  том,  что  с  людьми  произошли  реальные  перемены  –  исцеления,  освобождения, 
обновление  ума,  изменения  образа  жизни,  и  автором   всего  этого  был  Бог.  Знаете,  все 
перечисленное  для  многих  людей  не  является  чем-то  весомым,  если  это  идет  в  разрез  с  их 
теологией.  Это  можно  увидеть  и  в  Библии,  когда  некоторые  иудеи  возмущались,  что  кто-то 
проповедовал язычникам, потому что с их точки зрения, Бог создал остальные народы  только для 
того, чтобы было топливо для ада. И они совершенно не были способными увидеть, что это Бог. 
Подобную  слепоту  можно  увидеть  и  наши  дни,  когда  люди  не  принимают  движение  Духа 
сегодня, потому что такого не было  во времена, когда основывалась их деноминация триста лет 
назад. Почему у Варнавы была способность  видеть,  что это Бог? Потому что  он был человек 
добрый, и исполненный Духа Святого и веры (Деян.11:24). У Варнавы была способность видеть 
Бога, потому что он позволил Богу произвести в нем добрые перемены. В послании к Галатам 
апостол Павел описывает свою встречу с апостолами Петром, Иаковом и Иоанном. Руководители 
церкви узнали о благодати (Гал.2:9), которую имел Павел от Бога, то есть, общаясь друг с другом, 
они  увидели,  что  Бог  проявляет  Себя  через  Павла  в  служении  язычникам,  а  через  Петра  в 
служении  иудеям. И здесь речь идет не о том, что у них на лбах проявлялись «святые письмена», 
или на других местах какие-то «божественные татуировки». Они видели духом, что через этого 

29



человека действует Бог. Апостол Павел пишет, что он ни с кем не строит своих отношений по 
тому, что ему говорят его естественные чувства, но только по тому, что он видел духом.
---2Кор. 5:16 «Потому отныне мы никого не знаем по плоти; если же и знали Христа по плоти,  
то ныне уже не знаем».

Многие  думают,  что  если  бы они видели   Иисуса   во  время  Его  земной  жизни или  в  
видении, то они стали бы гигантами веры. Но знаете, Петр и его друзья видели Иисуса  своими 
физическими глазами. И на горе преображения они увидели, как Иисус изменился и беседовал  с 
Моисеем и Ильей. Но это не произвело в них,  ни грамма веры, и они и понятия не имели, что 
происходит  с ними. Ни то, что они увидели цвет волос и фасон одежды Иисуса, ни то, что они 
увидели  посланцев  с  небес,  не  сделало  их  более  духовными  и  способными  понимать 
происходившее.  Способность  видеть  Бога  —  это  состояние  нашего  внутреннего  человека, 
состояние нашего сердца.

Религиозная традиция учит, что никто не может понять Бога, что невозможно предугадать, 
что Бог будет делать. Эта ложь основана на вырванном из общего содержания месте Писания из 
книги пророка Исайи.
---Ис. 55:8,9 (совр.) «Господь говорит: «Ваши мысли – не Мои мысли, и ваши пути – не Мои пути.  
И как небо выше земли, так и Мой путь выше ваших путей, и Мои мысли выше ваших мыслей».  
Так сказал сам Господь».

Если мы не  будем произвольно вырывать  это  место,  а  прочитаем  всю главу и  поймем 
назначение всей книги, то увидим, что эти слова не ставят ограничения для человека в понимании 
Бога и Его воли. Наоборот из общего содержания книги можно увидеть, что Бог через пророка 
упрекает  Свой  народ  в  том,  что  они  отступили  от  Божьих  путей  и  отказались  мыслить  Его 
мыслями. Об этом же можно прочитать и в послании к Евреям, где Бог упрекает своих людей в 
том, что они постоянно заблуждаются, и что они не понимают Его. И причиной этому было то, что 
у людей из-за неверия и греха ожесточились сердца (Евр.3:7-12).   Иисус сказал,  что Он будет 
открывать Своим ученикам Бога  Отца и Его волю (Иоан.15:15).  И что верующие люди будут 
делать дела, которые делал Иисус (Иоан.14:12).  Невозможно знать Бога Отца, знать Его волю и 
делать дела Иисуса, и при этом, полностью не понимать Бога!!!
---Кол.  1:9,10  (совр.)  «…мы так  же  не  прекращали  молиться   за  вас  и  просить,  чтобы вы 
исполнились  познания  воли  Божьей,  мудрости  всяческой  и  понимания,  приносимых  Святым 
Духом, дабы вели себя так, чтобы быть достойными Бога, и угождали Ему всячески,  чтобы  
всякие ваши добрые дела приносили плоды, чтобы росло ваше познание Бога…».
---Пр. 20:12 «Ухо слышащее, и глаз видящий - и то и другое создал Господь». 

Каждый рожденный свыше верующий имеет в своем духе способность видеть,  слышать и 
понимать нашего Господа. Но, эту способность надо развивать. От нас самих зависит, насколько 
мы будем духовно зрелыми, насколько близко мы  будем знать Бога и понимать Его. Мы должны 
развивать  свой  дух  и  содержать  его  в  чистоте,  потому  что  чистые  сердцем  увидят  Бога 
(Мф.5:8). Грех понижает нашу способность видеть и слышать в духе. Это похоже на то, когда в  
Советские времена коммунисты глушили западные радиостанции.  Иногда, им это удавалось,  и 
ничего не было слышно, но иногда голоса этих радиостанций пробивались сквозь рев глушилок.  
Это наша ответственность, чтобы голос Бога ясно звучал у нас в сердцах.  Как это сделать?
---Евр.  4:12  (совр.)  «Ибо  Слово  Божье  живо  и  действенно,  и  оно  острее  любого  меча  
обоюдоострого. Оно проникает в нас так глубоко,  что отделяет душу от духа и суставы от 
костей. Оно судит наши чувства и помыслы сердца». 

Когда человек наполнен Словом, то он способен определять,  что от Бога,  а что нет.  Но 
знаете,  Бог  не  будет  приходить  к  нам  и  силой  запихивать  Слово  в  наше  сердце.  Мы  сами 
определяем, сколько Слова, а значит и Бога будет в нашем сердце, а значит и в нашей жизни.
---Еф.  1:17-19  «...чтобы  Бог  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  Отец  славы,  дал  вам  Духа  
премудрости и откровения к познанию Его, и  просветил очи сердца вашего, дабы вы познали, в  
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чем состоит надежда призвания Его, и какое богатство славного наследия Его для святых, и как  
безмерно величие могущества Его в нас, верующих по действию державной силы Его».

Как вы думаете,  о чем молится Дух мудрости и откровения,  который просветляет глаза 
нашего сердца? Слово говорит,  что Он открывает нам о том наследстве,  что  есть  у Бога,  что 
значит надежда и Его сила в нас. Все это может стать для нас понятным и доступным, потому что 
когда мы молимся на языках, то укрепляем свой дух, делаем свое сердце более чувствительным к 
Духу  Божьему и  развиваем  духовное  зрение  и  слух,  и  мы  становимся  способными  понимать 
Бога!!!(1Кор.14:4,14).   Это  доступно  каждому,  кто  захочет.  Дело  за  нами!!!  Наше  духовное 
развитие, наша способность видеть, слышать и понимать Бога зависит от нас самих! Со Своей 
стороны  Бог  уже  все  сделал  для  нашего  духовного  развития!  С  нашей  стороны  мы  должны 
позволить Святому Духу принести в наше сердце влияние Бога через духовные законы Царства 
Бога, а молитва на языках и является исполнением одного их этих законов!
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Глава 8: Благословен идущий во имя Господа

---Лук.  13:34-35  «Иерусалим!  Иерусалим!  избивающий  пророков  и  камнями  побивающий  
посланных к тебе! сколько раз хотел Я собрать чад твоих, как птица птенцов своих под крылья,  
и вы не захотели!  Се, оставляется вам дом ваш пуст. Сказываю же вам, что вы не увидите  
Меня, пока не придет время, когда скажете: благословен идущий во имя Господне!»

Дом остался пуст, не наполнен Божьими богатствами, потому что не приняли того, 
кого Бог послал к ним!!!
---Лук. 19:41-44 «И когда приблизился  к городу, то, смотря на него, заплакал о нем и сказал:  о,  
если бы и ты хотя в сей твой день узнал, что служит к миру твоему! Но это сокрыто ныне от 
глаз твоих, ибо придут на тебя дни, когда враги твои обложат тебя окопами и окружат тебя, и  
стеснят тебя отовсюду, и разорят тебя, и побьют детей твоих в тебе, и не оставят в тебе  
камня на камне за то, что ты не узнал времени посещения твоего».

Гибель  пришла  к  людям,  потому  что  они  не  узнали,  когда  Бог  через  посланника 
посылал им помощь!!!

Мы только что узнали  из  Слова одну очень  важную истину,  что  когда в  нашей жизни 
пустота и разрушение,  то это происходит,  не потому что это воля Бога,  а потому что мы уже 
отвергли  помощь,  которую  нам   посылал  Бог,  чтобы  уберечь  нас  от  этой  пустоты  и  этого 
разрушения.  Люди часто обвиняют Бога в том, что Он не помог вовремя, что Он опоздал или 
вообще остался  равнодушным к нашим проблемам.  Но,  мы только что узнали,  что  настоящая 
проблема находиться не в Боге, в нас самих! Мы сами не принимаем помощь, которую Бог всегда 
посылает нам, когда мы Его об этом просим, и, причем, делает Он это  всегда вовремя!!! (Евр. 
4:16). 

Интересен  тот  факт,  что  каждое  новое  откровение,  которое  в  себе  несет  благодать, 
мудрость,  знание,  силу  для  нашей  помощи,  которую Бог  дает  своим людям,  проходит  через 
гонения.  Только  главным  гонителем  является  не  безбожный  мир,  а  сама  церковь.  Иисуса 
преследовали, учеников преследовали, не было такого пророка, которого не преследовали бы в 
Иерусалиме  (Лук.  19:39).  Одной  из  главных  причин  этому  то,  что  посланник  —  носитель 
откровения,  благодати,  силы,  не  принимался,  потому  что  он  был  «не  того»  возраста,  пола, 
образования, национальности, говорил «не на том» языке, и самое «не правильное» в нем было то, 
что он не учился в библейской школе данной деноминации!

В Израиле, во время пророка Амоса было много пророков – одни не слышали Бога, другие 
может,  слышали,  но  не  говорили того,  что  угодно  было  Господу  из-за  страха  перед  людьми. 
Интересен тот факт, что Амос был  необразованным пастухом. Он не заканчивал школы пророков 
и  не  был  рекомендован  в  служение  советом  первосвященников.  Но,  тем  не  менее,  то  Слово, 
которое  он  говорил,  было  Словом  Божьим.  А  те  люди,  которые  противостояли  ему,  очень 
трагично закончили (Амос 7гл.).

Ко  мне  пророчески  приходило  слово  от  Господа,  от  известных,  больших  служителей, 
которые пророчествовали со сцены во время больших конференций. Но я принимал его не потому 
что они большие пророки, а потому что я слышал, что через них ко мне обращается Сам Господь. 
Но пророческое слово от Господа приходило ко мне и через «малых» пророков. Это братья и 
сестры из церкви, которые никому не известны, но у меня были открыты уши, чтоб слышать  от 
Господа  (Мф.11:15). Это слово не менее ценное, чем через «больших» пророков. И если  бы я 
смотрел на этих людей с мыслями: «да кто они такие?», то я бы сам себя обокрал, не приняв  
пророчество от Господа. 

Очень важно понимать, что вестник от Господа не назначается людьми (Еф.4:12).  Бог 
выбирает пророков и посланников. Выбор Бога – это выбор Бога!  Мы должны научиться 
слышать голос  Духа,  и  принимать посланных в нашу жизнь людей,  не  завися  от  ранга, 
деноминации, костюма, возраста,  пола служителя.

32



---Иоан.  6:28-29 (совр.)  «Они спросили  у  Него:  "Что нам следует сделать,  чтобы исполнить  
работу, угодную Богу?" Иисус ответил им: "Вот чего требует Бог: доверьтесь Тому, Кого Он  
послал».
            Прежде всего, нам надо услышать от Бога, что этот человек – посланник Господа, а потом 
ему довериться и  принять  благодать,  откровение,  силу и  все  то,  у  него  есть  от  Бога  для нас. 
Критиканам и бунтарям хочу сказать, что не всякая проповедь, которая вам не нравится, не от 
Господа. Частенько бывало, что проповедь какого-нибудь проповедника не нравилась или даже 
злила меня, но я слышал внутри своего сердца, что этот человек от Господа, поэтому смирись, 
подчинись и изменись. 

В Новом Договоре очень ясно написано, что Бог через Иисуса Помазанного ставит в церкви 
служителей:  апостолов,  пророков,  евангелистов,  пастырей  и  учителей  (Еф.4:11).  Бог  дает  им 
Помазание, благодать, откровение, силу для нас! Если мы принимаем их, то мы можем иметь то 
же Помазание, ту же благодать, то же откровение, ту же силу!  
---Иоан.  13:20  (совр.)  «…кто  принимает  посланного  мною,  тот  Меня  принимает,  а  кто  
принимает Меня, принимает и Пославшего Меня».
---Матф. 10:41 (совр.) «… кто принимает пророка во имя пророка, получит награду пророка».

Вера приходит,  когда  мы слышим и принимаем служителей,  которые проповедуют под 
Помазанием Духа святого (Рим. 10:8-17). Иисус сказал иудеям, которые Его преследовали, что они 
не  способны верить,  потому что в  их сердцах не  было Слова Божьего,  из-за  того  что они не 
приняли того, кого Бог им послал! (Иоан. 5:38,39). Так часто верующие запутываются в Слове и в 
том,  что  и  как  надо  делать,  потому  что  они  сами  пытаются  делать  то,  что  должны  делать 
поставленные Богом служители! Апостол Петр пишет, что неутвержденные и невежды искажают 
Писания к собственной погибели (2Пет. 3:16). А неутвержденные и невежды они потому, что не 
принимают  тех,  кого  Бог  поставил  их  утверждать  (Еф.  4:11).  Да,  в  глазах  Бога  мы  все  Его 
любимые дети, и мы все равны. Но не у всех одинаковые функции в теле Помазанного. Лишь не 
многие избраны Богом управлять и учить (Еф. 4:11 Иак. 3:1). 
---Пс. 11:7  «Слова Господни – слова чистые, серебро,  очищенное от земли в горниле, семь раз  
переплавленное».

Очень важно понять, что у Слова Божьего есть различные уровни откровения – одни легко 
доступные, а чтобы добраться до других надо приложить много сил и способностей, которые есть 
не у всех! Какие-то истины лежат на поверхности и любой, кто читает Библию, может их увидеть, 
понять и накормить свой дух. Это можно сравнить с яблоком, которое может сорвать и съесть 
даже ребенок. Но есть такие продукты питания, которые в сыром виде не съедобны. И для того, 
чтобы они стали пригодны для питания,  их надо приготовить  специальным,  а  иногда  и очень 
сложным, образом. Читая книгу пророка Иезикииля, мы можем увидеть, что Бог открыл порядок 
Богослужения в храме, при котором были специальные священники, которые готовили священную 
пищу,  которая  освящает  людей  (Иез.  46:19-24).  Такой  же  порядок  был  установлен  и  в  храме 
Соломона,  в  котором  были  специальные  люди,  которые  готовили  священный  хлеб,  съедая 
который служители освящались (1Пар. 9:26-33).

В  жизни  мы  используем  различного  рода  вещи  и  материалы,  которые  помогают  нам 
сделать  жизнь  более  удобной.  Например:  современные  спортивные  кроссовки  не  сделать  из 
подручных и легкодоступных материалов. Все материалы, которые там используют, произведены 
путем  очень  сложных  промышленных  процессов.  Есть  специальные  люди,  оборудование, 
технологии производства,  которые позволяют получить  материалы, которые потом используют 
для  изготовления  современной  одежды,  бытовых  приборов,  различного  оборудования.  Даже 
бензин, который можно купить на любой бензоколонке, вначале кто-то сделал из нефти, при этом 
используя специальное оборудование и технологии. А до этого кто-то другой добыл эту нефть, 
тоже используя специальное оборудование и технологии. И если бы не было этих людей, которые 
работают  в  этой  определенной  области,  то  нам  самим  пришлось  бы  добывать  нефть  и 
перерабатывать ее в бензин. Сами понимаете, что для большинства людей это не доступно. Если 
бы каждый человек должен был все делать сам, то   все  было бы самодельное, а  многого просто 
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не  было  бы,  потому что  все,  чем  мы пользуемся  в  жизни,  придумал  и  сделал  кто-то  другой. 
Представьте,  как  бы  выглядела  наша  жизнь,  где  все  самодельное!  Самодельные  кроссовки, 
самодельный  компьютер,  самодельный  диван,  самодельная  кастрюля,  все  самодельное. 
Представили? Полная жуть!!! Подобную жуть можно наблюдать в духовной жизни большинства 
служителей и христиан,  потому что они все делают сами – у них все самодельное.  Подобное 
происходит из-за того, что служители, служения, церкви, и даже целые деноминации не имеют 
связей  с  производителями  благодати,  которую  можно  сравнить  с  духовными  материалами,  с 
духовными  продуктами,  с  духовными  приборами,  используя  которые  мы  можем  строить 
благословенную жизнь и служение.

Есть специальные компании, которые разрабатывают недра земли,  и перерабатывают их в 
материалы, на пример – строительные. А потом уже все остальные строят из них дома.
---Еф. 4:11-16 «Он даровал, кому быть апостолами, кому пророками, кому евангелистами, кому  
пастырями и наставниками, 12 чтобы приготовить святой народ Божий к делу служения, к делу  
созидания Тела Христа,  13 пока мы все не достигнем наконец единства в вере и познании Сына  
Бога  и  встречи  с  Совершенным  Человеком,  с  Христом,  образцом  совершенной  зрелости.
14 Мы больше не должны быть малыми детьми, которых любое учение уносит за собой, словно  
волна или порыв ветра,  делая  добычей  ловких  проходимцев,  искушенных в  науке  обмана.  15 И 
наоборот, если будем говорить правду с любовью, то будем расти, во всем приближаясь к Нему.  
Он же, Христос, есть Глава.  16 Благодаря Ему сохраняет единство все Тело,  части которого 
связаны тесными узами: каждый его орган исполняет свое предназначение, и все Тело растет и  
созидается любовью».
---Рим. 1:11 «…ибо я весьма желаю увидеть вас, чтобы преподать вам некое дарование духовное  
к утверждению вашему».
---Рим.  15:29  «…и  уверен,  что,  когда  приду  к  вам,  приду  с  полным  благословением  
благовествования Христова».

Некоторые  служения  исполняют  роль  добытчиков  полезных  ископаемых.  Только  они 
добывают не уголь и нефть из земных недр, а из Слова, которое есть дух и жизнь (Иоан.6:63), они 
добывают духовные материалы, которые нужны для строительства тела Помазанного. Некоторые 
служения  исполняют  роль  духовных  фабрик,  которые  производят  специальные  духовные 
материалы и продукты. Есть служения, которые, подобно конструкторским бюро, разрабатывают 
технологии производства. А кто-то разрабатывает идеи и   проекты, по которым надо действовать 
и строить. Задача каждого верующего, каждого служителя, каждой церкви научиться распознавать 
эти служения и установить с ними связи, через которые благодать, откровение, Помазание, сила, 
других, станет доступна нам. 
---Иоан. 6:28,29 «Итак, сказали Ему: «Что нам делать, чтобы творить дела Божии?» 29 Иисус  
сказал им в ответ: «Вот дело Божие: чтобы вы веровали в Того, Кого Он послал».
---Иоан. 5:37,38 «И пославший Меня Отец Сам засвидетельствовал обо Мне. А вы ни голоса Его 
никогда не  слышали,  ни  лица Его не  видели;  38  и  не  имеете слова  Его,  пребывающего в  вас,  
потому что вы не веруете Тому, Которого Он послал».
---Иоан.  13:20  «Истинно,  истинно  говорю  вам:  принимающий  того,  кого  Я  пошлю,  Меня  
принимает; а принимающий Меня принимает Пославшего Меня».
---Иоан. 15:20 «Помните слово, которое Я сказал вам: „Раб не больше господина своего“.  Если 
Меня гнали, будут гнать и вас; если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше».
---Иоан. 5:38 (Слово жизни) «Его слово не живет в вас, потому что вы не верите тому, кого Он  
послал».

В Своем учении Иисус постоянно подчеркивал, что надо верой принимать служение тех, 
кого Бог поставил в церкви, и не принимать тех, кого Он не ставил!!! (2Иоан. 1:9-11 2Кор. 11:13-
15). Потому что если мы этого делать не будем, то у нашей жизни будет пустота,  недостаток, 
слабость, нищета, разрушение! (Лук. (13:31-34)(19:42-44)). Более того, если человек утверждается 
в том, что отвергает Божьих посланников, то со временем он становится «профессиональным» 
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противником Бога. Все, что он делает – это позволяют дьяволу через него делать зло  Божьим 
людям (Еф. 2:1-3).
---Пр.17:13 «Не причиняй зла тем, кто делает тебе добро, иначе беды тебя не покинут до  
конца дней твоих» 

Мы только что прочитали  ответ  на  вопрос многих  людей –  почему  происходят  очень 
плохие  вещи  с  людьми,  которые  вроде  никого  не  убили,  никого  не  ограбили,  никого  не 
изнасиловали, честно трудятся, не пьют, не курят, даже матом не ругаются. Но есть один, но очень 
важный нюанс – они против тех, кого Бог послал к ним. Может они, и не преследуют служителей 
активно, может просто игнорируют их, но дело в том, что это тоже непослушание, это тоже грех!  
(Матф.12:30).
   Слово очень ясно говорит, что каждому рожденному свыше человеку доступно понимание 
воли Бога!(Лук. 8:10).  Каждому рожденному свыше человеку доступна способность определять от 
Господа  послание  или  нет!  (Иоан.  10:27-28), Каждому рожденному  свыше  человеку  доступна 
способность определять от  Господа  служитель, или нет! (1Иоан.4:1-6).  И нас не оправдает, тот 
факт,  что наш пастор сказал,  что это не от Бога.  На суде Господь спросит:  почему ты слушал 
пастора больше, чем меня? Поймите правильно, я не призываю не слушать пасторов и бунтовать.  
Мы должны слушаться руководителей церкви, но только когда они сами послушны Богу!!!
---Деян.5:29 «Петр же и Апостолы в ответ сказали: должно повиноваться больше Богу, нежели  
человекам».
---2Кор. 8:5 «…не только то, чего мы надеялись, но они отдали самих себя, во-первых, Господу, 
[потом] и нам по воле Божией».

Прежде всего, мы должны быть послушны Богу, а потом кому-то по Его воле, а не 
наоборот!!!

Первый царь Израиля Саул шел против Бога, хотя он был помазанным царем. Он хотел 
убить священников Господа, но слуги не повиновались ему. Если бы это было не правильно, то 
Библия  рассказала  бы  нам  об  этом.  Единственный,  кто  его  послушал,  это  Доик  Идумеянин.  
Идумеи – это потомки Исава. Исав – прообраз плотского человека, который не знает Бога и живет 
своевольно  (1Цар.  22:6-19;  Евр.  12:15-17).  Библия  называет  Доика  Идумеянина  злодеем  и 
противником Бога (Пс. 51).  Проблема всех преследователей пророков Божьих в том, что они, не 
имея  личного  общения  с  Богом,  слушали  только  «официально»  поставленных  пророков.  Они 
знали, что  это помазанный царь, а этот не знаем  откуда пришел. Но дело в том, что даже царь, 
которого поставил Сам Бог может быть противником Бога (Матф. 26:3-4). Поэтому мы должны 
следовать  за  Иисусом  Помазанным   и  за  человеком,  который  тоже  следует  за  Иисусом 
Помазанным. 

Пророк Исаия пишет, что на небе Авраам и Израиль нас за своих не признает (Ис.63:16). То 
есть те, кто следовал за Авраамом и Израилем без Бога, в большой проблеме! Поэтому, пастора и 
лидеры, все люди, которых дал вам Бог, будут свидетельством за вас или против вас (Деян. 20:28).  
Бог дает нам людей, чтоб мы научили их следовать за Господом, а не за нами, потому что невеста 
принадлежит  только  Жениху!  (Иоан.  3:29).   Дело  каждого  служителя,  научить  верующего 
следовать  за  Господом,  чтоб  не  получилось,  как  в  Иоан.  9:28-30  (совр.):  «Тогда  они  стали  
поносить  его,  говоря:  "Ты  Его  ученик,  а  мы ученики  Моисея.  Мы  знаем,  что  Бог  говорил  с  
Моисеем, а откуда этот Человек не знаем". В ответ прозревший сказал им: "Странно, что вы не  
знаете, откуда Он, а Он дал мне зрение».

Люди знали людей, с которыми Бог разговаривал, а когда этот Бог пришел к ним, они 
Его на крест послали!!!

Сейчас  мы  называем  Иеремию  пророком,  а  его  книгу  Словом  Божьим,  но  когда  он 
пророчествовал это слово почти никто не слушал, более того, его частенько хотели убить. Царь, 
князья,  священники  были  против  Иеремии,  но  один  евнух  из  Эфиопии  смог  услышать,  что 
Иеремия говорит от Бога (Иер. 38,39).
---Иер. 39:15-17 (совр.) «Когда Иеремия был под охраной во дворе храма, ему пришла весть от  
Господа: „Иеремия, пойди и скажи Авдемелеху,  человеку  из Эфиопии, такие слова:  "Вот что  
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говорит  Господь  Всемогущий,  Бог  Израиля:  очень  скоро  Я  сделаю  правдой  весть  Мою  об  
Иерусалиме,  она  сбудется  в  несчастьях,  и  вы  увидите  правду  воочию.  Но  Я  спасу  тебя,  
Авдемелех, -  говорит Господь. В тот день ты не попадёшь в руки людей, которых боишься. Я  
спасу тебя, Авдемелех. Ты не погибнешь от меча и будешь жить. Так будет потому, что ты Мне  
верил».

Почему Авдемелех слышал Бога? Потому что он делал тоже, что и Петр - он имел личное 
общение с Богом Отцом!!! (Мф. 16:17).

Очень  важно  понять,  что  для  того,  чтобы  мы  могли  правильно  слышать  голос  Бога  и 
принимать тех, кого Он послал в нашу жизнь, мы должны наполнять свое сердце Словом Бога 
через личное изучение Слова.
---Пс. 118:11 «В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою».
---Евр.  4:12  (совр.)  «Ибо  слово  Божье  живо  и  действенно,  и  оно  острее  любого  меча  
обоюдоострого.  Оно проникает в нас так глубоко, что отделяет душу от духа и суставы от 
костей. Оно судит наши чувства и помыслы сердца».

Когда мы наполнены Словом, то можем определить, что духовное, а что душевное, что от 
Бога, а что не от Бога.  Слово Бога в нашем сердце делает нас способными определять,  кто этот 
человек и то, что он говорит от Бога, или то, что он говорит это всего лишь человеческие выдумки. 
Для того чтобы правильно понимать  Слово,  мало знать,  что  что-то  где-то записано.  Для того 
чтобы правильно понимать Слово надо уметь различать дух, потому что Слово Бога это дух (Иоан. 
6:63). Проповедовать Слово это не значит просто цитировать Его. Слово Божье, которое есть дух, 
приносит жизнь – это Слово, которое звучит вовремя, и с правильным пониманием воли Бога в 
той или иной ситуации.

 Когда мы отвергаем людей, которых послал в нашу жизнь Бог, то мы отвергает не просто 
людей, мы отвергаем Слово Божье, потому что Бог не посылает просто людей, он посылает людей, 
которые несут Его Слово. И когда мы по той или иной причине отвергаем людей от Бога, то мы 
отвергаем Слово, а значит, мы отвергаем самого Бога!

Возникает  резонный  вопрос:  как  сделать  так,  чтобы  глаза  и  уши  нашего  сердца  были 
открыты, и наш дух был способен распознавать и принимать тех, кого Бог послал в нашу жизнь?  
---Пр. 20:12 «Ухо слышащее и глаз видящий - и то и другое создал Господь».

Духовные зрение и слух, понимание духовного мира это сверхъестественные способности, 
которые  приходят  только  от  Бога!  Без  сотрудничества  с  Богом  видеть,  слышать,  правильно 
понимать  духовный  мир  невозможно!  Для  того  чтобы  правильно  распознавать  тех,  кого  Бог 
посылает к нам, нам прежде всего, надо общаться с главным нашим учителем и помощником – со 
Святым Духом.
---Иоан. 14:26 «Утешитель же, Дух Святой, Которого пошлет Отец во имя Мое,  научит вас 
всему и напомнит вам все, что Я говорил вам».

Святой Дух  имеет поручение от Бога научить  нас  всему!  Именно Святой Дух  является 
автором Слова Божьего (2Пет.  1:21).  Именно Святой Дух открывает людям истину об Иисусе 
Помазанном (Иоан. 15:26). Именно Святой Дух дает служителям откровение воли Бога, силу, дары 
и водительство, как и что нам надо  делать (Деян. 1:8; 1Пет. 4:11; 1Кор. 12:3-13). И для того чтобы 
мы могли принимать все то, что делает Святой Дух через Слово, силы, дары, ангелов, людей, мы 
должны, прежде всего позволить Святому Духу проделать работу внутри наших сердец, а  это 
происходит когда мы молимся на иных языках (1Кор. 14:4). 

Молитва на иных языках дает возможность Святому Духу развивать наше духовное зрение 
и слух, а это делает нас способными понимать мир духа, распознавать и принимать тех, кого к нам 
послал Господь. А это значит, что если в нашей жизни есть постоянная молитва на языках, то мы 
будет способными отличать тех, кого в нашу жизнь послал Бог, от тех, кого Он не посылал. Мы 
будем  способными   принимать  помощь  от  Бога  вовремя,   и  мы  сможем  избежать  пустоту  и 
разрушение, которые Бог для нас не планировал!!!
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Глава 9: Наше сердце — это почва  для семян  Слова Божьего

---Пр. 4:23 «Больше всего хранимого, храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
---Пр. 18:14 «Дух человека переносит его немощи…».

Наше здоровье, финансовое состояние, уровень взаимоотношений в семье, карьерный рост, 
успех  в  служении,  то,  что  с  нами  происходит  в  тех  или  иных  обстоятельствах,  то,  как  мы 
преодолеваем трудности или не преодолеваем их – все это зависит от состояния нашего сердца 
(духа). Наш дух является источником того, что есть в нашей жизни, а чего в ней нет! Если человек 
обнаруживает в своей жизни недостаток хорошего и избыток плохого, то в первую очередь ему 
надо начать работать со своим духом, потому что из него источники жизни! (Пр.4:23). Наш дух – 
это то место, через которое невидимые духовные благословения приходят к нам от Бога, и потом 
это проявляется в видимом физическом мире. Если человеку нужно физическое исцеление, то ему 
надо начать со своего духа, потому что исцеление не начинается в теле. Исцеление начинается в 
духе,  и  оттуда  через  процветающую  душу  (которая  подчинена  духу,  а  не  плоти  3Иоан.1:2 
Фил.2:11), оно проявляется в физическом теле. Об этом  постоянно говорил Иисус, когда служил 
людям – по вере твоей да будет тебе (Матф.9:29)(Матф.8:13). Человек верит сердцем (Рим.10:10). 
И это относится не только к физическому исцелению, но и финансам, к делам, к семье, ко всему! 
Наше сердце (дух) – это та почва, которая предназначена Богом для того, чтобы из семени 
Слова Божьего мы могли вырастить любое благословение, которое есть для нас у Бога.
---1Пет.  1:23-25  «Как  новорожденные  не  от  тленного  семени,  но  от  нетленного,  от  Слова  
Божьего,  живого  и  пребывающего  в  век.  Ибо  всякая  плоть  –  как  трава,  и  всякая  слава  
человеческая – как цвет на траве, засохла трава, и цвет ее опал; но Слово Господне пребывает в  
век. А это и есть то Слово, которое вам проповедано».

Слово  Божье  является  семенем  жизни.  Все  сотворенное  выросло  из  этих  семян!  
(Иоан.1:1-5) 

---Иер.  1:12  (совр.)  «Господь  сказал:  „Ты  правильно  увидел,  но  Я  слежу,  чтобы  Мои  слова  
исполнились и правильно и скоро».
---Ис. 55:10,11 (совр.) «И как падают с неба дождь и снег и не возвращаются, пока землю не  
увлажнят и не дадут растениям цвести, и размножаться, и приносить зерно для пропитания,  
так и слова, что  изошли из уст Господних,  не возвратятся, покуда не исполнят то, что им  
предназначено. Они исполнят то, что Мне угодно! Исполнят то, зачем Я их послал!»».
---Лк.1 :37 «...ибо у Бога не останется бессильным никакое слово».
---Евр.  4:12  (совр.)  «Ибо  слово  Божье  живо  и  действенно, и  оно  острее  любого  меча  
обоюдоострого. Оно проникает в нас так глубоко, что отделяет душу от духа и суставы от  
костей. Оно судит наши чувства и помыслы сердца».
---Пс. 137:2 «…ибо Ты возвеличил Слово  Твое превыше всякого имени Твоего».
---Чис. 23:19 «Бог не человек, чтоб Ему лгать, и не сын человеческий, чтоб Ему изменяться. Он ли  
скажет и не сделает? будет говорить и не исполнит?»

Апостол Иоанн сказал, что Слово – это Бог и все сотворено им. (В Иоан.1:1-3) А апостол 
Павел  к ефесянам написал, что все творение подчиняется Слову (Еф.1:3).  Сила жизни, которая 
имеется  в Слове Божьем,  на много сильней силы проклятия,  болезни,  недостатка,  смерти.  Сея 
семена Слова Божьего в наши сердца, мы можем вырастить настолько прекрасный сад Божьих 
благословений,  насколько  мы  сами  захотим!  И  мы  только  что  прочитали,  что  Слово  Божье 
никогда не терпит поражение и не остается бесплодным. Оно всегда способно принести нужный 
урожай. И сейчас мы рассмотрим, что же является корнем проблемы, и что не дает нам принять 
проявление семян жизни.
---Мф. 13:1-9 (совр.) «1 В тот же день Иисус вышел из дома и сел на берегу озера. 2 Вокруг Него  
собралась большая толпа, поэтому Он вошёл в лодку и сел там, а толпа осталась на берегу. 3  
Иисус  о  многом  рассказывал  им  притчами.  Он  сказал:  "Вышел  сеятель  сеять,  4  и  когда  
разбрасывал  семена,  то  одни  упали  подле  дороги.  Прилетели  птицы и  склевали  их.  5  Другие  
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семена  попали  на  каменистую  почву,  где  не  было  достаточно  земли.  Эти  семена  быстро  
проросли, ибо слой земли там был неглубокий, 6 но когда взошло солнце, оно опалило ростки, и  
так  как  у  них  не  было  глубоких  корней,  они засохли и  погибли.  7  Другие  семена упали  среди  
колючек, они взошли и заглушили ростки. 8 Остальные семена упали на благодатную почву. Они  
пустили  ростки  и  стали  плодоносить,  и  принесли  урожай,  дав  в  сто,  в  шестьдесят  или  
тридцать раз больше зёрен, чем было посеяно. 9 Имеющий уши да слышит!»
---Мф. 13:18-23 (совр.)  «18 "Послушайте же толкование притчи о сеятеле.  19 Когда человек  
слышит слово  о Царстве,  но не  понимает его,  то появляется лукавый и отнимает то,  что  
посеяно в сердце у этого человека. Вот что означают семена, упавшие подле дороги. 20 Семена,  
которые попали на каменистую почву, означают тех, кто услышит слово и тотчас с радостью  
принимает его. 21 Но так как он не даёт ему укорениться в своей душе, то всё это недолго  
продолжается.  Когда  начинаются  гонения  или  преследования  за  слово,  то  он  тотчас  же  
отходит в сторону. 22 Семена, которые упали среди колючек, означают тех, кто услышал слово,  
но суетные заботы и обманчивое богатство заглушают в нём слово, и оно не приносит плода. 23  
Семена же, которые попали в плодородную землю, означают тех, кто слышит слово и понимает  
его. Он приносит плодов в сто, шестьдесят или в тридцать раз больше посеянного».

Бог создал человека по своему образу и подобию (Быт.1:27) и дал ему свободную волю, 
потому что  для  Бога,  Который есть  любовь  (1Иоан.4:8),  навязывать  свою волю противно  Его 
природе,  потому что любовь не ищет своего! (1Кор.13:5).  Человек это единственное существо 
во  всей  вселенной,  который  имеет  Богом  данное  право,  принять  Слово  или  отвергнуть  Его. 
Человек сам выбирает, исполнится Слово Божье в его жизни или нет!  Наше послушание или 
не послушание определяет, исполнится Слово для нас или нет. Богу нужно наше сотрудничество. 
В этом месте Писания, описывается четыре группы людей или четыре типа сердец, в которые сеют 
семена Слова.

С первым типом все ясно, Слово там не приживается,  потому что дьявол сразу же может 
своровать Слово из сердца. Это не значит, что дьявол сильней Слова Божьего – нет! Просто для 
этих людей дьявол на много ближе, чем Бог,  и они расстаются со словом, как с мусором при 
уборке дома. Но три остальных на первом этапе выглядят одинаково, они с радостью принимают 
Слово, но два из трех остаются бесплодными. Почему? 

Второму  типу  людей  Слово  нравится,  но  они  не  серьезно  относятся  к  нему  и  не 
основывают  свою  жизнь  на  слове,  поэтому,  когда  серьезные  проблемы  приходят,  а  они 
обязательно приходят ко всем, то люди не способны им противостоять и оставляют Слово и 
поступают, как диктует мир и обстоятельства. Иисус сказал, что это происходит с ними, потому 
что они не имеют в себе корня и непостоянны. Апостол Павел в послании к Ефесянам пишет, 
что это за корень – любовь (Еф.3:18). Человек, который нарушает заповедь любви (Матф.22:36-
40),  который  полон  ненависти,  злобы,  обид,  неверности,  зависти,  сварливости,  не  способен 
преодолеть трудности и искушения, которые дьявол обязательно подкидывает всем, чтобы  Слово 
Божье не принесло плода в  жизни  людей. Если мы хотим увидеть  в нашей жизни исполнение 
Божьих обещаний,  то  должны перестать  играть  в  «христианство»,  и полностью укорениться  и 
утвердиться  в  том,  чтобы  быть  исполнителями  заповеди  любви,  чтобы  это  стало  нашим 
основанием  и  мерилом  всего,  что  мы  делаем  (Еф.18,19  Гал.5:6).  Если  человек  не  заложит  в 
основание своей жизни  исполнение заповеди любви, которая проявляется в исполнении Слова 
Божьего  (2Иоан.1:6),  то  он  никогда  не  сможет  иметь  урожай  изобильной  жизни,  который 
производит Слово Божье через наши сердца. Этот человек останется рабом обстоятельств! 

Третий тип сердец,  который не  позволил Слову Бога  дать  урожай жизни,  не  расставил 
правильных  приоритетов.  Карьера,  семья  и  материальное  богатство  для  них  важнее,  чем 
следование за Христом (за Помазанием). Лука пишет, что люди продолжают следовать прежнему 
образу жизни,  то есть на деле Иисус  Помазанный не стал Господином их жизни — они сами 
являются своими господами (Лук.8:14).  А Марк  говорит, что и  другие желания глушат Слово 
(Мр.4:9). Для человека иметь дом, землю, богатство, карьеру, мужа, жену, само по себе, грехом не 
является. Наоборот, если вы внимательно изучите Библию, то увидите, что все это может быть 
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проявлением  того, что Бог благословил человека за его послушание (Втор.28:1-14). Проблемой 
все  это  становится,  когда  человек  стремится  заполучить  это  любой  ценой,  даже  если  это 
противоречит Слову Божьему.  Написано,  чтобы мы  никому ничего не были должны, кроме 
взаимной  любви. (Рим.13:8)  Иисус  сказал,  чтобы  мы  давали  –  сеяли  семена,  которые  и 
произведут все необходимое для жизни (Лук.6:38). Но из-за нетерпения и нежелания ждать, люди 
идут  в  банк  и  берут  в  долг  у  неверующих  людей,  потому  что  они  хотят  новый  мобильник, 
компьютер, машину, дом - сейчас, и не минуты позже. Не понимая, что таким образом они теряют 
свободу!  Они  попадают  в  зависимость  от  банков  на  долгие  годы.  И  теперь  они  «не  могут» 
переехать в другой город, когда  Господь  говорит им это сделать. Потому что они  прикованы к 
«своему» дому и банку, который является настоящим владельцем «их» дома. В подобной ситуации 
человек не может делать дела, которые говорит делать ему Господь и сеять финансовые семена в 
Царство Бога, потому что почти всю зарплату  пожирают выплаты по кредитам. 
---Пр. 22:7 «Богатый господствует над бедным, и должник делается рабом заимодавца».

Апостол Иаков пишет, что греховные плотские желания держат человека в плену,  не дают 
жить свободно и приводят его к смерти (Иак.1:13-15).  А апостол Павел пишет,  что греховные 
желания воюют с нашей душой (Фил.2:11), и не дают процветанию проявиться из нашего духа во 
все остальные области жизни (3Иоан.3:2). И это относится не только к сексуальной похоти, или 
похоти к деньгам. Это относится к тому  как мы желаем, и что является  источником, который 
производит эти желания, и того кем мы хотим быть, и что мы хотим делать. Если источником 
наших желаний и планов является кто-то или что-то иное, кроме, как только один Бог, то это злые 
желания,  которые  рождены  в  наших  сердцах  самим  адом!!!  (Иоан.8:44).  И,  если  источником 
наших планов является  кто-то или что-то,  кроме,  как только воля Бога,  то этот план ловушка 
дьявола, чтобы принести нам разрушение и гибель (Иоан.10:10; Иак.4:13-17).

Прежде, чем исполнить желание и план человек должен позволить Слову Божьему и Духу 
Святому поработать с его сердцем, которое начнет производить правильные желания, которые Бог 
пообещал исполнить с большим удовольствием!
---Иоан.  15:7  «Если пребудете во  Мне,  и  слова Мои в  вас  пребудут,  то,  чего  ни  пожелаете,  
просите, и будет вам».
---Пс. 36:4 «Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего».

Почему же четвертый тип обильно плодоносит? От Луки 8:15 написано, что у этих людей 
чистые и добрые сердца, и они  верно хранят Слово, и не отступают, пока оно не приносит плодов. 
Вы можете сказать, что  у меня не такое хорошее сердце или мне не дано. И, что это доступно 
только  каким-то  особенным  людям,  которые  часто  бывают  в  Иерусалиме  и  прошли  водное 
крещение в водах Иордана. Но все это адские враки!  Библия говорит, что у всех нас одна и та же 
надежда, одна и та же вера. Мы все принадлежим одному телу, прошли одно и то же крещение. У 
нас один и тот же Святой Дух.  У всех один и тот же Господь Иисус Помазанный и Бог Отец 
(Еф.4:4-6).  У нас у всех одна и та же Библия. И Бог богатый для всех призывающих имя Его 
(Рим.10:12). И всякий, кто призовет имя Господне, спасется (Рим.10:13). Нам всем дана благодать! 
(Еф.4:7) 

Отличие  четвертой  группы  можно  увидеть  в  письме  к  евреям  6:7-8. «Земля,  пившая 
многократно сходящий на нее дождь и произращающая злак, полезный тем, для которых и 
возделывается, получает благословение от Бога; а производящая терния и волчцы негодна и 
близка  к проклятию,  которого конец –  сожжение».  У людей,  которые слышат  и  понимают 
Слово и обильно плодоносят, сердце доброе и чистое,  потому что они работают над качеством 
своего  сердца!!!  Причем  методами  и  инструментами,  которые  доступны  всем,  а  не  кучке 
«счастливчиков»!  Очень важно понять,что над состоянием нашего сердца нужно трудиться, это 
наша ответственность!
---Пр. 4:23 «Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни».
В другом переводе: всеми силами освещай свой дух!
---1Кор. 14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя».
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Когда мы молимся на языках, то Святой Дух агрессивно умерщвляет все, что против Слова. 
Мы пропалываем наши сердца и делаем их способными обильно плодоносить!!! 
---Пр. 12:11 (совр.) «Кто трудится на своей земле, будет иметь много хлеба, глупцы же теряют 
время на бессмысленные выдумки».
---Пр. 28:19 «Кто возделывает землю свою, тот будет насыщаться хлебом, а кто подражает 
праздным, тот насытится нищетою».
---Гал. 6:7-9 (Р.Б.О) «Не обманывайтесь: Бога не провести! Что человек сеет, то он и пожнет! 
Сеющий в угоду своей плотской природе пожнет с нее гибель; сеющий для Духа пожнет от Духа  
вечную жизнь.  Так не будем поддаваться усталости, делая добро, и тогда, если не сдадимся, в  
надлежащее время пожнем урожай».
---Иер. 4:3-4 (совр.) «Вот что Господь говорит людям из Иудеи и жителям Иерусалима: «Ваши  
поля вспаханы не были -  вспашите их и между тернами семена не сейте. Станьте народом 
Господа, измените ваши сердца. Если вы не изменитесь, люди Иудеи и Иерусалима, разгневаюсь  
Я. Гнев Мой будет стремительнее огня, и он вас сожжёт. Никто не остановит неугасимый  
этот огонь, ибо на вас грехи».

Не тратьте время на сомнения и свои методы «освящения»! Просто проводите регулярное 
время в молитве на языках!  И, через  какое-то время вы увидите желаемый результат  — ваше 
сердце начнет производить урожай семян Слова Божьего!
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Глава 10:  Молитва о воле Божьей

Воля  дана  человеку  для  того,  чтобы  делать  выбор  того,  как  он  будет  думать,  желать,  
говорить, поступать. Узнав волю человека, то как и что он выбирает, мы можем узнать что из себя 
этот человек представляет — добрый он  или злодей. Узнав волю Бога мы можем понять, какой 
Бог, узнать Его мысли и желания, и то, какое намерение Он имеет по отношению к нам. Воля 
Божья, это слова, которые произносятся людьми очень часто, причем не только верующими. Что 
самое  неприятное,  так  это  то,  что  очень  часто  люди  приписывают  Богу  злодейства,  автором 
которых являются дьявол или сами люди!
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить».
---Иоан.8:44  «  Ваш  отец  диавол;  и  вы  хотите  исполнять  похоти  отца  вашего.  Он  был  
человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он ложь,  
говорит свое, ибо он лжец и отец лжи».

Дьявол вор,  убийца  и  лжец.  Человек,  который выбирает  доверять  лжи дьявола в  итоге 
получит разрушение и всякое проявление смерти, при этом виноват будет сам человек, потому что 
это его выбор, это его проявленная воля.
---Пр.19:3 (свор.) «Глупость человека разрушит его жизнь, но он во всём обвинит Бога".

Чтобы не попасть в ловушки лжи, нам надо знать волю Бога, которая всегда благая, угодная 
и совершенная (Рим.12:2).
---Иер.29:11 «Ибо [только] Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, намерения во 
благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность и надежду».
---Иак.1:16,17 «Не обманывайтесь, братия мои возлюбленные. 17 Всякое даяние доброе и всякий  
дар  совершенный  нисходит  свыше,  от  Отца  светов,  у  Которого  нет  изменения  и  ни  тени  
перемены».

Воля Бога для человека это всегда жизнь с избытком (Иоан.10:10). Бог хочет помиловать 
грешника (Иер.33:11; Иер.18:23; Иез.18:32). Бог хочет, чтобы никто не погиб и все спаслись от 
вечного  проклятия  (Мф.18:14;  Иоан.6:40).  Бог  хочет  всех  исцелить  и  всех  освободить  от 
недостатка (Лук.4:18,19,40; Деян.5:16).
---Деян.10:38  «...как  Бог Духом  Святым  и  силою  помазал  Иисуса  из  Назарета,  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним».

В древние времена, когда я участвовал в буйных застольях с распитием горячительного, 
часто  произносился  один тост:  «чтобы у  нас  все  было,  и  нам за  это  ничего  не  было».  Люди 
мечтают о жизни с избытком, но без Бога чего-то добиваясь, люди всегда получают в нагрузку 
побочный эффект и проблемы, которые могут перевешивать хорошее во много раз! Иисус сказал, 
что без Бога человек может подняться на вершины мира, но в итоге получить вечное проклятие 
(Лук.9:25). Не думаю, что это можно назвать успехом. 
---Пр.16:8 «Лучше немногое с правдою, нежели множество прибытков с неправдою».
---Пр.15:6 «В доме праведника - обилие сокровищ, а в прибытке нечестивого — расстройство».
---Пр.10:16 «Труды праведного - к жизни, успех нечестивого - ко греху».
---Рим.6:23 «Ибо возмездие за грех — смерть».

Живя  по  воле  Бога  можно  иметь  все,  что  есть  у  Бога!,  и  при  этом  не  будет  никаких 
побочных эффектов.
---Пр.10:22 «Благословение Господне - оно обогащает и печали с собою не приносит».

Быть благословенным и владеть чем-то по воле Бога это самый желанный вариант сценария 
для жизни, потому что если человек сам без благословения, наполняет свою жизнь благами, то во-
первых: с  умножением благ без благословения будет умножаться  печаль  и разочарование.  Во-
вторых: все это можно потерять.  И в-третьих: это не принесет никакой пользы в вечности. 
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---1Кор.3:11-15  «Ибо  никто  не  может  положить  другого  основания,  кроме  положенного,  
которое  есть  Иисус  Христос.  12  Строит  ли  кто  на  этом  основании  из  золота,  серебра,  
драгоценных камней, дерева, сена, соломы, - 13 каждого дело обнаружится; ибо день покажет,  
потому что в огне открывается, и  огонь испытает дело каждого, каково оно есть. 14 У кого  
дело, которое он строил, устоит, тот получит награду. 15 А у кого дело сгорит, тот потерпит 
урон; впрочем сам спасется, но так, как бы из огня».

Если человек владеет чем-то по воле Бога через благословение, то он и в вечности получит 
награду — награду, которая будет проявлять определенные особенности вечной жизни! Конечно, 
в вечности с Богом никому плохо не будет, но люди, послушные воле Бога на земле, будут иметь  
что-то, что своевольным будет недоступно. (1Тим. 6:17-19).
---Лук.22:42 «...говоря: Отче! о, если бы Ты благоволил пронести чашу сию мимо Меня! впрочем 
не Моя воля, но Твоя да будет».
---Фил. 2:8-11 «...смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной. 9 Посему и  
Бог превознес Его и дал Ему имя выше всякого имени, 10 дабы пред именем Иисуса преклонилось  
всякое колено небесных, земных и преисподних, 11 и всякий язык исповедал, что Господь Иисус  
Христос в славу Бога Отца».

Иисус получил в вечности самое высокое положение, потому что Он ничего не делал от 
себя и для себя. 
---Иоан.8:28  «Итак Иисус сказал им: когда вознесете Сына Человеческого, тогда узнаете, что  
это Я и что ничего не делаю от Себя, но как научил Меня Отец Мой, так и говорю».

Иисус  это  совершенное  воплощение  исполнения  воли  Бога.  И  если  мы  хотим  иметь 
совершенное  проявление  жизни  Иисуса  на  земле  и  в  вечности,  то  и  нам  надо  отказаться  от 
своевольного образа жизни, и научиться проявлять свою волю в выборе того, что от нас хочет Бог.

Очень важно понять, что своевольный образ жизни это очень злой образ жизни, потому что 
это убивает человека и приносит много страдания окружающим (Иак.4:13-17). Поэтому Бог очень 
серьезен в том, чтобы мы всегда использовали свою волю в том, чтобы делать правильный выбор!
---Ис.65:12 «...вас обрекаю Я мечу, и все вы преклонитесь на заклание: потому что Я звал, и вы не  
отвечали; говорил, и вы не слушали, но делали злое в очах Моих и избирали то, что было неугодно  
Мне».
--- Ис.66:4 «...так и Я употреблю их обольщение и наведу на них ужасное для них: потому что Я  
звал, и не было отвечающего, говорил, и они не слушали, а делали злое в очах Моих и избирали то, 
что неугодно Мне».
---Рим.12:2   «...и не  сообразуйтесь  с  веком сим,  но  преобразуйтесь  обновлением ума  вашего,  
чтобы вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная».
---Еф.5:17  «Итак, не будьте нерассудительны, но познавайте, что есть воля Божия».
---Матф.6:10 «...да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе».

Исполнение воли Бога это самое важное, что может быть для человека!!! И нам дано знать 
тайны Царства Бога. Нет ничего тайного, что не стало явным. Есть общая воля Бога, и есть личная. 
Общая довольно понятно записана в Слове — Слово и есть воля Бога, но в Библии не написано 
где  мне жить,  куда  надо идти  учиться,  где  работать,  на  ком жениться  и  так  далее...  И важно 
понять, что те, кто не исполняет  общую волю Бога, не будет исполнять и личную!!!, а это значит, 
что Божье благословение не будет иметь доступа в личную жизнь человека, а это значит, что этот 
человек не будет иметь никакой защиты от проклятия!!!

Еще раз повторю, что Слово Бога это записанная воля на все времена и для всех народов!!! 
Узнавая Слово мы можем узнать волю Бога!!! Далее я хочу поговорить об общей воле Бога для 
уже рожденных свыше людей, исполнения которой от нас ожидает Бог.

Воля Бога — наше освящение
--1Фесс.4:3 Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда;
--Фил.1:11 «Исполнены плодов праведности Иисусом Христом, в славу и похвалу Божью».
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--Рим.6:22  «Но  ныне,  когда  вы  освободились  от  греха и  стали  рабами  Богу,  плод  ваш  есть 
Святость, а конец - жизнь вечная».
       Святость это плод, или результат праведной жизни - жизни, когда мы ведомы Духом Божьим 
и поступаем согласно желаниям духа (Рим.8:1-14).
--Гал.5:22-23  (Слово  Жизни).  «Плод  же  духа  в  нашей  жизни  -  это  любовь,  радость,  мир,  
терпение, доброта, милосердие, верность, кротость, умение владеть собой…»
          Здесь очень ясно говориться, что любовь, радость, мир, терпение, доброта, милосердие, 
верность, кротость, умение владеть собой и есть святость - плод праведной жизни по духу. Эти 
плоды, открывают нам характер  Бога,  Его природу,  и  описывают  Его Святость,   Читая  книгу 
пророка Исайи, мы видим, что серафимы постоянно восклицают, что Господь Бог Святой, Святой,  
Святой! (Ис.6гл.).  Фактически, они говорят о Его любви, о Его терпении, о Его милосердии и обо 
всех проявлениях святости, о которых мы прочитали выше. Я думаю, что теперь вам стало ясно, 
почему Библия называет    человека,  который отвергает  все  это,  злым.  Каждый человек,  был 
создан,  что  бы проявлять  образ  Бога,  Его  характер  и  природу,  (Быт 1:27  Кол  3:10).  Человек, 
который  отвергает  святость  в  своих  поступках,  по  отношению  к  другим,  сам  пожнет  к  себе 
подобное отношение (Матф.7:12). Другими словами, если в моих отношения с Богом и людьми 
нету любви, радости, мира, терпения, доброты, милосердия, верности, кротости и самоконтроля, 
то  есть  жизни  по  духу,  то  в  моих  делах  будут  проявляться:  разврат,  грязь,  распущенность, 
идолопоклонство, вражда, раздор, ревность,  гнев, раздражительность,  распри, расколы, зависть, 
попойки , оргии, и т. д.  и т.п. (Гал.5:19-21).  Что вы хотите пожинать в своей жизни со стороны 
людей, то и сейте, выбор за вами! (Гал.6:7-8; Лук.6:38) 
---Евр.12:14  «Старайтесь  иметь  мир  со  всеми  и  святость,  без  которой  никто  не  увидит 
Господа».

Без святости никто не увидит Бог, Любви, Жизни, Света, Истины и всего остального кем 
является Бог, и что у Него есть. Но, хорошая новость состоит в том, что Святость увидит все это! 
Поэтому написано, чтобы мы пламенели духом (Рим.12:11), то есть проявляли святость самого 
Господа  Бога  Всемогущего.  И  если  мы  позволим  Святому  Духу  через  молитву  на  языках 
производить святые процессы прямо внутри наших сердец, то мы сможем проявить святой плод!

Воля Бога — благодарное состояние нашего сердца
---1Фесс.5:18 «За все благодарите: ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе».
---1Фес.5:18 (совр.) «Благодарите Бога в любых обстоятельствах, как хочет Бог ото всех, кто в  
Иисусе Христе».
---Пс.33:2 «Благословлю Господа во всякое время; хвала Ему непрестанно в устах моих».

Слово говорит нам, чтобы мы были благодарны Богу не только, когда все идет хорошо, но 
и когда  все вокруг  против нас,  и что с естественной точки зрения,  и исходя из окружающих 
обстоятельств, может все выглядеть так, что  благодарить  не за что. Но ни одно обстоятельство не 
должно заглушить нашу благодарность Богу,  потому что благодарность – это дело веры, которая 
способна изменить любое обстоятельство. Если человек верит, то он может сделать все, что может 
Бог, а Бог может все (Мк.10:27; Мк.9:23). 

Иисус  с  учениками  и  еще  несколько  тысяч  человек  находились  в  пустыне,  где  с 
естественной  точки  зрения  был  большой  недостаток,  и  восполнение  нужд  выглядело 
невозможным. Но Слово Божье говорит, что Иисус посреди всего этого помолился Богу молитвой 
благодарения, что в итоге произвело изобилие, которое превзошло недостаток! 
---Иоан.6:23  (совр.)  «… Но некоторые  лодки  из  Тивериады причалили  около  того  места,  где  
незадолго до этого ели хлеб после того, как Господь вознёс благодарственную молитву».

Молитва полная благодарности сотворила чудо! Благодарение Богу имеет власть менять 
естественные обстоятельства, потому что благодарность это вечная духовная сила, а естественные 
обстоятельства временные. Если мы высвобождаем  вечную силу, то ни одна временная сила не 
сможет  нас  контролировать!  Чем  больше  мы  благодарим  верой,  тем  сильней  мы  ускоряем 
процессы ответов на молитвы!
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В  1  Кор.14:16,17  говорится,  что  благодарностью  мы благословляем Бога.  Благодать, 
благодарность, благословение – это однокоренные слова не только в русском, но и в греческом 
оригинале Нового Договора. Слово «благословить» имеет значение – наделить силой процветать, 
побеждать, превосходить. Например: если я подарю вам машину  или самолет, то я наделю вас 
способностью превосходить расстояние, то есть расстояние для вас больше не проблема. Библия 
говорит нам, чтобы мы благословляли имя Господа. (Пс.102:20,22; 133:1,2; 134:19,20). Внимание, 
вопрос: как человек может благословить Бога и наделить Его силой что-то сделать. Сразу хочу 
оговориться, что что Бог и без нашего благословения самая сильная личность во вселенной, но 
наша благодарность благословляет Бога, то есть высвобождает Его способности лично для нас,  и 
решает наши  проблемы, и побеждает наших врагов!!!

Я думаю, что это один из главных ответов на вопрос, почему одни получают от Бога, а 
другие нет. Потому что первые благословляют Бога, говоря Ему, что Он их спаситель, целитель, 
обеспечитель,  и делают это когда все хорошо и когда все вокруг  говорит об обратном — они 
делают это постоянно. А другие своими жалобами сами перекрывают поток вечных сил, которые с 
избытком приходят от Бога в жизнь благодарных людей.
---1Кор. 10:10 (совр.) «И не жалуйтесь, как некоторые из них жаловались и были уничтожены  
ангелом Смерти».

Эти люди не увидели обещанного Богом,  и  их истребил  ангел смерти,  потому что  они 
жаловались, а не благодарили. Они больше верили тому, что говорили плохие обстоятельства, чем 
то, что им уже пообещал Бог. Они посчитали, что их жизнь с Богом стала хуже, чем та, когда они 
были рабами. Это говорит о том, что у них не было никакой веры и благодать Божья, спасительная 
для всех людей не могла принести им никакой пользы (Тит.3:11).
---1 Кор.14:17 «Ты хорошо благодаришь Бога».

Здесь наш учитель и утешитель  Дух Святой, показывает нам, как мы можем из последних 
жалобщиков стать самыми благодарными людьми. Вся эта глава  послания к Коринфянам говорит 
о  дарах Духа,  конкретнее  о молитве на  языках,  и здесь  Апостол Павел пишет,  что когда мы 
молимся на иных языках, то мы хорошо благодарим!!! А в 1 Кор.14:4 говорится, что кто говорит 
на языках, тот развивает, укрепляет, строит свой дух, в том числе делает себя благодарным! 
Поэтому молитесь на языках много! Это сделает вас благодарным, а значит и  благословенным!!"

Воля Бога — добрые дела 
---1Пет.2:15,20  «...ибо  такова  есть  воля  Божия,  чтобы  мы,  делая  добро,  заграждали  уста 
невежеству  безумных  людей...  20  Ибо  что за  похвала,  если  вы  терпите,  когда  вас  бьют за  
проступки? Но если, делая добро и страдая, терпите, это угодно Богу».
---Еф.2:10 « Ибо мы - Его творение, созданы во Христе Иисусе  на добрые дела, которые Бог  
предназначил нам исполнять».

Бог предназначил каждому человеку исполнять добрые дела. И очень важно понять, что 
добрые дела это не просто «добрые дела», а дела именно Доброго Бога, потому что никто не благ,  
или никто не добр, как только один Бог (Матф.9:17). Делать добро  - это делать дела Бога, через 
Его силу,  там и как этого хочет Бог. Именно этим занимался Иисус Христос во время Своего 
земного служения. И именно этого от нас ожидает Бог.
---Иоан.14:12 «Истинно, истинно говорю вам:  верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду».

Религия  говорит,  что  мы  не  достойны  этого,  а  Слово  говорит,  что  это  воля  Бога  для 
каждого  рожденного  свыше  человека!!!  Кстати,  не  лишним  будет  отметить,  что  страдания 
верующего   заключаются  именно  в  том,  чтобы  исполняя  волю  Бога,  противостоять  всей 
оппозиции зла, а не в том, чтобы смиренно мириться с наличием в жизни недостатка и болезней.  
Часть страдания верующего как раз и заключаются в том, чтобы не мириться а противостоять 
болезням и недостатку.
---1Пет.3:13,14 " И кто сделает вам зло, если вы будете ревнителями доброго? 14 Но  если и  
страдаете за правду, то вы блаженны; а страха их не бойтесь и не смущайтесь".
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---1Пет.3:17 «Ибо, если угодно воле Божией, лучше пострадать за добрые дела, нежели за злые».
 А теперь  вишенка  на  торт!  Воля  Бога  заключается  в  том,  чтобы мы были финансово 

богаты, чтобы поддерживать добрые дела, которые Бог предназначил нам исполнять!!!
---2Кор.9:8 «Бог же силен обогатить вас всякою благодатью, чтобы вы, всегда и во всем имея  
всякое довольство, были богаты на всякое доброе дело».

Финансовая благотворительность, которая приходит от благословения — это воля Бога!!! 
(2Кор.8:6,7,19)

Воля Бога - творить милость, суд и правду на земле
---Иер.9:23,24 «Так говорит Господь: да не хвалится мудрый мудростью своею, да не хвалится  
сильный силою своею, да не хвалится богатый богатством своим. 24 Но хвалящийся хвались тем,  
что разумеет и знает Меня, что  Я - Господь, творящий милость, суд и правду на земле; ибо 
только это благоугодно Мне, говорит Господь»!

Воля Бога в том, чтобы на земле проявлялись Его милость, Его суд и Его правда. Для того, 
чтобы это произошло,  каждый рожденный свыше человек должен позволить  Богу сделать  это 
лично  через  него.  Сердце  Бога  полно  милости  к  недостаткам  человека.  Он  любит  миловать 
(Мих.7:8).  Ему нравиться,  когда мы верим и принимаем Его милость (Пс.146:11). Бог всех кто 
упал поднимает, и всех, кто низвержен восстанавливает (Пс.144:14). Суд Бога оправдывает того, 
кто верит в Иисуса  Христа (Рим.8:33,34).  Почему?  Потому что Бог есть любовь (1Иоан.4:8),  а 
любовь  милует  (1Кор.13:4).  Любовь  не  может  не  миловать  тех,  кто  доверяет  этой  милости  и 
уповает  на  нее!  Такого  же отношения  к  людям,  которые полны недостатков,  милостивый Бог 
ожидает и от нас — это Его воля! «Итак, будьте милосердными, как Отец ваш милосерден» (Лук.  
6:36).

Волей Бога так же является суд и правда
---Иоан. 7:24 «Судите судом праведным».

Суд  –  это  способность  различать,  правильно  понимать  и  справедливо  поступать.  Мы 
должны уметь узнавать истинное Слово Божье. Мы должны уметь отличать Бога и Его дела от 
дьявола и его дел. Мы должны уметь отличать методы и дела Царства Бога от методов и дел 
царства тьмы. Мы должны уметь отличать служителей и ангелов,  которых Бог послал в нашу 
жизнь от тех, кого Он не посылал. Потому что существует много людей и ангелов, которые имеют 
только вид служителей добра,  но на деле они являются посланниками сатаны (2Кор. 11:13,14; 
1Иоан.4:1). Мы должны различать все, что происходит с нами и вокруг нас! Слово говорит, что 
суд - дело Божье (Втор. 1:17), а это значит, что только Бог понимает, что такое правильный суд и 
что такое неправильный суд. Для человека очень важно научиться правильно судить, потому что 
когда  мы  судим  правильно,  то  мы  делаем  дела  Бога  на  земле (Иоан.  14:12),  а  когда  мы  не 
правильно  судим,  то  мы противимся  Богу,  и    мы на  стороне  дьявола  !  Если  мы  не  понимаем 
справедливости и судим о людях и ситуациях неправильно, то  мы злые (  Пр. 28:5)  !!! Если человек   
сеет  зло,  то  только  зло  он  и  пожнет.  Способность  правильно  судить  жизненно  необходима 
каждому человеку, потому что это сохраняет от неправильных решений, поступков, отношения, 
которые являются семенами, которые определяют то, что произойдет в жизни каждого человека. 
Вся жизнь человека является урожаем с посеянных им самим семян (Гал. 6:7,8). 

Для того, что судить судом праведным нужно знать правду. Начнем с того, что нет правды 
взрослых и правды детей,  правды мужчин и правды женщин,  правды национальной и правды 
расовой,  и  еще  какой-либо  правды.  Есть  только  правда  Божья,  а  все  остальное,  что  ей 
противоречит,  это не правда! (Пс.70:16; Пр.8:14).
---Ис.28:17 «И поставлю суд мерилом и правду весами».

Правда Божья — это эталон или мерило, по которому все определяется. Настоящая любовь 
это то, что Бог называет любовью. Настоящая жизнь это то, что Бог называет жизнью. Настоящее 
добро это то, что Бог называет добром. Настоящий мужчина это то, что Бог называет мужчиной и 
женщиной. И так во всем. Проблем в том, что без Бога люди  зло называют добром, и добро - 
злом, тьму почитают светом, и свет - тьмою, горькое почитают сладким, и сладкое — горьким 
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(Ис.5:20). Без Бога люди часто называют дела дьявола делами Бога. Такое происходит, когда люди 
говорят,  что  Бог  дал  им  болезнь,  чтобы  чему-то  научить  или  когда  происходит  теракт,  они 
говорят,  что  это Бог  наказывает  грешников.  Все  это  настолько опасно,  что  может принести  в 
жизнь людей вечное проклятие, потому что сам Иисус сказал, что кто примет работу Святого Духа 
за дьявольщину,  тому не проститься (Мф.12:31). Поэтому все-таки стоит уделить время для того, 
чтобы научиться судить судом праведным и поступать по правде Бога, а никак иначе, потому что 
именно это и значит знать Господа и ходить Его путем!!! (Быт.18:19; Иер.22:15,16).

Воля Бога  - отказ от собственного плана для жизни
Бог  призывает  людей,  которые  поверили  в   Иисуса  Христа  перестать  жить  для  себя 

(2Кор.5:15), перестать жить своими силами (Рим.8:37), и перестать искать того, чтобы исполнять 
свои планы (Иак.4:13-16). Потому что каждый рожденный свыше человек имеет на своей жизни 
призвание — делать дела Иисуса в определенной области, согласно с местом в теле Христа и теми 
дарами,  которые  у  них  есть  по  благодати  Бога.  Обычно,  когда  люди  слышат  подобное,  их 
посещают большие сомнения, что план Бога лучше того плана, который они придумали для своей 
жизни  сами.  Но  истина  заключается  в  том,  что  самый лучший  собственный  план  человека  в 
сравнении с планом Бога хуже ржавого самоката по сравнению с новой машиной класса люкс. 
Чтобы понять величие плана, в который нас призывает исполнить Бог, надо понять величие Бога,  
который  составил  этот  план.  А  Бог  самая  величественная  личность  во  всей  вселенной,  и  Он 
призывает каждого верующего делать Его дела по Его плану, Его силой и рядом с Ним. Что может 
быть лучше?! Ни-че-го!!!
---Пс.70:19 «Правда Твоя, Боже, до превыспренних; великие дела соделал Ты; Боже, кто подобен  
Тебе?»
---Пс.76:13 «...буду вникать во все дела Твои, размышлять о великих Твоих деяниях».
---Ис.12:5 «...пойте Господу, ибо Он соделал великое, - да знают это по всей земле».
---Пс.70:8 «Да наполнятся уста мои хвалою, [чтобы воспевать] всякий день великолепие Твое».
---Иоан.14:12 «Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду».
---Пс.118:165 «Велик мир у любящих закон Твой, и нет им преткновения».
---Пс.18:12 «...и раб Твой охраняется ими, в соблюдении их великая награда».
---Пс.20:6 «Велика слава его в спасении Твоем; Ты возложил на него честь и величие».
---Пс.118:162  «Радуюсь я слову Твоему, как получивший великую прибыль».
---Пр.22:4 «За смирением следует страх Господень, богатство и слава и жизнь».
---1Пет.5:6 «Итак смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время».

Богатство,  слава,  жизнь,  великая  прибыль,  великая  награда,  высокое  положение  — это 
слова,  которые  описывают  план  Бога  для  людей,  которые  смирят  себя  и  перестанут  жить 
своевольно.  Для  того,  чтобы  пойти  на  решительный  шаг,  когда  человек  отвергает  себя  и 
принимает волю Бога, нужно иметь откровение о величии Бога и величии того плана, который Он 
приготовил для Своих детей.

Когда в сердце человека есть это откровение, то он сможет идти против неблагоприятных 
обстоятельств, против мнения большинства, не попадая под давление модных тенденций, избегая 
все  ловушки  страха,  потому  что  он  будет  знать  конкретную  волю   Бога  для  себя  и  своего 
служения.

Волю  Бога  будет  исполнять  только  тот  человек,  который  желает  ее  исполнить  — 
теоретически знать о ней не достаточно!!! А для того, чтобы исполнение воли Бога стало нашим 
главным желанием надо наполнить наше сердце записанными в Слове законами Бога. 
---Пс. 118:11 « В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою».
---Пс.1:2 «...но в законе Господа воля его, и о законе Его размышляет он день и ночь!».
---Пс.39:9 «...я желаю исполнить волю Твою, Боже мой, и закон Твой у меня в сердце».
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---Фил.2:13  «...потому  что  Бог  производит  в  вас  и  хотение  и  действие  по  [Своему]  
благоволению».

Чтобы наша воля совпадала с волей Божьей, и мы делали свой выбор согласно с выбором 
Бога,  надо  часть  нашей  души  по  названию  «воля»  поставить  под  влияние  Слова  Бога.  А  это 
влияние проявляется из развитого и сильного духа человека. Если человек духовно не зрел, и его 
душа и тело  занимает более высокое положение, чем дух, то этот человек не при каких условиях 
не будет подчиняться воле Бога.
---Рим.8:5-8 «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном. 6  
Помышления  плотские  суть  смерть,  а  помышления  духовные  -  жизнь  и  мир,  7  потому что  
плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не  
могут. 8 Посему живущие по плоти Богу угодить не могут».

Хорошая новость состоит в том, что Бог не оставил нас с этой проблемой одних. Он дал 
нам все самое лучшее, самое сильное и самое эффективное!
---Рим.  8:26,27  «Также  и  Дух  подкрепляет  нас  в  немощах  наших;  ибо  мы  не  знаем,  о  чем  
молиться,  как  должно,  но  Сам  Дух  ходатайствует  за  нас  воздыханиями  неизреченными.  27  
Испытующий же сердца знает, какая мысль у Духа, потому что Он ходатайствует за святых 
по [воле] Божией».

Слово говорит, что когда мы молимся на языках, мы молимся по воле Божьей, а это значит,  
что мы молимся о нашем освящении. Мы молимся о том, чтобы наши сердца были благодарными 
в любых обстоятельствах. Мы молимся о том, чтобы мы были способными делать добрые дела — 
дела самого Бога. Мы молимся о том, чтобы мы были способны миловать несовершенных людей и 
творить суд  и правду.  Мы молимся о том, чтобы полностью отказаться от своеволия и всегда 
выбирать то, чего от нас хочет Бог.
---Евр.13:20,21 «Бог же мира, воздвигший из мертвых Пастыря овец великого Кровию завета  
вечного,  Господа  нашего  Иисуса  (Христа),  21  да  усовершит  вас  во  всяком  добром  деле,  к  
исполнению воли Его, производя в вас благоугодное Ему через Иисуса Христа. Ему слава во веки  
веков! Аминь».

Любой человек, который позволит Богу через молитву на языках работать с его сердцем, 
будет иметь такой результат — он будет знать волю Бога и хотеть ее исполнять!!!  А это приведет 
к  таким  последствиям,  о  которых  мечтает  любой  человек!  Потому  что,  кто  исполняет  уже 
известную волю Бога, которая записана в Слове, узнает о воле Бога, которую Он имеет лично для 
каждого человека, а это воля хорошая, угодная, совершенная (Рим.12:2), то есть  в ней нет никаких 
недостатков!!!
---Втор.30:15,19,20  «Вот,  я  сегодня  предложил  тебе  жизнь  и  добро,  смерть  и  зло...  19  Во  
свидетели  пред  вами  призываю  сегодня  небо  и  землю:  жизнь  и  смерть  предложил  я  тебе,  
благословение и проклятие. Избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое, 20  любил Господа  
Бога твоего, слушал глас Его и прилеплялся к Нему; ибо в этом жизнь твоя и долгота дней твоих,  
чтобы  пребывать тебе на земле, которую Господь с клятвою обещал отцам твоим Аврааму,  
Исааку и Иакову дать им». 

Эти  обещания  для  тех,  кто  проявляет  свою  волю  в  том,  чтобы  выбирать  то,  что  Бог 
выбирает! Тогда проявиться воля Божья, в том, чтобы получили обещанное! (Евр.10:36).
---Кол.1:9-11 «Посему и мы с того дня, как [о сем] услышали, не перестаем молиться о вас и  
просить,  чтобы  вы  исполнялись  познанием  воли  Его,  во  всякой  премудрости  и  разумении  
духовном, 10 чтобы поступали  достойно Бога,  во всем угождая [Ему],  принося плод во всяком 
деле благом и возрастая в познании Бога, 11 укрепляясь всякою силою по могуществу славы Его,  
во всяком терпении и великодушии с радостью».
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Глава 11:    Дух ведет молиться по Богу

Одной  из  главных  причин,  которая  мешает  нам  общаться  с  Богом  на  том  уровне,  на 
котором хочет Бог,  это то,  что мы не только плохо понимаем Бога,  но и зачастую вообще не 
понимаем кто мы сами во Христе Иисусе. Когда Бог творил человека, Он создал  существо одного 
класса с собой, поэтому все ангелы были этим сильно удивлены (Пс.8:5-7). Из-за греха сознание 
человека  сильно  повредилось.  Это  привело  к  тому,  что  люди думают  о  Боге  и  о  себе  очень 
низкими мыслями, которые не соответствуют тому, кем мы являемся во Христе. Для того, чтобы 
качество общения и понимания между нами и Богом вышли на более высокий уровень, нам надо 
понимание не только о том кто Бог, но и о том кто мы во Христе Иисусе. Слово говорит, что когда 
Бог  творил  человека,  то  Он сотворил  его  по  образу и  подобию Своему.  Бог   вдохнул  в  него 
дыхание жизни (Быт. 2:7), другими словами, Бог вдохнул в человека самого Себя. И человек стал 
всем, чем является Бог! Это всегда было волей Бога, чтобы человек жил на этом уровне. И для 
того, что поднять человека из падшего греховного состояния Иисус Христос принес Себя в жертву 
— Он отдал Свою жизнь и Свое высокое положение, чтобы любой человек, который поверит в это 
мог опять подняться на то место, которое предназначил ему Бог.
---Еф.2:4-6 «Бог, богатый милостью, по Своей великой любви, которою возлюбил нас, 5 и нас,  
мертвых по преступлениям, оживотворил со Христом, - благодатью вы спасены, - 6 и воскресил  
с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе».
---Еф.4:23,24 «...а обновиться духом ума вашего 24 и  облечься в нового человека, созданного по  
Богу, в праведности и святости истины».
---Кол.3:10 «...и облекшись в нового, который обновляется в познании по образу Создавшего его».

До тех пор, пока мы не поймем этого, мы не сможем по-настоящему понимать Бога и Его 
волю. И для того, чтобы все это увидеть, понять, начать жить, Бог послал нам на помощь Святой 
Дух, который научит нас всему (Иоан.14:26).
---1Кор.2:10-12  «  А  нам  Бог  открыл  [это]  Духом  Своим;  ибо  Дух  все  проницает,  и  глубины 
Божии. 11 Ибо кто из человеков знает, что в человеке, кроме духа человеческого, живущего в  
нем? Так и   Божьего никто не знает, кроме Духа Божия  . 12 Но мы приняли не духа мира сего, а  
Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от Бога».
---Рим.8:26,27 «Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться,  
как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. 27 Испытующий  
же сердца  знает,  какая  мысль  у  Духа,  потому  что Он  ходатайствует  за  святых  по    [воле]   
Божией".

В Писании слово «воля» написаны курсивом (у меня наоборот, потому что основной текст 
курсивом), а это значит, что правильнее будет прочитать, что через языки Дух ходатайствует  по 
Богу.  Конечно,  воля  Бога  здесь  тоже  имеет  место,  но  оригинальный  смысл  на  много  шире  и 
глубже. Когда человек молится на языках, то он говорит так, как если бы говорил сам Бог, сам 
Свет, сама Жизнь, сама Истина, сам Огонь поядающий, как сам Дух Святой. Молиться по Богу — 
это значит молится по Слову, по духу, по любви, по истине, по свету, по огню, по жизни, по воле, 
по всему Кем является Бог и обо всем, что у Него есть!!!

Молиться по слову и по истине

---Пс.144:18 Близок Господь ко всем призывающим Его, ко всем призывающим Его в истине.
---Ис.66:2 «...А вот  на кого Я призрю: на смиренного и сокрушенного духом и  на трепещущего 
пред словом Моим...».

Молится по Слову и по истине - это значит всегда иметь ответ. Не отвеченная молитва это 
не провал Бога, это не проявление Его неверности или безразличия к Своим людям. Не отвеченная 
молитва это всегда провал человека, который действует не по законам Истины. Апостол Иаков 

48



пишет,  что  рожденные  свыше  люди  могут  не  получать  ответы  на  просьбы,  потому  что  они 
действуют  не  по  законам  жизни,  которые  записаны  в  Слове  Божьем,  а  по  законам  зла  — 
своевольно и дерзко! (Иак.4:1-8). 
---Пс.137:2 «...ибо Ты возвеличил слово Твое превыше всякого имени Твоего».
---Тит.1:2 «...вечной жизни, которую обещал неизменный в слове Бог прежде вековых времен».

Слово Божье для Бога все! То, как человек относится к Слову,  показывает,  как человек 
относится к Богу!
---Пс.49:16-22 «Грешнику же говорит Бог: "что ты проповедуешь уставы Мои и берешь завет  
Мой в уста твои, 17 а сам ненавидишь наставление Мое и слова Мои бросаешь за себя? 18 когда 
видишь вора, сходишься с ним, и с прелюбодеями сообщаешься; 19 уста твои открываешь на  
злословие, и язык твой сплетает коварство; 20 сидишь и говоришь на брата твоего, на сына  
матери твоей клевещешь; 21 ты это делал, и Я молчал; ты подумал, что Я такой же, как ты.  
Изобличу тебя и представлю пред глаза твои [грехи твои]. 22  Уразумейте это, забывающие 
Бога, дабы Я не восхитил, - и не будет избавляющего».

Если Слово Божье для Бога все, то оно должно быть всем и для нас, если мы, конечно же, 
хотим молится так, чтобы иметь ответы.
---Ис.66:5 «Выслушайте слово Господа, трепещущие пред словом Его...».

Многие  люди  на  могут  услышать  от  Бога  для  себя,  или  никак  не  могут  понять 
определенные истины из Слова, потому что Слово для них не окончательный авторитет. Для этих 
людей существует что-то, что может поспорить и опровергнуть то, что Бог сказал в той или иной 
области.  Это  говорит  о  том,  что  для  них  Слово  Божье  не  является  единственной  истиной,  и 
поэтому они сами так легко выбирают верить лжи, которая и приводит к тому, что истина Слова 
Божьего для них не действует, и их молитвы остаются не отвеченными. Для того, чтобы получить 
ответ  на  молитву,  не  надо Бога  склонять  на  свою сторону долгими уговорами,  -  надо просто 
молится по Слову и ответ придет!
---Иоан.17:17  «Освяти их истиною Твоею; слово Твое есть истина».
---Иоан.8:32 «...и познаете истину, и истина сделает вас свободными».

Если человек принимает Слово Бога, как Истину, как окончательный авторитет, с которым 
не спорят, а подчиняются, то это приводит к тому, что человек становится свободным! Ничто не 
сможет поработить его! Никакое зло не сможет установить свое господство на этим человеком! 
Наоборот — он становится головой, способным господствовать  по воле Бога. 

И вот теперь, когда мы молимся на языках, мы молимся по Слову и Истине! Это говорит о 
том,  что  все  молитвы  по  водительством  Духа  будут  отвечены.  Это  приведет  к  тому,  что 
отвеченными  будут  не  только  молитвы  духом,  но  измененное  сердце  будет  думать  мыслями 
основанными  на  Истине,  и  наши  молитвы  умом  тоже  будут  отвеченными.  Еще  очень  важно 
понять, что кто молится и поступает по Слову, тот услышит, когда Господь говорит лично ему из 
Его Слова!

Молиться по любви

Бог есть любовь (1Иоан.4:8), и исполнение  заповеди о любви к Богу и ближнему приводит 
к тому, что человек лично узнает Бога! А это приводит к тому, что человек может ходить в силе 
Бога, потому что это сила Любви. Любящий человек может иметь все, что есть у Бога, потому что 
он это не использует для зла против себя и ближнего, потому что любовь это исполнение закона, и 
любовь  не причиняет ближнему зла (Рим.13:10).
---1Иоан.4:17 «Любовь до того совершенства достигает в нас, что мы имеем дерзновение в день  
суда, потому что поступаем в мире сем, как Он».

Любовь  это  настолько  сильная  сила,  что  она  способна  изменить  последнего  грешника, 
чтобы тот жил среди злого мира, как это сделал Иисус Христос. А Иисус жил не для себя, а для 
того, чтобы исполнив волю Бога, спасти злых людей!
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---Деян.10:38  «...как  Бог  Духом  Святым  и  силою  помазал  Иисуса  из  Назарета,  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним».
---Гал.5:6  «Ибо  во  Христе  Иисусе не  имеет  силы  ни  обрезание,  ни  необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».

Апостол  Павел  пишет,  что  Помазание  приводится  в  действие  верой,  а  вера  действует 
только любовью, потому что это вера Божья, это вера Любви! Если в этом нет любви, то это не  
вера  Божья,  а  значит  и  Помазание  не  будет  работать.  Помазание  — это  сила,  которая  может 
исцелить любую болезнь, решить любую проблему, восполнить любой недостаток, которая может 
все, потому что Помазание  содержит в себе все, что есть в Боге, что есть в Любви!

Когда мы регулярно молимся на языках мы  молимся по Богу, мы молимся по любви, и 
Святой  Дух  производит  в  наших  сердцах  самые главные,  самые сильные,  самые радикальные 
духовные процессы — мы преображаемся в подобие Бога, в подобие Любви. Слово очень ясно 
говорит, что все возможно Богу (Мк.10:27), и все возможно для того, кто верит (Мк.9:23), а это 
значит, что все возможно Любви, и все возможно для того, кто любит.

Молиться по духу  
Человек, который живет по плоти, всегда противиться Богу и Его воле (Рим.8:4-8). Слово 

очень  ясно  говорит,  что  плотский  человек  —  это  человек,  который  способен  только  на  зло 
(Еф.2:1-3). Общаться с Богом, который есть Дух может только духовный человек (Иоан.4:23,24). 
Служить Богу может только духовный человек (Рим.1:9). Проповедовать Слово Божье, которое 
суть  дух  и  жизнь  (Иоан.6:63),  может  только  духовный  человек.  Исполнять  заповедь  о  любви 
может только духовный человек,  потому что любовь это плод духа  (Гал.5:22).  Праведно жить 
верой может только духовный человек,  потому что вера это дух,  и праведность это состояние 
духа.
---2Кор.4:13  «Но, имея тот же дух веры, как написано: я веровал и потому говорил, и мы веруем,  
потому и говорим».
---Гал.5:5 «...а мы духом ожидаем и надеемся праведности от веры».

Жить по духу  это  значит  всегда  угождать  Богу,  потому что человек,  который живет  и 
поступает по духу, живет и поступает, как жил и поступал Иисус.
---Гал.5:16-25 «Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти, 17  
ибо плоть желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг другу противятся, так 
что вы не то делаете, что хотели бы. 18 Если же вы духом водитесь, то вы не под законом. 19  
Дела  плоти  известны;  они  суть:  прелюбодеяние,  блуд,  нечистота,  непотребство,  20  
идолослужение,  волшебство,  вражда,  ссоры,  зависть,  гнев,  распри,  разногласия,  (соблазны),  
ереси,  21 ненависть, убийства,  пьянство, бесчинство и тому подобное.  Предваряю вас,  как и  
прежде предварял,  что  поступающие так Царствия Божия не наследуют. 22 Плод же духа:  
любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, 23 кротость, воздержание. На 
таковых нет закона. 24 Но те, которые Христовы, распяли плоть со страстями и похотями. 25  
Если мы живем духом, то по духу и поступать должны».

Когда мы молимся на языках, то  Святой Дух развивает и укрепляет дух человека (Еф.3:16), 
чтобы человек мог подчинять духу и душу и тело, и управлять ими. Когда личность человека 
формируется подобным образом, то душа и тело будут проявлять не злую природу, а плод духа во 
всех его проявлениях. И Бог обещает, что именно такой человек наследует Царство Бога!!!

Молится по свету и по жизни

---Матф. 5:14-16 (Совр.) «Вы – свет мира. Нельзя скрыть город, построенный на вершине холма;  
никто  не  прячет  зажженный  светильник  под  перевернутый  к  верху  дном  сосуд.  Напротив,  
светильник ставят на подставку,  и он дает всем свет в доме.  Пусть свет ваш сияет перед  
людьми, чтобы  видны были ваши добрые деяния и чтобы люди прославили вашего Небесного  
Отца».
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Чтобы лучше понять то, что означает быть светом этому миру, надо понять что означает, 
что Бог есть свет. Все видимое (физическое) сотворено из невидимого (духовного) словами веры 
(Евр.11:3 Рим.4:17). Бог, Который есть Свет (1Иоан.1:5), сказал: да будет свет (Быт.1:3). Здесь не 
говорится  о  свете  солнца  и  всех  звезд,  потому  что  они  были  сотворены  на  четвертый  день 
(Быт.1:14), но здесь говорится о том, что Бог проложил дорогу из невидимого духовного мира в 
мир видимый  физический,  и переместил  основной строительный материал жизни,  из которого 
состоит все физическое творение. Современная наука установил, что все молекулы материального 
имеют в себе свет и звук, и что все материальное сотворено из света и звука.  Через звуки свет 
творит материальное.  Свет произнес конкретные звуки, и это стало физическим. Свет является 
источником всего сотворенного.
---1Иоан.1:5  «И вот благовестие, которое мы слышали от Него и возвещаем вам: Бог есть свет,  
и нет в Нем никакой тьмы».
---Иак.1:16,17 «Не обманывайтесь, братия мои возлюбленные. 17 Всякое даяние доброе и всякий  
дар  совершенный  нисходит  свыше,  от  Отца  светов,  у  Которого  нет  изменения  и  ни  тени  
перемены».

Свет это всегда проявление доброй воли доброго Бога в добрых дарах — всегда!!! И Иисус 
является лучшим доказательством этого! Он сам сказал, что Он говорил и делал только то, что Бог 
говорил Ему говорить  и  делать  (Иоан.14:10).  Иисус  не  давал болезни,  а  исцелял от  болезней. 
Иисус не приносил смерть маленьким детям, а воскрешал детей и возвращал их родителям. И Он 
сказал о себе, что Он свет этому миру (Иоан.9:5), и что тот, кто последует за ним, будет иметь свет 
жизни, и тьма не будет иметь над ним власти (Иоан.8:12). Когда Иисус исцелял больных и калек, 
воскрешал мертвых и кормил толпы людей, это было проявление власти света над тьмою, потому 
что там, где есть свет, там нет места никакой тьме. Можете это легко проверить — просто зажгите 
вечером  дома  лампочку,  и  тьма  стазу  же  уйдет!  И  вот  теперь  только  задумайтесь,  каждый 
рожденный свыше человек имеет от Бога призвание быть светом этому миру!  Каждый, кто во 
Христе может проявлять Божью творческую силу. А это значит, что куда мы приходим никакой 
недостаток не может иметь место!
---Кол.1:12,13 «...благодаря Бога и Отца, призвавшего нас к участию в наследии святых во свете, 
13 избавившего нас от власти тьмы и введшего в Царство возлюбленного Сына Своего».
---1Пет.2:9,10 «9 Но вы - род избранный, царственное священство, народ святой, люди, взятые в  
удел, дабы возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет; 10 некогда не  
народ, а ныне народ Божий; [некогда] непомилованные, а ныне помилованы».
---Пс.83:6-8 «Блажен человек, которого сила в Тебе и у которого в сердце стези направлены [к  
Тебе].  7  Проходя  долиною  плача,  они  открывают  в  ней  источники,  и  дождь  покрывает  ее  
благословением; 8 приходят от силы в силу, являются пред Богом на Сионе».
---Ис.58:11,12 «...и будет Господь вождем твоим всегда, и во время засухи будет насыщать душу  
твою и утучнять кости твои, и ты будешь, как напоенный водою сад и как источник, которого  
воды  никогда  не  иссякают.  12  И застроятся  [потомками]  твоими  пустыни  вековые:  ты 
восстановишь основания многих поколений, и будут называть тебя восстановителем развалин,  
возобновителем путей для населения».
---Ис.61:1-4  «Дух  Господа  Бога  на  Мне,  ибо  Господь  помазал  Меня  благовествовать  нищим, 
послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать  пленным освобождение и  узникам 
открытие   темницы  , 2 проповедывать лето Господне благоприятное и день мщения Бога нашего,  
утешить  всех  сетующих,  3  возвестить  сетующим  на  Сионе,  что  им  вместо  пепла  дастся  
украшение,  вместо плача - елей радости,  вместо унылого духа - славная одежда, и назовут их 
сильными  правдою,  насаждением  Господа  во  славу  Его.  4  И  застроят  пустыни  вековые,  
восстановят древние развалины и возобновят города разоренные, остававшиеся в запустении с  
давних родов».

 Свет это  всегда проявление жизни! (Иоан.8:12). Жизнь это полная противоположность 
смерти. 

51



---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для 
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

В книге  Второзаконие  в  двадцать  восьмой  главе  мы можем увидеть,  что  Бог  называет 
жизнью, а что смертью. С первого по четырнадцатый стихи Бог описывает жизнь — плодовитость 
и изобилие во всем, высокое положение чести и материальный избыток. И все это Бог называет 
проявлением жизни, благословением и добром (Втор.30:15,19). И воля Бога, чтобы мы избрали для 
себя жизнь, через послушание воле и голосу Бога! А с пятнадцатого по  шестьдесят восьмой стих 
двадцать восьмой главы описаны проявление смерти — всякая болезнь и несчастье, всякий позор 
и недостаток. И все это Бог называет злом и проклятием, которые не являются  Его волей для 
людей, послушных Богу!  И вот теперь задумайтесь, что кто молится во Богу, молится по жизни, 
которая сильнее любого проявления смерти,  так же, как свет сильнее тьмы! Человек,  который 
постоянно молится на языках становиться способным противостоять любому проявлению смерти, 
потому что жизнь Бога становится естественным проявлением его жизни.

Молится по огню 
---Евр.12:28,29 «Итак мы, приемля царство непоколебимое, будем хранить благодать, которою  
будем служить благоугодно Богу, с благоговением и страхом, 29 потому что Бог наш есть огонь 
поядающий».

Огонь это природа святого Бога, в присутствии которого не может находиться ничто не 
чистое,  поэтому  Слово  очень  ясно  говорит,  что  воля  Бога  —  наше  освящение  (1Фесс.4:3). 
Святость это плод, или результат праведной жизни - жизни, когда мы ведомы Духом Божьим и 
поступаем согласно желаниям духа (Рим.6:22; Рим.8:1-14). Если плоть не подчинена духу, то она 
способна только на разврат,  грязь,  распущенность,  идолопоклонство,  вражда, раздор,  ревность, 
гнев, раздражительность, распри, расколы, зависть, попойки , оргии, и т. д.  и т.п. (Гал.5:19-21). 
---Евр.12:14  «Старайтесь  иметь  мир  со  всеми  и  святость,  без  которой  никто  не  увидит 
Господа».

Без святости никто не увидит Бог, Любви, Жизни, Света, Истины и всего остального кем 
является Бог, и что у Него есть. Но, хорошая новость состоит в том, что Святость увидит все это! 
Поэтому написано, чтобы мы пламенели духом (Рим.12:11), то есть проявляли святость самого 
Господа  Бога  Всемогущего.  И  если  мы  позволим  Святому  Духу  через  молитву  на  языках 
разжигать внутри нас святой огонь, то это произведет святой плод прямо внутри наших сердец, и 
мы сможем увидеть святого Бога и проявление Его святой доброты!
---Ис.33:14-17 «Устрашились  грешники  на  Сионе;  трепет овладел  нечестивыми:  "кто из  нас 
может жить при огне пожирающем? кто из нас может жить при вечном пламени?" - 15 Тот,  
кто ходит в правде и  говорит истину; кто  презирает корысть от притеснения,  удерживает 
руки свои от взяток,  затыкает уши свои,  чтобы не слышать о кровопролитии, и  закрывает 
глаза  свои,  чтобы  не  видеть  зла;  16  тот  будет  обитать  на  высотах;  убежище  его  -  
неприступные скалы; хлеб будет дан ему; вода у него не иссякнет. 17 Глаза твои увидят Царя в  
красоте Его, узрят землю отдаленную».

Молится по воле Бога

Слово Бога — это записанная воля Бога для всех народов во все времена. Читая Слово Бога, 
мы узнаем Его волю. Добрая воля Доброго Бога затрагивает все области нашей жизни, нет ничего,  
чего  бы  Бог  упустил  из  внимания.  Об  этом  можно  говорить  без  конца.  Я  же  хочу  обратить 
внимание на самое важное, с моей точки зрения. Изучая Слово, можно увидеть, что самым жгучим 
желанием Бога является спасение падшего человека от всех последствий греха и проклятия, чтобы 
каждый человек, который поверит в Иисуса Христа, поднялся из низкого и позорного положения, 
и  занял самое высшее положение в Иисусе Христе.
---Фил.3:13-15 «Братия, я не почитаю себя достигшим; а только, забывая заднее и простираясь  
вперед, 14 стремлюсь к цели, к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе. 15 Итак, кто 
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из нас совершен, так должен мыслить; если же вы о чем иначе мыслите, то и это Бог вам  
откроет».

Поэтому апостол Павел во всех своих посланиях, на которые его вдохновил  Святой Дух, 
пишет:
---Рим.13:14 «...но облекитесь в Господа нашего Иисуса Христа».
---Кол.3:10  «...и  облекшись  в  нового,  который  обновляется  в  познании  по  образу  Создавшего  
его...».
---Еф.4:13 «...доколе все придем в единство веры и познания Сына Божия, в мужа совершенного, в  
меру полного возраста Христова».
---Гал.4:19  «Дети мои,  для  которых я  снова в  муках  рождения,  доколе  не  изобразится  в  вас  
Христос!».
---2Кор.4:4 «...о славе Христа, Который есть образ Бога невидимого».
---2Кор.3:18   «Мы  же  все  открытым  лицем,  как  в  зеркале,  взирая  на  славу  Господню,  
преображаемся в тот же образ от славы в славу, как от Господня Духа».

Когда мы молимся на языках по Богу и Его воле, мы преображаемся от Святого Духа в 
славный образ Христа, а это значит, что Бог будет отвечать на молитвы, как Он отвечал Иисусу 
Христу. Болезнь и проклятие будет уходить, как они уходили от Иисуса Христа. Дьявол, бесы и 
любое проявление тьмы будет послушны, как они были послушны Иисусу Христу и полностью 
покидали жизни людей, за которых Он заступался!

Молясь на языках, духовно маленький и еще не зрелый человек, может иметь результат 
зрелого. Молясь по Богу слабый может иметь результат сильного Бога уже сегодня, уже прямо 
сейчас!!! Потому что даже если он плохо знает волю Бога, или совсем ее не знает на уровне своего 
не обновленного ума, с помощью Святого Духа этот человек молится самыми зрелыми, самыми 
совершенными молитвами, на которые Бог обязательно ответит!
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Глава 12: Языки — это пророческий дар для себя

---1Кор.  14:3,4  (Р.Б.О.)  «  А  тот,  кто  пророчествует,  обращается  к  людям  и  помогает  их  
созиданию, дает поддержку и утешение.  Тот, кто говорит на языках,  созидает себя.  А кто 
пророчествует, созидает церковь».

 В этой главе, мы поговорим о пророческой стороне молитвы на языках. В третьем стихе 
говорится,  что  тот,  кто  пророчествует,  помогает  людям  развиваться,  дает  им  поддержку  и 
приносит им утешение.

Развитие:
Греческое слово, которое переведено, как созидание, означает развивать, делать больше, 

сильней. Бог хочет, чтобы наш дух был тренирован и развит, чтобы мы могли быть носителями 
Его силы, Его присутствия, Его жизни. Хочу особенно  заметить, что истинная духовность требует 
усилий, дисциплины, постоянства.
Лук.  16:16  «Закон  и  пророки  до  Иоанна;  с  сего  времени  Царство  Божье благовествуется,  и  
всякий усилием входит в него».
---1Тим.  4:7,8  «…упражняй  себя в  благочестии;  ибо  телесное  упражнение  мало  полезно,  а  
благочестие на все полезно, имея обетования жизни настоящей и будущей».
---Рим.  2:7  «Тем,  которые  постоянством в  добром деле  ищут славы,  чести и  бессмертия  –  
жизнь вечную».
---Кол. 4:17 «Скажите Архиппу: смотри, чтобы тебе исполнить служение, которое ты принял в  
Господе».

Очень многие христиане допускают одну очень большую ошибку, когда думают, что быть 
духовным –  это  значит  быть  странным и  мистическим,  и  что  истинная  духовность  далека  от 
понятия человеком. Они называют целенаправленное действие веры – шаманизмом и не истинной 
духовностью. Но мы только что прочитали в Божьем Слове, что духовные законы не исполняются 
сами по себе. Для того чтобы действовать в Царстве Божьем, нужно прилагать целенаправленные 
усилия, и что воля Божья для человека сама собой не исполняется.  Духовный рост человека не  
происходит автоматически!!!   Апостол Павел пишет Тимофею, чтобы тот упражнял себя     в 
благочестии. От греческого слова, которое переведено на русский, как «упражняй», произошло 
слово гимнастика.  То есть  Павел сравнивает  духовные тренировки  с  занятием спортом,  когда 
спортсмен  через  упражнения  развивает  мускулатуру  и  закрепляет  определенные  навыки. 
Физические тренировки, могут быть монотонными, изнурительными и однообразными, но в итоге 
приходят   здоровье,  сила,  красота  и  новые  способности.  Настоящая  духовность  практична  и 
проявляется в дисциплине и постоянстве. 
---Гал. 6:7-9 «Не обманывайтесь: Бог поругаем, не бывает. Что посеет человек, то и пожнет:  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную.  
Делая добро, да не унываем, ибо в свое время пожнем, если не ослабеем».

Человек может иметь в своей жизни только то, что он посеял. Духовное развитие может 
иметь только тот человек, который сеет в дух – что-то делает с ним, заботится о нем, развивает его 
– прилагает усилия. Люди, которые не заботятся о своем духе сами, но сваливают эту обязанность 
на других, на Бога, на  мистическое духовное проявление, которое не понятно от кого зависит, в 
итоге пожнут духовный распад!

Все процессы, предоставленные сами себе, неизбежно идут в направлении от порядка  
к беспорядку. (II закон термодинамики)

Поддержка:

---«Дух  человека  переносит  его  немощи;  а  пораженный  дух  –  кто  может  подкрепить  его?» 
(Пр.18:14)
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Человек может преодолеть трудности,  если он силен духовно.  Трудности на пути могут 
запугивать, воровать мир и радость, что в итоге приводит к потере сил. Любая армия, и это не 
зависит  от  вооружения  и  физического  состояния,  без  боевого  духа  терпит  поражение.  Когда 
израильская армия завоевывала Ханаанские земли, которые им обещал Господь, то против них 
воевали армии, которые превосходили их по численности и были лучше вооружены. Но все их 
попытки противостоять Израилю были тщетны. Ответ на это можно найти в книге Иисуса Навина: 
«…ослабело сердце наше, и ни в ком из нас не стало духа против вас» (Ис.Нав.2:11). Все эти 
многочисленные армии с лучшим вооружением,  были  парализованы страхом! Если вы изучите 
историю войн, то увидите, что деморализованные армии всегда терпели поражение. На личном 
опыте могу засвидетельствовать, что не редко бывало так, что глядя на окружающие трудности и 
на величину проблем, которые надо было решить, чтоб исполнить волю Божью, приходили страх 
и подавленность, которые высасывали все силы. Я просто не мог двинуться с места, чтобы что-то 
сделать. И посреди этого бессилия и страха часто Божья благодать приходила через пророческое 
слово, которое приходило через служителей, через братьев, через проповеди. И все менялось в 
точности до наоборот! Теперь я мог видеть себя духовным гигантом, который все преодолевает 
силой возлюбившего его!!!  (Рим.8:37). А все проблемы и трудности перестали быть горами до 
небес,  которые невозможно преодолеть, они стали холмиками в детской песочнице, по которым 
проходишь не замечая (Зах.4:7).  Об этом же пишет и апостол Павел. Он говорит, что пророчества 
помогают нам в той войне, которую мы ведем против дьявола и ада (1Тим.1:18).  Пророческое 
слово дает духовную способность выстоять под давлением и силу для победы над всеми врагами. 
Одно слово, сказанное под пророческим помазанием сильней, чем тысяча слов страха на работе, 
дома,  по  телевизору. Поэтому  Павел  и  говорит,    чтобы  пророчеством  не  пренебрегали!   
(1Фес.5:16-24).

Утешение:
Бывает так, что по тем или иным причинам с верующими людьми происходят плохие вещи. 

Люди теряют большое имущество,  терпят  поражение  в  вере,  в  служении,  в  делах или теряют 
близких людей. Подобные вещи приносят с собой печаль. Это может быть настолько сильным, что 
они перестают видеть  какой-либо выход из  подобной ситуации  или вообще перестают видеть 
какой-либо смысл в жизни. Люди могут просить Бога, чтобы Он забрал их на небо, либо начинают 
подумывать о  самоубийстве, потому что  печаль контролирует всю их жизнь. Хорошая новость 
состоит  в  том,  что  невозможное  для  человека, который  прошел  через  серьезные  потери  и 
находиться в подавленном состоянии,  не является невозможным для Бога! (Марк.10:27). В книге 
пророка Иеремии Бог  обращается к людям, которые находились в Вавилонском плену.  Все  они 
потеряли имущество, дома, земли.  Каждый из них потерял каких-либо близких, родственников, 
друзей.  Каждый  из  них  прошел  через  унижения  и  трудности,  с  которыми может  встретиться 
пленный раб в чужой стране. И вот, посреди всего этого безнадежного, с точки зрения людей, 
состояния Бог обращается к Своим людям и говорит им искать Его. Потому что если они будут 
делать это, Бог исцелит и утешит их, и даст им увидеть будущее и надежду, Он освободит их из 
плена и вернет на родину (Иер.29:11-14). 

Подобное мы можем увидеть в истории с Иосифом. Его родные братья из зависти продали 
его  в  рабство.  Далее  он  проходил  через   очень  несправедливые  и  болезненные  ситуации.  Но 
пришло время,   и  Бог  избавил  его  от  всего  и  послал  утешение.  Через  какое-то  время  у  него 
родились  сыновья  –  Манассия,  что  значит  «забыть»,  и  Ефрем,  что  значит  «дважды 
плодоносящий». Это говорит о том, что благословение Божье полностью исцелило сердце Иосифа 
от  всех  потерь  и  обид,  и  произвело  такой  урожай,  который  превосходил  потери  в  два  раза! 
(Быт.41:50-52).

Одно из имен Святого Духа – Утешитель (Иоан.14:16). Это говорит о том, что одним из 
основных  Его  дел  на  земле  является  наше  утешение.  Он  открывает  нам  будущее  и  надежду 
(Иоан.16:13).  Он дает  нам забыть  все  плохое  и  делает  нас  дважды плодоносящими!  Один  из 
методов, которые Он использует –  это пророческое слово. Пророчество способно принести нам 
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утешение,  подобно  тому,  как  мать,  утешая  своего  ребенка,  приносит  ему  радость,  мир,  уют. 
(Пс.130:2). 
---Псалом 130 (Совр.) «1 Песнь на восхождение во храм. В сердце моём нету гордости, Господи, в  
глазах нет надменности, и меня не беспокоит то, что понять не под силу. 2  Но я спокоен, и в  
душе моей покой, в душе моей мир, словно у ребёнка на материнских руках. 3 Израиль,  уверуй в 
Господа, отныне и вовек". 

Итог.     

---1Кор. 14:4 «…кто пророчествует, тот назидает церковь, а кто молится на языках, назидает 
себя». 

Молитва на языках, является пророческим даром для   тог, кто молится  . Пророчества очень 
важны. Сегодня меня укрепляет пророческое слово,  которое я получил  через  пророков 20 лет 
назад.  Кто получал подобное слово, поймет меня.  Но здесь Библия нам говорит,  что мы сами 
можем  себе пророчествовать.  Это похоже на джип с лебедкой, если он попадет в яму, то может 
вытащить  себя  сам,  а  машина,  у  которой нет  лебедки,  будет  сидеть  в  яме,  пока  ее  кто-то  не 
вытащит.  Поймите  правильно, я не  говорю о том, что если мы молимся на языках,  то нам не 
нужны пророчества и помощь от других. Я говорю о том, что  любой верующий, который крещен 
Духом  Святым,  может  24  часа  в  сутки  пророчествовать  себе,  когда  ему надо  и  когда  только 
захочет!

Молитва на языках способна пророчески поднять нас над любой проблемой, поставить из 
положения «под» в положение «над», и привести к победе.  Без развития, поддержки и утешения 
остаются только те люди, которые не приводят в действие благодать, которую Бог нам уже дал, а  
молитва на языках это одна из граней многоразличной благодати Божьей.

---Еф.  3:16  «…да  даст  вам,  по  богатству  славы  Своей,  крепко  утвердиться  Духом  Его  во  
внутреннем человеке…».
---Ис.50:4  «Господь  Бог  дал  Мне  язык  мудрых,  чтобы  Я  мог  словом  подкреплять  
изнемогающего...».
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Глава 13: Истолкование языков

---1Кор. 12:31 «Ревнуйте о дарах больших».
---1Кор. 14:1 «ревнуйте о [дарах] духовных».
---1Кор. 14:12 «Так и вы, ревнуя о [дарах] духовных, старайтесь обогатиться [ими] к назиданию  
церкви».

Апостол Павел,  который написал  две  трети Нового Договора,  снова и  снова призывает 
верующих людей, чтобы они стремились к тому, чтобы иметь и использовать дары Святого Духа. 
В других переводах слово «ревнуйте» переведено как «стремитесь» или «ревностно домогайтесь». 
Это  говорит  о  том,  что  дар  молитвы  на  иных  языках,  дар  истолкования  иных  языков,  дар 
пророчества,  слово мудрости и слово знания,  дар веры,  дар творить чудеса  и дары исцелений 
(1Кор. 12:8-10) являются чем-то очень драгоценным и необходимым, что делает церковь богатой и 
сильной.

---1Кор. 14:12 «Так и вы, ревнуя о [дарах] духовных, старайтесь обогатиться [ими] к назиданию 
церкви».

И  как  вы  уже  догадались  из  названия  этой  главы  (я  надеюсь),  мы  поговорим  об 
истолковании иных языков. Как только я покаялся и получил крещение Святым Духом, я загорелся 
интересом ко всему духовному, но, к сожалению, в то время в церквях нашего города не очень-то 
много учили о дарах, а иногда вовсе насаждали что-то вредное для веры и способности людей 
двигаться  в  духе.   Не  редко  можно  было  услышать,  как  некоторые  говорили,  что  если  нет 
истолкования, то и молиться не надо. Короче говоря, понимания того как истолковывать языки не 
было, я имею в виду никакого. Когда я слышал об истолковании, то мой не обновленный, в этом 
вопросе, ум рисовал картину перевода с иностранного языка, то есть каждое «шибири бибири» и 
«штоки фроки» должны быть переведены на русский язык. И лишь через несколько лет во время 
молитвы на языках Святой Дух дал мне откровение об истолковании. Оно заключалось в том, что 
во  время  молитвы  на  языках,   дух  молящегося,   начинает  наполняться  пророческой  
благодатью, которая имеет в себе какое-либо откровение или мудрость или знание, которые  
дают видеть определенную картину, или дают понимание какого-нибудь метода, которые  
потом пересказываются своими словами. Это можно сравнить с тем, как вы смотрите на картину 
и  рассказываете  то,  что  вы  видите  на  ней.  Главное  это  правильно  увидеть  и  донести  смысл 
увиденного или узнанного.

Истолкование так же может быть сверхъестественным переводом Святого Духа. Как-то я 
молился со своими друзьями. Все мы говорили на языках, никто не говорил по-русски. Но двое из 
нас  ясно  слышали,  как  третий говорит  по-русски.  И в  этом нет  ничего  странного  для  нас  — 
говорить по-русски, потому что это наш родной язык. Но все мы чувствовали, что происходит что-
то необычное.  Мы даже переспрашивали о том, что говорил ли он эти слова или нет. Тот, чьи 
языки  были  истолкованы,  точно  знал,  что  сейчас  он  говорил  на  языках,  а  не  по-русски.  Так 
повторялось несколько раз и с  переменой ролей – одни молились,  а  другие слышали,  а  потом 
наоборот. Подобное описывается в книге Деяния, когда на учеников сошел Святой Дух на день 
Пятидесятницы.  Там  не  говорится,  что  после  того,  как  на  учеников  сошел  Дух,  они  начали 
говорить на иностранных языках. Там говорится, что они говорили на языках, а остальные люди 
слышали, что они говорят на их родных языках (Деян. 2:6,8,11). Сверхъестественным переводом, 
который слышали мои друзья, когда я молился на языках, было короткое предложение, в котором 
было  только  два  слова:  «Только  пробуждение».  В  послании  к  Ефесянам  5:14  говорится,  что 
пробуждение  -  это  когда  человек  лично  переживает  встречу  со  Христом-Помазанным  и  Его 
Помазанием. Помазание это проявление личности, природы, силы самого Бога Отца (Иоан. (5:36)
(10:38)), которое приносит откровение о Боге, исцеление, освобождение, восполнение нужд, жизнь 
с избытком (Лук. 4:18,19)(Иоан. 10:10). Это тот образ жизни, который Бог имеет для нас. И есть 
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прямая  связь  между молитвой  на  иных  языках  и  способностью переживать  все  это  в  личной 
жизни.

Один  раз на совместной молитве одна сестра, которая хорошо владела немецким языком, 
сказала   мне,  что  я  сейчас  говорил по-немецки:  «Их бин фрай»,  что  в  переводе  означает:  «Я 
свободен». Я прислушался к своей молитве, и действительно, я говорил именно эти слова, то есть 
это  не  был  сверхъестественный перевод.  Это  говорит  о  том,  что  методы Святого  Духа  очень 
разнообразны, и не надо их заталкивать в ограниченную коробку теологических доктрин. Надо 
позволить  Богу  быть  Богом,  а  нам  надо  учиться  принимать  от  Него.  Возвращаясь  к  смыслу 
молитвы на немецком можно понять, что есть прямая связь между молитвой на языках, свободой и 
водительством Святого Духа, потому что где Дух Господень, там свобода! (2Кор. 3:17). Другими 
словами, через молитву на языках приходит способность общаться с Духом Святым и быть ему 
послушным, что и делает человека истинно свободным!

Несколько раз во время молитвы на языках с моего языка слетало слово «браха», что в 
переводе с ивтира означает «благословение». Слово Божье говорит, что рожденные свыше люди, 
которые живут верой, имеют тоже благословение, которым Бог благословил Авраама (Гал. 3:9). 
Это говорит о том, что есть прямая связь между молитвой на иных языках и проявлением Божьего 
благословения в жизни человека.

Ни один раз во время молитвы на языках из меня выходило слово «докса», что по-гречески 
означает «мнение», «взгляд». В наше время каждый человек стремится иметь свое мнение в том 
или ином вопросе. Но на самом деле важно только мнение Бога, и то как Он смотрит на то или 
иное. Бог есть истина (Иер.10:10),  и Он верен, а всякий человек лжив (Рим.3:4).  И только Его 
мнение  и  взгляд  истинные  и  верные.  Если  человек  выбирает  доверять  своему мнению,  и  все 
основывать на том, как он сам видит, то это рано или поздно приведет к трагедии.
---Пр.28:26 «Кто надеется на себя, тот глуп; а кто ходит в мудрости, тот будет цел».
---Прит.28:18 «Кто ходит непорочно, то будет невредим; а ходящий кривыми путями упадет на  
одном из них».
---Пр.16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их путь к смерти».

Единственное как мы можем избежать разрушения и гибели, это сделать мнение и взгляд 
Бога  своим.  Для  этого  Бог  и  дал  нам  в  помощь  молитвенный  язык,  используя  который  мы 
позволяем Святому Духу перестраивать нас изнутри, что позволяет нам иметь мнение и взгляд 
Бога! (Еф.4:22-24).

Не один раз во время молитвы на языках звучало слово «Прокопия». Я обратил внимание на 
это, потому что было похоже на «Прокоп» или «Прокопий». Я знал, что это греческое имя, и когда 
я посмотрел в словарь, то увидел что слово «Прокопия» означает «преуспевание». Это значит, что 
когда мы молимся на языках, то мы молимся за преуспевание во всех областях нашей жизни. Об 
этом же пишет и апостол Павел.
---Рим. 8:26-28 (совр.)  «К тому же,  нам, немощным, помогает в нашей слабости Дух.  Мы не  
умеем молиться, как положено, Дух же молит за нас Бога с таким жаром, который не выразить 
словами. 27 Но Бог, для Кого открыты сердца наши, знает, о чём молит Дух, ибо по воле самого 
Бога Он молит за святых Божьих. 28 Мы знаем, что Бог во всём проявляет Себя на благо тем, 
кто любит Его, тем, кто был призван согласно Его изволению».

Один раз во время молитвы на языках с моего языка начало слетать слово «салмон», что в 
переводе  с  английского  означает  «лосось».  Когда  я  это  понял,  то  ко  мне  сразу  же  пришло 
понимание  того,  что  мне  хочет  сказать  Святой  Дух.  Во  время  нереста  лосось  преодолевает 
большие расстояния против течения для того, чтобы отложить икру и дать рождение потомству. 
Откровение  состояло  в  том,  что  когда  мы  молимся  на  языках,  мы  становимся  способными, 
подобно лососи, преодолевать все трудности, которые стоят на нашем пути и достигать желаемой 
цели,  к которой нас призвал Бог.  Поэтому не удивительно,  что один раз во время молитвы на  
языках я пел на мелодию «Оды радости» Бетховена, которую он написал для прославления Бога. 
Радость - это проявленная сила Царства Бога, которая дает нам способность все побеждать! (Неем. 
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8:10). Потом я пытался повторить, но у меня не получалось. Это говорит о том, что это песнопение 
было сверхъестественным, которое вышло из моего духа, а не из интеллекта.

Читая это может возникнуть резонный вопрос, почему иностранные слова. Ну во-первых 
эти слова хоть и из других языков, но все же человеческих. И через это Бог давал направление, в на 
котором я мог найти толкование.
---Прит.25:2  «Слава Божия - облекать тайною дело, а слава царей - исследывать дело».

Ну и во-вторых: у Бога есть чувство юмора, которое на много лучше, чем у самого велико 
хохмача из людей. Ведь мы тоже иногда в общении с близкими чего-нибудь и скажем на не родном 
для нас языке, чтобы подчеркнуть комичность ситуации или разредить обстановку. Я думаю, что 
Святой Дух делает это,  чтобы мы не были слишком серьезными и умели расслабляться,  когда 
находимся в Его присутствии. На мой взгляд это смешно, что я не зная немецкого языка вдруг 
начал исповедовать я свободен, но только как уроженец тироля: их бин фрай, их бин фрай...

Еще истолкованием того, о чем мы молимся на языках, может быть откровение  или ответ 
на  вопрос,  который мы задавали Богу лично.  Наверное,  процентов пятьдесят того откровения, 
которое  я  получил  лично,  пришло  во  время  молитвы  на  языках.  Кстати,  не  все  языки 
предназначены  для  истолкования.  Апостол  Павел  пишет,  что  человек,  который  говорит  на 
незнакомом языке, назидает, развивает свой дух, ум, как часть души, остается без плода (1Кор. 
14:4,14).  Я верю, что Бог установил такой порядок,  потому что из-за духовной незрелости мы 
можем противиться Божьей воле, думая, что наш выбор лучше. И чтобы мы сами не разрушили 
свои жизни и шли по лучшему пути и делали лучший выбор, Бог сделал так, что на тот момент, 
когда мы молимся, суть молитвы сокрыта от нас, а истолкование придет гораздо позже, когда мы 
станем  способными  принимать  волю  Бога,  а  не  противиться  ей.  Еще,   много  истолкования 
записано в Библии. Читая Слово, мы можем понять, что происходит с нами, когда мы говорим на 
языках. Кстати, эти несколько книг о молитве на иных языках, которые мне дал написать Святой 
Дух, являются истолкованием того, что с нами происходит, когда мы говорим на непонятном, для 
нашего ума, языке.

И еще,  один из  главных моментов.  Для  того,  чтобы дар истолкования  заработал нужно 
молиться на языках. Некоторые люди верят, что если нет истолкования, то и молиться не надо, и 
некоторые даже запрещают это. Но, если не молиться, то что истолковывать. Правильный порядок 
заключается не в том, что вначале истолкование, а потом молитва на языках, а вначале молитва,  
причем регулярная, а потом истолкование. 
---1Кор.14:13,39 «А потому, говорящий на [незнакомом] языке, молись о даре истолкования... 39  
Итак, братия, ревнуйте о том, чтобы пророчествовать, но не запрещайте говорить и языками».

Апостол Павел пишет, что об истолковании должны молится те, кто уже молится на языках, 
а потом говорит, чтобы это не запрещали, а еще он пишет, что сам более всех говорит на языках!!!  
(1Кор.14:18).

Хочу  обратить  ваше  внимание  на  то,  что  дары  Святого  Духа  имеют  многогранное 
проявление, на много большее, чем опыт какого-либо одного служителя. Я поделился с вами той 
частью, которую Бог открыл мне. Если вы хотите иметь полноту благословения, то ищите сами, 
слушайте многих учителей и ваше откровение и понимание будет возрастать, что увеличит вашу 
способность действовать в дарах Святого Духа. 
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Глава 14: Вера действует любовью

Иисус сказал, что верующий в Него сможет делать Его  дела (Иоан.14:12). Что верующий 
победит мир (1Иоан.5:5). И что верующему Бог даст все, что тот не попросит, и нет ни одной 
проблемы, которая была бы  не разрешима для верующего (Марк 11:23-25).
«Все возможно Богу». (Мар.10:27)
«Все возможно для того, кто верует». (Мар.9:23)

Вера делает нас подобными Богу!!! 

Почему же на практике,  не редко,  рожденные свыше люди могут   терпеть поражение в 
вере? В письме к римлянам  говорится, что Бог дал веру каждому (Рим.12:3), и что вера приходит 
от слушания Слова Божьего (Рим.10:17).  Очень часто бывает так,  что мы читаем Библию или 
слышим помазанное  Слово и  приходит  сильная вера,  но  по  прошествии  времени,  это  куда-то 
уходит, как вода в песок. Мы пытаемся опять наполнится Словом и молимся, чтоб Бог укрепил 
веру, но результат опять негативный. Страх  вновь и вновь наполняет сердце и нам очень трудно 
верить. И многие начинают верить в то, что вера – это что-то очень трудное или вообще не для 
всех. Откуда этот  страх,  неужели он сильнее,  чем вера от Бога.  – Нет!   Просто народ Божий 
гибнет из-за незнания! (Ос.4:6)
---1Иоан.4:18 (Совр.)  «В любви нет никакого страха,  но  совершенная любовь изгоняет страх.  
Страх связан с наказанием, и кто боится, не достиг совершенства в любви». 

Оказывается, что со страхом борется не вера, а любовь, которая и приносит способность 
ходить верой.  Иудеи  не верили в Иисуса,  потому что  не имели любви к  Отцу (Иоан.5:38-41). 
Апостол Павел сказал, что как только нарушается заповедь любви, то приходит страх и связывает 
веру,  поэтому без любви, мы – ничто. Ноль! (1Кор.13:1-3). Поэтому заповедь о любви является 
самой важной в глазах Бога!
---Мар.12:29-31 «Иисус ответил: "Вот важнейшая заповедь: "Слушай, о, Израиль! Господь Бог  
наш есть единый Господь, и ты должен возлюбить Господа Бога твоего всем сердцем твоим,  
всей душой твоею, всем разумом твоим и всей силой твоею". Вторая заповедь такая: "Возлюби  
ближнего своего, как самого себя". Нет никакой другой заповеди важнее этих».

Хочу особенно обратить ваше внимание на то, что для того, чтобы правильно понимать что 
с  точки зрения  Бога является  проявлением любви к Нему и  к  ближнему,  прежде всего,  надо 
понять  что по этому поводу говорит Слово Бога,  что  сам Бог считает  проявлением любви по 
отношению к Нему и к ближнему.
---1Иоан.5:1-5 «Всякий верующий, что  Иисус есть Христос, от Бога рожден, и всякий, любящий  
Родившего, любит и рожденного от Него. Что мы любим детей Божьих, узнаем из того, когда  
любим  Бога  и  соблюдаем  заповеди  Его.  Ибо  это есть  любовь  к  Богу,  чтобы  мы соблюдали  
заповеди Его; и заповеди Его не тяжки. Ибо всякий рожденный от Бога, побеждает мир; и сия  
есть победа, победившая мир, вера наша. Кто побеждает мир, как не тот, кто верует, что  
Иисус есть Сын Божий?»

Слово очень ясно говорит, что любить Бога – это значит исполнять Его слово!(1Иоан.2:6) И 
что  любить  ближнего  –  это  значит  поступать  по  отношению  к   нему   по  Слову  Божьему 
(1Иоан.5:2).  Когда мы закладываем в основание нашей жизни Слово Божье, то мы становимся 
людьми любви,  и тогда  любовь приводит в  действие  веру,  которой побеждаем мир! Поэтому,  
дьявол будет делать все, чтобы мы поступали не по любви, и с Богом и с людьми. Он будет делать 
все, чтобы мы не исполняли Слово Божье, потому что это свяжет нас в духе, и наша вера не будет  
действовать.

В один момент я обнаружил, что что-то не так с моей молитвой – ответов нет. И я начал 
спрашивать Бога, в чем дело. Знаете, Он очень быстро мне показал, что проблема не в Боге, ни в 
Его Слове, а во мне. Он показал мне, что я не исполняю мою часть Нового Договора – я постоянно 
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нарушаю заповедь любви! Потом Он показал мне одно место в Библии,  которое должно было 
стать мерилом всех моих мыслей, всех моих мотивов, всех моих слов, всех моих дел. Если мои  
мысли, мотивы, слова, дела соответствуют этому месту,  то это правильная мысль, правильный 
мотив,  правильное  слово,  правильный  поступок.  Если  нет,  то  это  неправильная  мысль, 
неправильный мотив, неправильное слово, неправильное дело.
1Кор. 13:4-8 (Расширенный перевод) «Любовь долготерпелива. Любовь добра; она не завидует.  
Любовь не хвастает, не превозносит себя над другими. Любовь не бывает грубой. Любовь не  
ищет своего, не раздражается, не считает свои обиды. Любовь не радуется неправде (когда зло  
происходит),  а  радуется истине (когда Божья воля  исполняется).  Любовь  всегда покрывает,  
всегда  верит,  всегда  надеется,  всегда  терпит.  Любовь  никогда  не  проходит   и  всегда  
побеждает». 
        Когда наша молитва становится не эффективной и вера не приносит желаемого результата, 
то прежде чем обвинять Бога,  нам надо вспомнить, как мы легко вылили злобу на человека в 
магазине,  который лез без очереди.  Вспомнить,  как нас  разозлило то,  что  в кафе нас не так 
быстро  обслужили.  Вспомнить,  какие  слова  мы  прокричали  вдогонку  машине,  которая  нас 
обрызгала. Я уже не говорю о стычке дома с мужем или женой, с детьми и со старой бабушкой, и 
о том потоке проклятий, который льется на правительство, и, конечно же,  на Америку, которая 
«жить спокойно не дает». Короче говоря, все это является проявлением не любви, и именно эти 
«мелочи»,  открывают  дверь  страху  и  делают  веру  бесплодной.  Мы  должны  постоянно 
бодрствовать, чтобы в наших сердцах не было места горечи, обидам, зависти, злобе, гордости, 
нетерпению, грубости, неверию, разочарованию, раздражению. И всему тому, что Слово Божье 
называет делами плоти, нечистотами, похотями, грехом (Марк.7:20-23; Гал5:19-21). Потому что 
все это проявление ненависти. Это нарушение заповеди любви, которая приводит в действие все 
духовные законы. (Матф.22:40)
---Гал.  5:6  «В  Помазанном Иисусе  и  Его  Помазании  важно одно  –  вера,  которая  действует 
любовью».  

Божье  Помазание  приводится  в  действе  в  нашей  жизни  верой,  которую  приводит  в 
действие  любовь!!!  Любовь  верит  (1Кор.13:7),  подобно  тому,  как  солнце  светит,  а  магнит 
притягивает. Если в нас нет любви Божьей, то мы не способны верить верой Божьей! А это значит, 
что  в  нашей  жизни  не  работает  сила  Бога,  которая  спасает,  освобождает,  исцеляет,  утешает, 
обогащает и дает личное познание Бога! Мы платим слишком  дорогую цену,  когда позволяем 
себе раздражаться,  скандалить, завидовать, унижать других, обижаться и т.д. Это затрудняет,  а 
иногда делает невозможным принятие нами нашего исцеления, свободы, финансового изобилия, а 
главное мешает нам общаться с нашим Небесным Отцом!
«Без святости никто не увидит Бога» (Евр.12:14)
«Кто не любит, тот не знает Бога, потому что Бог есть любовь» (1Иоан.4:8)

---Марк 11:23-26. «…имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей:  
поднимись и ввергнись в  море, и  не усомнится в сердце своем,  но поверит, что сбудется,  по  
словам его, - будет ему, что, ни скажет. Потому говорю вам: все, чего ни будете просить в  
молитве, верьте, что получите, - и будет вам. И когда стоите на молитве, прощайте, если что 
имеете  на  кого,  дабы  и  Отец  ваш  Небесный  простил  вам  согрешения  ваши.  Если  же  не  
прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений ваших».

Здесь говорится, о силе веры, а потом о том, что хранит ее –  любовь, которая прощает!!!
(1Кор.13:7)
---1Пет.  3:7  (совр.)  «Вы  же,  мужья,  также  относитесь  к  своим  жёнам  с  пониманием.  
Обращайтесь с ними почтительно, как с более слабыми, которые вместе с вами унаследуют дар  
жизни от Бога, и тогда ничто не будет препятствовать молитвам вашим».

Любовь не превозносится и не гордится (1Кор.3:4). Отсутствие гордости и надменности в 
сердце  будет охранять веру и даст способность принимать отвеченные молитвы. Если я не по 
любви поступаю, к тому, кого вижу, то не могу любить невидимого Бога (1Иоан.4:20,21). Многие 
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мужчины не способны принимать от Бога верой, потому что унижают своих жен, как, впрочем, и 
многие женщины не способны принимать от Бога, потому что не уважают своих мужей.
---Иак. 4:3. «Просите, и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить для  
ваших  вожделений.  Прелюбодеи  и  прелюбодейки!  Не  знаете  ли,  что  дружба  с  миром  есть  
вражда против  Бога? Итак, кто хочет быть другом миру, тот становится врагом Богу».

Когда  мы  поступаем по своим похотям, которые противоречат воле Бога, то мы дружим 
со злым миром – мы враждуем с Богом! Итог –  молитва без ответа.  Если мы проанализируем 
Матфея  13:1-9,18-23, где говорится о притче про сеятеля,  в которой Слово Божье не принесло 
плода слушающим людям, то мы увидим, что веру в Слово заглушило отсутствие любви к Богу.  
Поэтому   апостол  Павел  пишет, чтобы  мы  были  укорененные  и  утвержденные  в  любви  
(Еф.3:18).

Любовь  –  это  основа  всех  поступков  и  желаний,  если  нет  –  то  это  пустота,  это  ноль  
(1Кор.13:1-3).  И  тем,  кто  любит,  не  тяжело  ходить  верой  (1Иоан.5:3),  потому  что  любовь 
изгоняет страх! (1Иран.4:18). Чтобы быть исполнителем заповеди любви, человек должен быть 
духовно сильным. Это сделает его способным не идти на поводу у желаний плоти. И апостол 
Павел пишет нам, что мы должны сделать со своей стороны, чтобы перестать быть человеком, 
который водим не страстями, а святыми желаниями, которые приходят от Бога, от Любви.
---1Кор.14:4 «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя…» 
   Когда мы молимся на иных языках, мы развиваем себя духовно,  подобно тому,  как это 
происходит, когда спортсмен развивает себя, делая определенные упражнения. Молясь на языках, 
мы можем стать духовными людьми, которые исполняют заповедь любви и ходят верой!

Сейчас  я  хочу  поговорить  об  одном  ошибочном  учении,  которое  говорит,  что  можно 
молиться на языках «впустую»,  из-за того,  что человек нарушает заповедь любви. Это пример 
того,  как  религиозный  дух  использует  вырванное  из  общего  содержания  место  Писания 
(1Кор.13:1). Это лжеучение настолько утвердилось в умах многих христиан, что приводит к тому, 
что они не видят особенного смысла в том, чтобы «впустую» тратить время и перестают молиться 
на языках вообще. Это происходит из-за неправильного понимания того, что есть разница между 
тем,  когда  мы  молимся  на  языках лично,  и  когда  молимся  на  языках публично.  Публичное 
проявление иных языков дается Святым Духом  для назидания церкви (1Кор.14:12,26). Этот язык 
предназначен  для истолкования  через  дар истолкования  иных языков,  и  это  приравнивается  к 
пророчеству. (1Кор.14:27-32).  Если  у  вас  есть  хоть  какой-то  опыт,  то  вы  знаете,  что  когда 
приходят языки для истолкования,  то их можно отличить. Вы просто слышите в духе и знаете, что 
Святой Дух дает пророческое слово, которое предназначено для церкви. Все остальные должны 
просто замолчать и послушать истолкование.  И вот об этом апостол Павел и пишет, что истинное 
пророческое  слово (через  дар иных языков),  которое  полно  благодати,  силы,  утешения  может 
прийти только через человека, который исполняет заповедь любви!   
 ---Еф.4:15 (Совр.) «Будем говорить истину в любви».
   Если мы не находимся в любви, то мы не способны говорить истину Слова Божьего,  в 
котором  реальная  жизнь,  но  только  букву,  которая  жизни  не  имеет,  а  несет  в  себе  смерть! 
(2Кор.3:6). Об этом и говорится в 1Коринфянам13:1, что мы пустышки без любви, и что человеку 
вначале надо укорениться в любви, чтобы любовь являлась основанием всей его жизни, всего его 
служения, в том числе и способности служить телу Христа духовными дарами.
    Очень многие христиане попались на дьявольский крючок, когда думают, что молятся на 
языках впустую, потому что ничего не чувствуют, что им трудно и все время хочется убежать из 
молитвенной комнаты. При этом дьявол все время напоминает, что вы плохо относитесь к какому-
нибудь брату, или, что вы постоянно делаете один и тот же грех, что вы постоянно раздражаетесь  
на одного человека, которого, кстати, вам дьявол и посылает,  чтобы вывести из себя. А потом 
обвиняет вас в нарушении заповеди любви, чтобы осудить, подавить и заглушить молитву, говоря, 
что ты нарушил заповедь любви, и что твоя молитва на языках пустая трата времени.  Все это 
ложь из ада!
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Знаете, я полностью согласен с тем, что без любви ничто в Царстве Бога не работает, но 
только, в Слове есть закономерность, что первое, что происходит с людьми (несовершенными) на 
которых  сходит  Дух  —  они  начинают  говорить  на  языках.  То  же  происходит  и  с  людьми 
(несовершенными — погрязшими в  грехе и  разочарованных в  Боге),  что  когда  на  них сходит 
Святой Дух и они переживают пробуждение, в подавляющем большинстве они начинают говорить 
на языках — много!!! И тот плод, который они имеют подтверждает, то что молитва на языках 
действует в их жизни без всяких сбоев! Интересно, как у них работают языки, когда за секунду до 
пробуждения  они  были  примерными  нарушителями  заповеди  о  любви?!  На  самом  деле  все 
становится на свои места, когда понимаешь, что  не наши правильные поступки определяют 
правильность  молитвы  на  иных  языках,  а  молитва  на  языках  дана  нам  Богом,  как 
благодать, которая определяет правильность наших поступков!!!
---1Кор.14:4 «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя…»
---1Кор.8:1 «…Любовь назидает…»
   Апостол Павел пишет, что когда мы молимся на иных языках, то мы назидаем, развиваем, 
строим, делаем сильнее свой дух, и источником нашего развития является  любовь! Религиозный 
дух говорит, что вначале мы должны научиться любить, а потом наша  молитва на языках обретет 
смысл. А слово Божье говорит, что если мы будем молиться на языках, то сама Любовь, которая  
есть Бог (1Иоан.4:8) начинает назидать, развивать, строить, делать сильнее наш дух, и  делает нас 
способными быть исполнителями заповеди любви от чистого сердца!

Знаете,  это  очень  естественно,  что  когда  мы поступаем  по плоти  и  нарушаем  заповедь 
любви, то нам трудно молиться на языках – приходится преодолевать сухость и пустоту. Но это не 
значит, что молитва на языках не действует! Наоборот, если что-то и действует, так это помощь от 
Духа Святого,  которая  приходит,  когда мы молимся при Его поддержке (Рим.8:26).  Сухость  и 
пустота являются проявлением того, что грех нанес определенный духовный ущерб нашему духу. 
И  чтобы  избавиться  от  сухости  и  пустоты  нам  надо   пройти  процесс  восстановления. 
Восстановление  духовной  формы  можно  сравнить  с  восстановлением  спортсменом  своей 
физической формы после травмы. Уровень его способности понизился, и он уже не может бегать с 
той легкостью, которая  была до травмы. Но прилагая усилия и упорство, через некоторое время 
достигается утраченный уровень и приходит прежняя легкость. Грех действует разрушительно на 
все наше естество и ставит плоть в позицию господства над духом. Поэтому не удивительно, что 
нам, нелегко поступать по духу и молиться на языках, когда мы под господством плоти, потому 
что  для  плоти  это  безумие  (1Кор.2:14).  Но  именно  молясь  и  назидая  свой  дух,  мы  сможем 
выбраться из-под господства плоти. 

Молитва на иных языках это та благодать, которую нам дал по Своей великой милости Бог, 
укореняясь и пребывая в которой, мы можем быть исполнителями заповеди любви!  Об этом же 
пишет и Иуда:  «А вы, возлюбленные, назидая себя на святейшей вере вашей, молясь Духом  
Святым, сохраняйте себя в любви Божьей…» (Иуда 1:20,21)
  Молитва на иных языках сохраняет нас в любви, то есть когда мы нарушаем эту заповедь, 
то через молитву на языках приходит обличение и желание исправиться и пребывать в любви!!!
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ

В нашей жизни могут быть темные стороны, мирские желания, которые  пытаются увести 
нас от воли Бога. Мы видим в Слове, что это против Бога и много раз пытались измениться, но  
ничего не получалось, но не надо сдаваться. Прежде всего, надо понять, что мы не раздражаем 
Бога, что Он на нас не злой. У Него достаточно терпения к нашему несовершенству.  Главное,  
чтобы мы не смирялись с грехом, и  у нас было желание измениться. Когда мы молимся на языках, 
то Бог видит наше желание измениться и это Его очень радует. 

Если вы решили измениться и следовать за Богом, то молитва на языках это один из  
лучших способов сделать это!!!

Это сильнейшее смирение и доверие Богу, когда мы молимся на языках, не понимая о чем. 
Это и показывает, что мы ищем не своего, а то, что угодно Богу. Тот, кто живет для себя, будет 
противиться и бояться молиться о том, чего не понимает, потому что нет доверия, - а вдруг мне не  
понравится то, что Бог хочет от меня. 

Ошибка многих в том, что они хотят духовного результата добиться плотским методом. 
Если мы усилиями своей воли, без помощи Бога, хотим добиться святости, то мы пренебрегаем 
тем,  что  Иисус  сделал  для  нас  на  кресте  и  Божья  благодать  не  может  произвести  никаких 
изменений в нашей жизни.
---Гал.5:4 (совр.)  «… Те из вас, кто пытается объявить себя праведниками через соблюдение  
закона, не имеют больше ничего общего с Христом. Теперь вы вне благодати Божьей». 
---Гал.5:16  «…Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти».

Поступайте по духу и тогда не будете исполнять вожделений плоти, а не наоборот!

Если  вы  уделите  хотя  бы  полчаса  каждый  день  только  для  молитвы  в  духе,  то  через 
некоторое  время   вы  не  останетесь  прежним  -   уйдут  старые  привычки  и  придут  новые 
способности. Ключ к этому постоянство и верность. Продолжайте молиться в любых ситуациях, а 
не пока хочется и легко. Лично мне Бог сказал, что бы я проводил в молитве на языках около трех  
часов в день, но это не закон в случае  не выполнения которого я проклят и должен ходить в 
осуждении. Иногда я молюсь на языках всего 15 минут на протяжении нескольких дней и все 
равно радуюсь жизни и доброте Бога. Более того, я все равно радуюсь и наслаждаюсь жизнью, 
даже если я не молился три часа не «из-за занятости на ниве Божьей», а  из-за лени! Потому что 
Слово Божье говорит, что бы мы радовались в Господе (Фил. 3 глава). Я молюсь на языках много,  
потому что,  приводя в  действие  этот духовный закон,  я   хочу расти и развиваться  духовно и 
ходить в высшем звании, которое  я  имею во Христе Иисусе.

Многие люди противятся молитве на иных языках по определенному времени, потому что 
не  имеют  понимания  того,  что  молитва  на  языках  отличается  от  молитвы  прошения  или 
ходатайства за других людей, или, когда мы общаемся с нашим Отцом в покое. Конечно, глупо 
устанавливать срок молитвы о какой-то проблеме, например 30 минут, а вы сказали все нужные 
слова, и вам хватило для этого 5 минут. И у вас мир в сердце, и вы приняли ответ верой, и вы 
имеете  свидетельство  в  сердце,  что  проблема  решена.  В  этом  случае  понятно,  что  не  надо 
механически «домаливать» еще 25 минут,  по этой проблеме. Или когда вы ищите присутствие 
Бога,  и  оно  приходит  через  10  минут,  то  не  надо  продолжать  просить  об  этом  еще  20 
«положенных»  минут,  а  надо  просто  наслаждаться  этим  присутствием  и  поклоняться  Богу.  
Отличие молитвы на языках в первую очередь в том, что, прежде всего, она влияет на нашего 
внутреннего человека (1Кор.14:4),  который обновляется  каждый день (2Кор.4:16).  Нет предела 
нашего духовного развития. Никто не может сказать, что он вырос до предела и ему не нужны 
развитие и перемены. 
---1Кор. 8:2  «…Если кто думает, что знает что-нибудь, тот ничего еще не знает, как надо  
знать».
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---Фил. 3:12-15  «…Я не говорю, что уже достиг желаемого, но продолжаю стремиться к тому,  
ради чего избрал меня Иисус Христос. Братья, я поставил себе за правило не думать о том, что  
осталось позади, а стремиться изо всех сил к тому, что впереди, что бы добиться награды,  
которую Бог призвал меня получить, через Иисуса Христа. Хотелось бы, что бы все из нас, кто  
созрел, были настроены так же».

Стремление  к  развитию  и  переменам,  это  образ  мысли  духовно  зрелых  людей!  А  
молитва на языках  - это та благодать, используя которую мы можем расти и развиваться  
на столько, насколько  мы сами захотим!  

---1Кор. 15:10 (Слово Жизни) «…Но по благодати Божьей, я сейчас таков, каким вы меня знаете,  
и Его милость ко мне была не напрасна: я трудился усерднее, чем все остальные, впрочем, не я, а  
благодать Божья, которая во мне».
---1Кор. 14:18 (Слово Жизни)  «…Я благодарен Богу, что говорю на других языках больше, чем  
кто-либо из вас».
---1Кор.  9:24-27 (Слово  Жизни)  «…вы ведь  знаете,  что в  соревновании много участников,  но  
только один становиться победителем.  Поэтому бегите так,  что бы получить награду.  Все 
участвующие в соревнованиях проходят усиленную подготовку, и делают они это ради получения  
временной награды. Поэтому я бегу не бесцельно, я не борюсь, лишь махая кулаками в воздухе.  
Нет, я тренирую свое тело, подчиняя его себе, что бы, проповедуя другим, я сам не остался бы  
без награды».

Многие  люди  не  получают  ответа  и  не  добиваются  результата,  из-за  того,  что  они 
относятся к истинному откровению, как к новому и модному течению, которое может быть в их 
жизни, а может и не быть. Вначале они загораются, но после определенного времени, после того, 
как встретят трудности,  и не получают быстрого результата,  они перестают делать то,  что Бог 
говорит делать. Они перестают давать десятину и сеять, перестают читать Библию и молиться. 
Молитва на языках это не новое течение и не модная духовная диета, к которой можно иногда  
прибегать!  Все,  что  нам  говорит   делать  Слово  Божье,  не  является  временным  усилием,  без 
которого,  если  что,  можно  обойтись,  а  то,  что  теперь  должно  быть  постоянно  в  нашей 
обновленной духовной жизни. Потому что праведный верой живет (Евр.10:38), и все, что не по 
вере — грех (Рим.14:23). Если вы по какой-то причине перестали молиться, просто начните снова, 
а не сидите в яме  разочарования  и  самоосуждения.

Хочу особенно обратить ваше внимание на то, что если вы в служении, то молитвенное 
время должно исчисляться часами! Некоторые люди говорят, что это религия и законничество, что 
молиться надо, когда хочется. При этом ссылаются на Смита Вигльсворта, который говорил, что 
он никогда ни молился больше 15 минут, при этом упускают вторую часть этого выражения, что  
не проходит и 15 минут, что бы он ни молился. 99% людей, которые ссылаются на Вигльзворта, не 
молятся  так,  как  он,  а  только  оправдывают  свою  «немолитву».  Что  бы  достичь  уровня 
Вигльсворта,  надо  много  времени  и  тренировки.  Семилетний  мальчик  не  может  сразу  стать 
сорокалетним мужчиной. Это обман и не имеет ничего общего с истиной духовностью. Конечно, 
лучше 5 минут в неделю мирно беседовать с женой, чем три часа каждый день ругаться. Но есть, 
что-то  большее  для  мужа  и  жены,  чем  5  минут  мира  в  неделю.  Это  относиться  и  к  нашим 
отношениям с Богом.

Библия, в Новом Договоре, много раз говорит нам, чтобы мы прилагали усилия и были 
дисциплинированны. А религия и законничество, это когда мы что-то делаем без Духа Святого 
или приписываем заслуги себе. Поймите, без Бога мы даже помыслить правильно не можем!
---2Кор. 3:4-6  «Такую уверенность мы имеем в Боге через Христа, не потому, чтобы мы сами  
способны были помыслить, что от себя, как бы от себя, но способность наша от Бога. Он дал  
нам   способность быть служителями НОВОГО ДОГОВОРА,   не буквы, но духа, потому что буква  
убивает, а дух животворит».
---Фил. 2:13  «Потому что Бог производит в нас хотение и действие по Своему  благоволению».
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---Евр. 13.21 « Да усовершит вас во всяком добром деле, к исполнению воли Его, производя в вас 
благоугодное  Ему через Иисуса Христа».

Сам дар молитвы на иных языках, знание и откровение о нем, или когда мы слышим учение 
или кто-то свидетельствует о языках или просто, когда с нами рядом кто-то  молится — все это 
благодать, которая дает нам силу преодолевать трудности. Когда мы молимся, прилагая усилия, то 
это не наша заслуга,  а благодать,  которая и дает нам силу и желание преодолевать трудности. 
Знаете,  лучший вариант,  это  спросить  у  Бога,  сколько  нужно молиться  лично вам,  и  если вы 
будете усердными в поиске Божьей воли для вас, то вы услышите Бога. И очень важно при этом 
понимать, что когда вы не молитесь на языках, то Бог не сидит раздраженный. Вы не должны 
терять  сознание  от  «непрестанности»  в  молитве  или  молиться  из-за  чувства  вины.  Подобное 
отношение не является проявлением веры и свободы, и в конечном результате будет не победа, а  
разочарование. 
---1Тим. 4:7-8 (совр.),  «…Но избегай глупых басен старух, ибо нет в этих баснях правды Божьей,  
и  неустанно  упражняйся  в  благочестии  Божьем.  Ибо  упражнения  для  тела  важны в  одном  
отношении, а служение Богу важно во всех отношениях: оно несёт с собой обещание в этой  
жизни и в будущей».

Греческое слово «упражняйся» означает – физическое упражнение, гимнастика. Так что это 
не религия, когда для нужного результата мы целенаправленно делаем определенные духовные 
действия.  Поэтому,  это нормально иметь фиксированное и посвященное время, как в занятиях 
спортом.  Конечно,  наши  отношения  с  Небесным  Отцом  не  должны  ограничиваться  только 
молитвой духом, но сейчас я говорю именно о молитве на языках. Хочу обратить ваше внимание 
на то, что есть места в Библии о Святом Духе, которые напрямую говорят о молитве на языках – 
например, в Рим.8:26, где говорится, что Дух помогает нам в молитве, формируя совершенный 
язык внутри нашего духа. Но есть места, где говорится, что Дух утешит (Иоан.14:16), или, что Дух  
- научит (Иоан14:26), или, что Дух наставит на истину и расскажет о будущем (Иоан.16:13). Здесь 
не говорится о языках напрямую. У Святого Духа много способов того, как Он учит, помогает, 
утешает. Например: через Слово Божье, через проповедь,  через пророческое слово, через видения, 
через сны, через мысли, через мир в сердце. И языки один из этих способов. Но важность языков в 
том, что когда мы молимся на них, то мы развиваем свой дух! (1Кор.14:4,14) Это повышает нашу 
способность  принимать  служение Святого Духа через  все остальные способы, которые у Него 
есть. Молитва на языках не заменяет и не отменяет молитву на родном языке, поклонение, пост, 
изучение Слова, посещение собраний. И я не говорю, что языки это все, что нам нужно. Просто в 
этой книге  я пытался частично приоткрыть, что происходит, когда мы говорим на непонятном 
языке, который формирует внутри нас Святой Дух.  Мы можем это делать 24 часа в сутки, когда 
идем по  улице  или  размышляем над  Словом.  На  языках  можно молиться  когда  угодно,  даже 
нужно. Но у нас должно быть и специально посвященное время для этого. Это жертва живая! 
Именно такой подход, научит нас побеждать плоть  и поступать по духу, когда это удобно и когда 
неудобно. Это можно сравнить с взаимоотношениями между мужем и женой (Еф.5). Они могут  
общаться, когда они идут по улице, в  гостях, в кафе, готовят еду и убирают квартиру. Но есть 
такое  время,  когда  все  и  вся  откладывается  в  сторону  и  общение  происходит  лицом  к  лицу,  
исключая все постороннее. Именно, когда мы имеем такие отношения с Богом, мы можем 
зачинать и рождать от Него то, что Его прославит!!!

И еще. Очень важно понять, что когда мы молимся, постимся, даем, то мы не влияем на 
Бога, и мы не влияем на себя сами — мы позволяем Богу влиять на нас. Это можно сравнить с тем, 
как  мы  загораем  на  солнце.  Для  того,  чтобы  приобрести  загар,  мы  не  танцуем  специальный 
ритуальный танец и не напрягаем определенные группы мышц. Для этого надо просто подставить 
свое тело под солнечные лучи, и они сами нанесут загар на нашу кожу. Для того чтобы получить 
то,  что  нам уже  дано,  надо  просто  привести  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога.  А в 
действие их возможно привести только верой в то,  что Иисус  Помазанный сделал для нашего 
спасения на кресте. Это невозможно заслужить хорошими делами — это уже дано нам, как дар! 
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Многие люди, из-за отсутствия откровения думают, что если нам все уже дано как дар, то нам 
ничего не надо делать для того, чтобы благословение проявилось в нашей жизни, но это не так. 
Духовные законы Царства Бога не действуют автоматически, их надо приводить в действие верой, 
а вера без дел мертва! (Иак.2:26). Бог дал нам законное право самим определять чего и сколько 
будет в нашей жизни!
---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 8  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».
---2Кор.9:6 «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро, тот  
щедро и пожнет».

Когда мы молимся на языках, мы открываем свое свое сердце для Бога, что позволяет Ему 
влиять на нас и приносить нужные изменения для нашего духовного роста. Скажу еще раз, что 
очень важно иметь в своем сознании понимание того, что когда мы молимся на языках,  то мы не 
влияем на Бога и не уговариваем Его.  Так же мы не влияем на себя — мы не продвигаем и не 
возвышаем себя. Когда мы молимся на языках мы позволяем Богу влиять на нас. Мы позволяем 
Святому Духу вести нас в том, чтобы сеять лучшие семена от Бога в наш дух и во все остальные 
области жизни, которые произведут жизнь Бога. И все это благодать от Бога, без которой мы даже 
правильно подумать не можем (2Кор.3:4-6). Поэтому, если мы много молимся на языках, то у нас 
нет никакого повода для того, чтобы приписывать себе какие-то духовные заслуги и превозносить 
себя над окружающими, которые возможно молятся меньше. Если у нас что-то получается в духе, 
то это еще один повод поблагодарить Бога за Его доброту и дары.
 

Я верю, что эта книга приоткрыла многие вещи для вас и послужила вам благословением. Я 
молюсь, чтоб на вас сошел молитвенный дух, и ваше время молитвы изменилось качественно и 
количественно. Используйте дар, который Бог дал вам для созидания, используйте его много и вы 
не пожалеете.

Будьте благословенны!
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